Éric Mouzat

Confidences sexuelles entre amies

La Musardine

Deux amies, l’une à Montréal, l’autre à Paris, se racontent par mails leur vie quotidienne et leurs expériences sexuelles. Bérénice, l’exilée québécoise en France, enseigne à la Sorbonne. Sa générosité l’amène à rendre des services sexuels à certains de ses étudiants étrangers, curieux de conseils dans leur découverte de l’érotisme et de la sensualité. Elle ira même jusqu’à organiser un séminaire d’éducation sexuelle parallèle à son enseignement à l’université… Shirley, restée à Montréal, mène une vie bien rangée de femme mariée et fidèle. Or, une rencontre inattendue et imprévisible à l’occasion d’une réunion de famille bouleverse sa vie.

Professeur à l’université, Éric Mouzat est également réalisateur, scénariste et écrivain. Il a publié de nombreux textes érotiques, dont Petits arrangements conjugaux, Scènes d’amour à trois personnages, La Connexionneuse et Carnet sexuel d’une femme de chambre à La Musardine.

À celle qui enseigne

1er mail

Expéditeur : berenice.sunshine@gmail.com

Destinataire : shirley1981@gmail.com

Ma petite Shirley chérie,

J’aurais dû te passer un email plus tôt, mais tu sais ce que c’est ! Changer de pays, s’installer dans une nouvelle vie, découvrir un nouveau travail, une nouvelle ville, sympathiser avec les voisins de palier, se mettre en règle avec l’Administration (celle de l’Université, c’est pire que tout), préparer les premiers cours… Enfin, je n’ai pas de quoi m’ennuyer.

Il y a presque un mois que je suis à Paris, et j’ai déjà l’impression d’être comme à la maison. J’ai essayé de comprendre… je n’ai jamais ressenti ça ailleurs. La raison, c’est que j’avais tellement regardé de photos de Paris avant de venir que, devant les Champs-Élysées, la Tour Eiffel, l’Arc de triomphe, le Sacré-Cœur, les bateaux-mouches sur la Seine, je n’ai pas été surprise. Au fur et à mesure que je découvre, j’ai l’impression que c’est déjà familier pour moi. Et tu ne peux pas imaginer le nombre de langues qu’on parle dans cette ville ! Chez nous, à Montréal, tu entends surtout du français, de l’anglais, un peu d’italien, d’espagnol et de portugais, quelques langues d’Asie, mais surtout du français. Ici, dans le métro, c’est incroyable. C’est la tour de Babel ! Je passe mon temps à essayer de reconnaître les langues qu’on parle, et je t’assure que je n’y arrive pas toujours. S’il y a autant d’étrangers à Paris, c’est que tout le monde est chez soi ici.

À part les ennuis que me cause l’Administration de l’Université peuplée d’incompétents, je ne regrette pas d’avoir posé ma candidature à ce poste de professeur. Comme je parle couramment l’anglais, et que je me débrouille en chinois et en espagnol, on m’a confié des groupes d’étrangers qui viennent faire leurs études en France. Quand ils arrivent, certains ne connaissent pas un seul mot de français. D’autres le parlent un peu, mais il y a beaucoup de travail pour les mettre à niveau. On me les laisse un trimestre, deux pour les grands débutants, et après, ils rejoignent le cursus normal.

Ce qui est génial, c’est d’avoir le même groupe plusieurs heures chaque semaine. Très vite, une relation de confiance se met en place, et on dépasse la relation professeur-étudiant. C’est peut-être parce que je suis une femme, ou alors à cause de mon petit accent québécois… En tout cas, ça passe bien entre les étudiants et moi. D’ailleurs, hier soir, quelques-uns m’ont invitée à une dégustation de spécialités de leur pays. Ils étaient une dizaine en tout, et sept nationalités étaient représentées : il y avait une Brésilienne, deux Chiliens, un Kényan, un couple de Chinois mignons comme tout, une Japonaise, un Indonésien et deux Russes, un garçon et une fille. En fait, ils sont tous dans la même résidence universitaire. C’est ce qui les a rapprochés. L’ambiance était sympathique. Ils avaient tous préparé un plat ou apporté une boisson. C’était plus pour grignoter que pour faire un vrai repas. On a écouté de la musique et on a bavardé une bonne partie de la nuit.

J’étais gênée parce que Dimitri, le garçon russe, a passé la soirée à me faire des avances. Au début, je prenais ça pour des marques de sympathie, alors je l’ai laissé faire. Je ne pouvais quand même pas l’empêcher de s’asseoir à côté de moi ! On était cinq sur un sofa à trois places, tu comprends qu’on était serrés. Du coup, Dimitri, a passé son bras dans mon dos pour se rapprocher encore plus de moi. Je trouvais ça normal : il fallait que nous puissions tous avoir une place. De l’autre côté de la chambre, ils étaient quatre sur le lit. Miko, la Japonaise, occupait l’unique siège de la pièce. Estrella, la Brésilienne, était assise par terre – et nous, donc, entassés sur le sofa. Tu imagines la scène. J’avais déjà remarqué en classe que je plaisais bien à Dimitri. Depuis que j’enseigne, c’est chaque année comme ça. Il y a toujours deux ou trois garçons dans chaque groupe qui me montrent qu’ils ne sont pas indifférents à mes « charmes ».

Tu connais ça, toi aussi. Une infirmière de trente ans, mignonne comme un cœur, dans une clinique, ça doit faire fantasmer, j’imagine ! Tout le temps qu’on a mangé, Dimitri a été sage. Son bras était posé sur le dossier du canapé derrière moi, et il se débrouillait comme il pouvait avec son assiette posée sur ses cuisses. J’étais amusée de le voir faire : avec une seule main, c’est difficile de manger, alors de temps en temps, je l’aidais à glisser une bouchée entre ses lèvres. Chaque fois, je me disais que ce n’était pas raisonnable, et qu’il allait s’imaginer des choses, mais je pensais qu’il serait freiné par la présence des autres. Je sentais sa cuisse chaude contre la mienne, et je dois t’avouer que ça me causait des frissons. Dimitri est un très beau garçon : blond aux yeux bleus, un visage d’ange, une belle chevelure qui lui tombe sur les épaules, assez grand, athlétique. Pas mal de filles dans le groupe passent plus de temps à l’observer qu’à suivre le cours.

Le petit jeu de la becquée l’a amusé, et il m’a rendu la pareille en présentant devant mes lèvres les morceaux de nem que j’avais découpés. Je n’aurais pas dû le laisser faire. Mon sourire l’a si bien encouragé qu’il a franchi une petite étape en essuyant mes lèvres de la pointe de son doigt lorsqu’il avait déposé la nourriture dans ma bouche. Je l’ai regardé dans les yeux, et j’ai vu qu’il avait envie de moi. Une vraie envie d’homme. Nos dix ans d’écart étaient gommés. Notre différence de statut n’existait plus. Il était un homme qui a envie d’une femme, et moi une femme qui a envie de lui.

J’ai senti sa deuxième main se rapprocher de mon épaule. Il touchait mes cheveux. J’ai pensé qu’il n’irait pas plus loin, mais ce n’était pas ce qu’il avait décidé. Un des étudiants a trouvé judicieux d’éteindre la lumière principale et d’allumer une lampe de chevet pour faire plus intime, si bien que notre canapé s’est retrouvé dans une semi-pénombre dont a tout de suite profité Dimitri. Tandis que sa main gauche me caressait la nuque sous les cheveux, sa droite se glissait sous mon chemisier pour rejoindre mon sein. Je l’ai laissé l’effleurer quelques secondes avant de réagir en lui demandant, à l’oreille, de ne pas aller plus loin.

« Ne pas aller plus loin » ne signifie pas arrêter : je l’ai compris à mes dépens, puisque Dimitri a continué à caresser à la pointe des doigts la pointe de mon sein. J’ai vérifié que personne ne s’apercevait de rien, et je l’ai laissé continuer quelques secondes encore. Ma voisine de gauche, Evakova, sa compatriote russe, m’a adressé un sourire. Je me suis demandé si elle avait compris ce qui se tramait dans l’ombre à côté d’elle, alors j’ai ressorti, doucement et à regret, la main de Dimitri de mon chemisier.

— Pourquoi ? m’a-t-il demandé au creux de l’oreille.

Je n’ai pas répondu. Il aurait sans doute fallu que je le fasse, car Dimitri est tout de suite revenu à la charge, mais cette fois, son geste était beaucoup plus affirmé. Ma peau frissonnait, et mon sexe commençait à me démanger.

— Non, Dimitri, il y a du monde !

En murmurant cela contre sa joue, je me suis aperçue que je lui donnais l’autorisation implicite d’aller plus loin, mais ailleurs. Je me suis traitée de folle, mais mon corps parlait contre ma raison.

Dimitri a retiré sa main. Il l’a replacée quelques minutes après sur ma cuisse, et a commencé à remonter vers mon sexe. Je portais une jupe assez courte. Elle cachait, néanmoins, la progression de sa main. C’était divin, mais tellement impossible qu’il arrive à destination avant que j’intervienne.

Il s’est attardé quelques instants sur la zone la plus sensible : l’intérieur de ma cuisse, à quelques centimètres à peine de mon sexe. D’instinct, il savait comment me donner du plaisir. C’était divin. Magique. Délicieux. Mais le jeune homme ne pouvait pas se contenter de ça. Il a posé ses doigts sur la dentelle de ma culotte. J’ai inspiré un grand coup. Evakova, pourtant en grande discussion avec Victor, le jeune Kényan, s’est retournée. Je lui ai souri. Par chance, sa conversion avec Victor devait être passionnante. Elle y est très vite revenue.

— Non, pas ici, ai-je susurré à l’oreille de Dimitri. Ce n’est pas possible, ici.

Il a ôté sa main d’entre mes cuisses. J’étais presque déçue qu’il obéisse.

— Vous rejoignez moi dans ma chambre alors ! a-t-il répondu presque aussitôt. Chambre 523. Je suis cinquième étage. Je partir dans une minute, et vous me rejoindre dans dix minutes, comme ça personne saura.

Avec son accent russe et sa syntaxe approximative, c’était enivrant ! Exotique, poétique, renversant.

Dimitri s’est levé, il a salué tout le monde et il est parti. On était beaucoup plus à l’aise sur le sofa, mais la chaleur de son corps me manquait terriblement. Miko, l’étudiante japonaise a rapproché sa chaise de moi, et j’ai passé les dix minutes d’attente interminable à répondre à ses questions. Elle était charmante, et j’ai fait de mon mieux pour la satisfaire, mais je n’attendais qu’une chose : que les dix minutes soient écoulées.

Comme deux étudiants s’en allaient, j’en ai profité pour partir, moi aussi.

Je n’avais pas fait trois pas dans le couloir que Fu Quang, l’étudiant chinois, en couple avec la délicieuse Li, m’a rattrapée.

— Mademoiselle, mademoiselle, moi besoin parler vous.

Je lui ai demandé si ça ne pouvait pas attendre le lendemain, avant ou après mon cours.

— C’est chose très personnelle. C’est moi et Li. Nous besoin conseils de vous.

— C’est pour des papiers administratifs ? lui ai-je demandé, puisque je savais que la plupart de mes étudiants étaient ennuyés par des formalités tatillonnes.

— Non, pas papiers. C’est conseils personnels. Conseils intimes.

J’ai avalé ma salive.

— Que voulez-vous dire ? « Intimes », c’est…

— Oui, intimes. J’ai regardé dans dictionnaire. C’est « intimes ».

— Mais… mais ce n’est pas mon rôle.

— Nous bien vous aimer. Nous confiance. Alors, nous demander conseils. D’accord ?

— Oui, mais pas ici. Pas tout de suite. Je ne peux pas.

— Demain ?

— Oui, demain, pourquoi pas ?

J’ai pensé que lorsque les vapeurs du saké de Miko se seraient estompées, Fu Quang aurait oublié cette hardiesse.

J’avais enfin réussi à me débarrasser de Fu Quang. Je me suis précipitée dans l’ascenseur et j’ai programmé le cinquième étage. J’ai eu une petite frayeur parce que la porte s’est bloquée. J’ai pensé que c’était trop bête. D’un autre côté, c’était peut-être un signe du destin qui m’appelait à la sagesse. Je m’apprêtais à coucher avec un de mes étudiants ! Même s’il était majeur et consentant, et que de surcroît, c’est lui qui m’avait proposé de le rejoindre, un relent de morale refaisait surface.

L’ascenseur ne m’a pas permis de méditer longtemps… la porte s’est refermée, et je suis arrivée au cinquième. La chambre 523 était au bout du couloir. J’ai frappé discrètement ; la porte s’est ouverte. Dimitri m’a tout de suite embrassée. Je retrouvais en un instant mes émois d’étudiante à Montréal. Tu te souviens, Shirley, de ce gentil garçon que nous avions dépucelé toutes les deux, un soir, dans ta chambre ? Dimitri lui ressemble un peu. Le même visage. Tu vois, n’est-ce pas ?

On s’est très vite déshabillés. Son envie de moi était presque incontrôlable. Je me suis agenouillée devant lui pour lui faire une fellation (tu sais combien j’aime ça), mais il m’a fait relever quelques secondes après que j’ai mis son sexe dans ma bouche. Manifestement, il ne pouvait plus attendre. Il m’a tirée vers le lit, m’a fait allonger, jambes écartées, a pris solidement mes poignets dans ses mains, s’est couché sur moi, et d’un coup de reins brutal, sans préparation, il m’a pénétrée !

J’aurais préféré qu’il prenne son temps, qu’il fasse durer, quitte à me bousculer, me tirer les cheveux, ou me donner des claques sur les fesses, mais il n’était pas dans cette logique. Lui, ce qu’il voulait, c’était s’enfoncer dans mon ventre, tout de suite. Dilater mon vagin avec son sexe bien tendu. Me prendre, me posséder…

En même temps qu’il me baisait avec vigueur, il fouillait ma bouche avec sa longue langue nerveuse. Quel dommage qu’il n’ait pas commencé par un généreux cunnilingus ! Avec cette langue, ce devait être succulent. Dimitri est musclé, et ses coups de reins étaient énergiques. J’en ai compté une dizaine avant de perdre pied et de me mettre à râler de plaisir. Il a joui en même temps que moi. Je crois qu’il s’était retenu au maximum. J’ai senti deux jets puissants dans mon sexe. C’était rapide, mais intense.

Si Dimitri avait eu davantage d’expérience, il m’aurait sucée après avoir joui en moi. Au lieu de ça, il est allé prendre une douche. Je l’ai accompagné dans la cabine. La fellation sous l’eau chaude m’a bien plu. Lui aussi, à en croire ses gémissements. J’ai ainsi pu goûter les restes de son sperme à même la pointe de sa verge encore gonflée. Légèrement salé. Un régal.

Puis nous avons pris une longue douche. J’ai massé le dos et les cuisses de mon amant. Je voulais qu’il retrouve des forces avant un deuxième assaut, que j’espérais différent, plus sensuel, plus doux. Entre deux caresses, nous avons échangé quelques mots. Dimitri m’a appris que c’était sa dernière semaine en France. Sa famille avait besoin de lui en Russie pour reprendre l’entreprise familiale. Il était triste de me quitter et regrettait de ne pas m’avoir avoué ses sentiments dès la première semaine. Au fond de moi, j’étais soulagée. Comment aurais-je pu continuer à l’avoir dans mon cours après ce que venions de vivre ? D’un autre côté, la situation n’aurait pas manqué de piquant ! L’interdit aurait donné à notre relation une saveur toute particulière.

Nous avons fait l’amour à nouveau. La pensée que je m’offrais à lui pour la dernière fois décuplait mon plaisir. Je voulais profiter de chaque once du bonheur de sentir son sexe en moi. J’ai voulu qu’il me prenne de plusieurs manières, et c’est à quatre pattes sur le sol de sa chambre que j’ai joui avec une intensité extraordinaire.

Tu vois, Shirley, que je ne m’ennuie pas ! L’air de Paris me convient à merveille. C’est vrai, tu me manques. Rien ni personne ne peut remplacer la meilleure amie.

Vas-tu bien ? Ton travail ? Ton mari ? J’ai vu sur internet qu’on vous annonce du froid, et peut-être de la neige… Bon courage pour ce début d’hiver prématuré !

Kisses,

Bérénice

2e mail

Expéditeur : shirley1981@gmail.com

Destinataire : berenice.sunshine@gmail.com

Ma puce Bérénice,

Je suis très heureuse d’avoir de tes nouvelles. Je ne t’ai pas écrit, moi non plus, ces derniers jours parce que je me suis sentie lasse. Ton absence peut-être ? Ne t’inquiète pas. Ma santé va bien. J’ai eu droit à un bilan complet à la clinique. Tous les trois ans, ils nous scannent de la tête aux pieds. Bonne pour le service ! C’est toujours ça…

Je t’envie d’avoir su garder cette liberté que nous avions lorsque nous étions plus jeunes à la cité universitaire ! Maintenant que je suis mariée, je suis devenue sage. Trente ans et déjà vieille… Heureusement que tu continues à me régaler avec tes histoires coquines. Je m’imagine à ta place… Profites-en bien !

Je suis triste pour toi que ton jeune Dimitri soit rentré en Russie ! Il t’a laissé ses coordonnées au moins ? Avec un peu de chance, vous vous reverrez peut-être. Qui sait ? Et ton petit couple de Chinois, qu’est-ce qu’ils te voulaient, en fait ? Des conseils « intimes », c’est intriguant !

Ici, la neige a commencé à tomber ce matin. Début octobre ! Tu te rends comptes ! Quel bonheur tu as d’être là-bas ! Il paraît que l’automne est toujours très doux en France. On nous parle tout le temps du réchauffement de la planète, mais moi, je constate qu’il fait de plus en plus froid. J’ai l’impression qu’ils nous prennent pour des billes ! Tu vois, je n’ai pas changé. Rebelle dans l’âme. Mais rebelle fatiguée.

J’attends ton email avec impatience. Je suis sûre que tu vas encore me raconter une aventure pas possible avec tes voisins de palier, un plombier qui est venu réparer ta chasse d’eau, ou un collègue séduisant, la quarantaine, marié, père-de-famille-détendu-intelligent-équilibré, qui t’a fait l’amour dans son bureau, entre une pile de livres et un Mac… Je me trompe ?

En attendant, je t’embrasse partout, dans le cou, sous les bras, dans le dos, et même sur la joue.

Je t’adore.

Shirley

3e mail

Expéditeur : berenice.sunshine@gmail.com

Destinataire : shirley1981@gmail.com

Ma douce Shirley,

Eh ben, qu’est-ce qui t’arrive ? Un coup de mou ? Je ne peux pas croire que c’est parce que je suis partie. On a dit qu’on restait unies pour la vie, et que rien ne nous séparerait jamais. Et puis, ce n’est pas mon premier poste à l’étranger. Quand je suis allée faire la prof deux ans en Australie, tu l’as bien vécu. Tu savais que je rentrerais et que je repartirais. J’ai la bougeotte, tu sais. Que veux-tu ? C’est ainsi. Mais une chose est sûre, nous resterons amies jusqu’à ce que la mort nous sépare. Pas question qu’on divorce. On n’est même pas mariées ! Bon, j’attends sérieusement des explications circonstanciées sur ton vague à l’âme. Je te connais trop pour ne pas sentir quand ça ne va pas. Tu n’y couperas pas : la vérité. J’exige la vérité !

Mais il faut avant que je te raconte mon petit couple de Chinois. Fu Quang et Li. La délicieuse Li ! Délicieuse à un point que tu ne peux pas imaginer. Elle est belle comme c’est indécent de l’être : visage parfait, pommettes bien dessinées, peau de bébé, nez fin et canaille, yeux en amande, noirs comme la nuit, toutes petites oreilles cachées sous une longue chevelure de princesse. Qu’il fasse soleil, ou que ce soient les néons de la salle de classe qui les éclairent, que le temps soit couvert, que ce soit le matin ou le soir, sa chevelure, c’est un ravissement, une cascade de reflets, un ruisseau de soie, un vent de fraîcheur. Cette fille est une insulte à toutes les filles de la terre tant sa beauté est insolente. Elle est la grâce incarnée. Son seul défaut ? Sa modestie. Elle parle très bien français, mais elle laisse toujours la parole à son amoureux, Fu Quang, qui baragouine avec une touchante motivation, mais une réussite bien plus incertaine. Fu Quang n’est pas trop mal non plus, il faut être honnête. Disons que pour un Chinois, il tire assez bien son épingle du jeu. Disons 14/20 si on se réfère à notre petit jeu de notation des mâles. Par comparaison, je donnerais quand même 19 à Li.

Le lendemain de la soirée « dégustation », j’avais cours avec le groupe d’étudiants étrangers où se trouvent mes deux Chinois. Avant le cours, rien. Fu et Li vont à leur place habituelle, sortent leur cahier et leur traductrice électronique et ils attendent, stylo en main. Pas le moindre regard de connivence, pas le plus petit signe qui montrent qu’ils veulent me parler. Je me dis : « Mes deux oisillons s’étaient un peu vite enflammés hier soir, les choses vont en rester là. »

Le cours se passe, les étudiants plient bagage, je fais de même et je m’en vais. Je n’avais pas fait trois pas dans le couloir que j’entends Fu Quang m’appeler :

— Mademoiselle, mademoiselle !

Je m’arrête, me retourne, me retrouve face à Fu Quang qui me répète que Li et lui-même veulent mes conseils pour une affaire « intime » les concernant. Bon, cette fois, je ne peux pas me défiler. Je demande à Fu quand et où il veut s’entretenir avec moi, et si Li sera présente.

— Tout de suite si vous avez le temps, me dit Fu Quang, l’air décidé. Li encore dans la salle.

— OK, allons-y.

Nous retournons dans la salle. Fu me demande s’il peut fermer la porte. Je n’y vois pas d’inconvénient. Fu est debout face à moi, les yeux timidement accrochés aux miens, Li est encore assise, elle baisse la tête. Fu commence à parler.

— Mademoiselle, je sais pas bien comment dire, mais Li et moi, c’est l’amour. Nos familles savent pas. Je suis pas la même ville qu’elle. Sa famille très riche. Moi, c’est gouvernement qui paye les études.

Il se racle la gorge. Je trouve que c’est un peu long pour démarrer, mais brutalement, après un silence de trois ou quatre secondes, il dit d’une traite :

— Mademoiselle, vous savez, Li et moi, c’est l’amour. Alors ce week-end, je suis dans sa chambre. Elle est d’accord. On a voulu faire relations intimes, mais ça a pas marché comme il faut. Beaucoup d’amour de moi pour elle, et elle aussi, beaucoup d’amour. Mais c’était complète étchec. Je suis très honteux. On a parlé, et Li a dit qu’il fallait demander un conseil. Elle a pensé à vous, car beaucoup de confiance pour vous.

Fu Quang a marqué une pause. Li m’a regardée d’un air timide. Son sourire craquant m’a donné un coup au cœur. Tu me connais, je ne fais pas grande différence entre un garçon et une fille. Alors quand la fille est aussi jolie que Li, le coup au cœur a vite fait de me renverser.

— Qu’attendez-vous exactement de moi ? ai-je demandé en m’adressant à Li.

C’est Fu Quang qui a répondu.

— Conseils intimes.

— Vous voulez qu’on parle ?

Silence. J’ai compris que la réponse était « Non ».

— Je peux vous passer des documents, vous conseiller des films, des vidéos si vous voulez…

Même silence, même signification.

— Je ne comprends pas très bien ce que je peux faire pour vous, alors !

— Peut-être nous instruire… a suggéré Li de sa voix douce et magique.

— Vous instruire ? Mais on ne montre pas ces choses-là… c’est la nature, il faut que vous recommenciez, et ça va marcher. C’est sans doute que vous étiez très crispés tous les deux. Le stress, c’est normal, la première fois. C’était la première fois pour vous deux ?

— Oui, a avoué Li.

Leur silence était lourd de sens, et angoissant pour moi. Manifestement, ils attendaient une autre réponse.

— Mais nous sommes sûrs, a repris Li, que vos conseils nous permettront de gagner du temps.

J’ai raté le coche. J’aurais dû leur dire que le temps n’a pas d’importance dans cette histoire… mais je me demande si, au fond de moi, je n’avais pas envie qu’ils insistent. Li l’a senti.

— Mademoiselle, vous êtes notre meilleur professeur, vous avez sans doute de l’expérience, et nous avons beaucoup de confiance en vous. Nous vous aimons bien. Nous voudrions vos conseils.

Je fondais littéralement sur place. Li m’a ensuite demandé de sa voix douce quand je comptais les instruire, elle et Fu Quang. Je perdais pied. Quand ? Je l’ignorais. Mais Li voulait une réponse.

— Demain ?

— Très bien, demain. C’est samedi, et le week-end, nous n’avons pas cours. Est-ce que vous venez dans ma chambre, ou préférez-vous que nous fassions l’instruction chez vous ?

Li ne lâchait rien. J’ai fini par les inviter en début d’après-midi dans l’appartement que je loue à deux pas de la place d’Italie. Ce n’est pas très grand, mais fonctionnel.

Je me demande comment les choses vont tourner. J’ai l’art de me retrouver dans des plans foireux !

En attendant, j’espère avoir de tes nouvelles. Pourquoi pas demain matin ?

Bisous tout partout,

Bérénice

4e mail

Expéditeur : shirley1981@gmail.com

Destinataire : berenice.sunshine@gmail.com

Ma Bérénice,

Il n’y a qu’à toi que je peux en parler. Je ne sais plus quoi penser. Je me demande même parfois si je ne suis pas en train de rêver. Ou de cauchemarder. J’ai l’impression, depuis quinze jours, d’être perdue. Égarée. Tu vois ce que je veux dire ? Un petit bateau pris dans la tempête. Mais les vagues sont plus hautes que lui. Le bateau veut rejoindre le port, se mettre à l’abri alors que l’océan l’entraîne vers le large.

Je ne t’apprends rien si je te dis qu’on ne voit pas souvent la famille de Thierry. Du coup, je connais assez mal ma belle-famille. Thierry ne tient pas trop à m’en parler. Il préfère rester seul avec ses souvenirs douloureux. Son père l’a repoussé et sa mère a choisi le parti de son mari contre celui de son fils. Thierry a mis longtemps à m’expliquer les vraies raisons de ce rejet paternel. Au début, je croyais que son père aurait voulu une fille plutôt qu’un garçon, mais Thierry a fini par m’avouer la vérité cachée.

Voilà : mon beau-père a découvert par hasard, quand Thierry avait dix ans, que sa femme avait eu une liaison dont leur fils unique pouvait bien être le fruit. Une liaison à épisodes, toujours avec le même homme, un ami d’enfance de ma belle-mère. Mon beau-père a préféré concentrer sa colère et sa haine sur Thierry plutôt que sur sa femme. Comme si son fils était responsable ! Enfin, passons. Pour tout dire, nous n’avions pas revu ses parents depuis notre mariage. Cinq ans déjà. Il y a quinze jours pourtant, le décès de sa grand-mère a obligé Thierry à retourner dans sa famille. Pour l’occasion, il m’a demandé de l’accompagner. Retrouvailles froides et distantes avec ses parents, accueil plutôt sympathique du reste de sa famille. Après l’enterrement, un oncle de Thierry a invité tout le monde à un apéro-buffet chez lui. Une grande maison avec un jardin gigantesque. Thierry et ses parents se sont évités tant qu’ils ont pu. Mon mari a été presque tout le temps accaparé par le reste de sa famille, et du coup, je me suis retrouvée seule. Bon, il faisait très doux, presque chaud. Je suis allée m’asseoir au fond du jardin, sur un banc, près d’une charmante petite mare.

J’étais perdue dans mes pensées quand j’ai senti une présence à côté de moi. Tu n’imagines pas ce qui s’est passé en moi quand je me suis retournée ! Je m’attendais à tout sauf à ça. Une fille d’une quinzaine d’années, à peine plus, était plantée là, et elle me regardait. Un beau visage allongé, des cheveux très longs, châtain clair, avec des larges boucles, une grande bouche pulpeuse, des yeux d’un bleu presque trop bleu, trop intense, des cils passés au khôl, un maquillage léger, jean moulant, chemisier en partie déboutonné, elle penchait légèrement la tête sur la droite.

Quelque chose de violent, de douloureux, d’impossible est passé d’elle à moi. Je suis née hétéro – tu sais ça parfaitement, toi –, ça fait trente ans que je suis hétéro. J’ai collectionné les garçons avant de rencontrer Thierry, j’aime mon mari, j’aime son corps musclé, ses cuisses, ses jambes, ses fesses, son sexe… et voilà qu’une fille, à l’improviste, me bouleverse à un point que je n’avais jamais atteint. Elle me demande si elle peut s’asseoir. Je bafouille quelque chose d’incompréhensible, et elle me rejoint sur le banc. Le mélange de son parfum et de l’odeur naturelle de son corps m’envahit alors. « Envahir », c’est le mot exact. Une véritable invasion. C’est entré en moi et ça s’est accroché à toutes les cellules de mon corps. Elle m’a posé plusieurs questions auxquelles j’ai répondu à la manière d’une débile mentale. Tellement j’étais cruche, j’ai réussi à la faire rire deux fois. Entre son odeur, son regard sur moi, ma honte d’avoir envie d’elle, alors que je suis hétéro et convaincue de l’être, le ridicule dans lequel je m’enfonçais à chacune de mes paroles, son sourire dévastateur… j’étais au bord de l’orgasme.

C’est incroyable. Mon corps était tout entier à son écoute. Il était en quasi-osmose avec cette gamine qui se moquait peut-être de moi sans que je m’en aperçoive. Je planais.

Elle a reçu un coup de téléphone.

— Ouais… ouais… ouais. Attends deux minutes, je finis une conversation et je te reprends.

Elle m’a souri avec une cruauté diabolique.

— C’est mon amoureux. Très heureuse d’avoir fait ta connaissance. Ça fait plaisir de rencontrer quelqu’un de sympa dans cette famille pourrie. Je peux te donner mon email ? T’as de quoi écrire ?

J’avais juste un stylo dans la poche intérieure de mon blouson de cuir. Tu sais que j’ai horreur des sacs à main. Ça fait trop cruche. J’ai cherché dans mes autres poches. Rien pour écrire dessus.

— Ça fait rien. Donne-moi ta main, je vais te l’écrire sur la peau… comme ça, tu la paumeras pas, mon adresse.

Le contact de ses doigts sur ma peau m’a rappelé les sensations que j’avais eues quand je me suis fait faire mon tatouage. Un feu sucré, une brûlure onctueuse. Tu ne vas pas me croire, mais j’ai joui. Si j’avais été un homme, j’aurais éjaculé dans mon pantalon. Là, sur ce banc au bord de l’eau, avec ma main dans la sienne, et la pointe du stylo qui courait sur ma peau, je sentais un filet s’écouler de mon vagin. J’avais des frissons partout. Ça irradiait dans mon ventre comme si j’avais avalé un soleil. Elle s’est aperçue de quelque chose. Petit sourire coquin. Ses yeux se sont plissés.

— T’es pas bien ? Tu as froid ?

J’avais du mal à parler. J’ai avalé ma salive.

— Non, non, tout va bien. Tout va très bien. Je… Je…

Elle m’a rendu mon stylo.

— T’es belle comme un cœur et tu as l’air vraiment sympa. Écris-moi !

Elle a rapproché le téléphone de son oreille et a repris sa conversation avec l’amoureux que je haïssais, dont j’étais déjà jalouse. Quand Thierry m’a rejointe, j’étais encore sous hypnose.

On est rentrés chez nous. J’ai vite recopié l’adresse sur un bout de papier avant que l’inscription s’efface de ma peau. Thierry m’a demandé ce que c’était.

— Ah, c’est ma cousine Lucie. La dernière fois que je l’aie vue, elle devait avoir onze ans. Elle est devenue sacrément mignonne. C’est fou ce qu’on peut changer en cinq ans.

J’étais si troublée que j’ai voulu tout de suite vérifier si Lucie avait changé quelque chose en moi. Je me suis levée, j’ai enlacé mon mari, je l’ai embrassé, j’ai posé ma main sur son sexe. À travers le tissu du pantalon, j’ai senti son envie de moi prendre du volume. Alors, je me suis mise à genoux devant lui, j’ai déboutonné son pantalon, j’ai sorti sa verge, je l’ai léchée comme il aime. D’abord, le gland du bout de la langue, surtout en dessous, vers les petits replis du frein du prépuce. Puis, j’ai fait lentement glisser son sexe sur mes lèvres et je suis allée le plus loin que j’ai pu, jusqu’au fond de ma gorge. Je n’étais jamais allée jusque-là. Je voulais me prouver qu’un sexe d’homme était encore le bienvenu dans ma bouche. J’ai pris du plaisir à le sucer, à le faire aller et venir sur ma langue, à aspirer, à téter, à déguster, mais je ne pouvais, dans le même temps, détacher mes pensées de ce qui me hantait : le visage de Lucie, ses seins que j’avais entrevus sous son chemisier léger, ses cheveux d’apparence si doux, ses yeux, sa bouche, ses doigts qui avaient électrisé ma peau. Je me suis dit, non, c’est pas possible. Tu n’es pas devenue lesbienne en cinq minutes. Non, c’est impossible que l’apparition d’une fille t’ait troublée à ce point.

Alors, j’ai voulu savoir. Je me suis déshabillée et j’ai demandé à Thierry de me prendre. J’ai fermé les yeux pour me concentrer sur les sensations de mon corps. Quand le sexe de mon homme est entré dans mon vagin, j’ai imaginé que c’était la langue de Lucie ou ses doigts… enfin, qu’elle était là, et que c’était elle qui s’apprêtait à me faire jouir. Alors, j’ai ouvert les yeux, et l’orgasme qui s’apprêtait à me submerger s’est évanoui. J’ai laissé Thierry me faire l’amour quelques minutes, et je lui ai demandé de me sodomiser.

— Mais… mais tu m’as toujours dit que tu n’aimais pas ça… que la simple idée te dégoûtait ! s’est-il étonné.

— Aujourd’hui, j’ai envie d’essayer. J’ai envie que ce soit toi le premier qui me fasse découvrir si j’aime ou non.

Je mentais. Ce n’était pas la véritable raison, mais je ne pouvais lui dire que j’avais besoin d’un choc, de quelque chose de violent pour redevenir moi-même, 100 % hétéro. Thierry m’a fait mettre à quatre pattes, et il a préparé mon anus avec son doigt. J’ai fermé les yeux, car je trouvais ça humiliant. Alors l’image de Lucie m’est encore apparue, et j’ai trouvé le déshonneur de cette pratique obscène délicieux. Quand Thierry a placé la pointe de son sexe à l’endroit qu’il avait assoupli, le dégoût et la curiosité se sont mêlés. Il était trop tard pour renoncer. Thierry n’aurait pas compris, alors je l’ai laissé s’enfoncer doucement dans mon anus. La douleur était presque insupportable. Je serrais les dents, je serrais les draps. J’avais l’impression qu’il était en train de me déchirer, de m’écarteler. Tout se crispait en moi. Tout se contractait, tout se rétractait. Pour supporter la douleur, je me raccrochais à l’image de Lucie, et je me disais dans le même instant que c’était bien que je souffre autant, que je me punissais de l’abominable coup de foudre qui avait fait exploser ma vie en une seconde !

Thierry a joui et il est tout de suite allé dans la salle de bains se laver. Je suis restée seule, allongée sur le ventre. J’avais encore mal, mais ce n’était rien en comparaison de la détresse dans laquelle je me trouvais.

Voilà où j’en suis. Je pense à Lucie à chaque seconde. J’aime Thierry, je l’aime comme mon mari, mais il n’est plus le seul dans mon cœur. C’est affreux, n’est-ce pas ? Sa cousine, une fille de seize ans. Je suis un monstre. Une catin, une dégénérée.

J’espère que tu vas me distraire un peu avec ton gentil couple de Chinois. J’ai bien besoin de divertissement !

Ma chérie Bérénice, je t’embrasse de tout mon cœur,

Ta petite Shirley perdue en pleine tempête

5e mail

Expéditeur : berenice.sunshine@gmail.com

Destinataire : shirley1981@gmail.com

Ma Shirley,

Tu vois, je te disais que tu y viendrais un jour ou l’autre. Quelqu’un qui aime le sexe, quelqu’un qui aime la beauté et les plaisirs du corps ne peut pas se contenter d’un seul côté de la barrière. L’herbe est bonne des deux côtés ! C’est tellement réducteur et petit-bourgeois de s’interdire la moitié des joies de l’amour. Tu le verras, c’est ce que je te souhaite en tout cas. Tu sais, une fille ne suce pas comme un homme. Une fille ne caresse pas, n’embrasse pas comme un homme. Bien sûr, vous n’en êtes pas là, toutes les deux, mais j’espère vraiment que tu as plu à cette petite, et que vous n’allez pas tarder à vous rencontrer. Après… le fait qu’elle soit la cousine de ton mari, ce n’est peut-être pas la situation la plus simple pour vous. J’en conviens ! Mais on ne choisit pas les personnes dont on tombe amoureux. Sans compter que Thierry n’est pas obligé de tout savoir…

À ta place, tu sais ce que je ferais ?

Je commencerais par lui écrire un mail, à cette petite Lucie. Si tu laisses passer ta chance, tu le regretteras un jour ou l’autre. De deux choses l’une : ou bien tu te prends un râteau, ou bien elle accroche. C’est pas parce qu’elle a un petit ami qu’elle n’est pas intéressée par les femmes. Moi, à son âge, j’étais avec un garçon d’une vingtaine d’années, et ça ne m’a pas empêchée d’aller voir ailleurs, et pas uniquement avec un garçon. Un jour, je ne sais pas si je te l’ai déjà raconté, j’avais tout juste quinze ans, j’ai rencontré un couple à la sortie d’une séance de cinéma. Mon amoureux n’avait pas voulu venir. Le film ne lui plaisait pas, et il avait préféré aller jouer au hockey avec ses amis. Pendant le film, je n’avais pas spécialement fait attention à eux. Ils devaient avoir quoi ? La trentaine. Trente-cinq peut-être. C’est la fille qui m’a abordée.

— Ça te dirait qu’on te paye un verre ?

On est allés au pub irlandais juste en face du cinéma. Le courant est tout de suite passé entre nous. Je voyais bien que la fille me regardait bizarrement, mais je te jure que je ne pensais pas que c’était elle qui voulait coucher avec moi. De fil en aiguille, ils m’ont invitée à écouter de la musique chez eux. Moi, naïve, j’accepte. Ils avaient un petit appartement sympa en plein centre. La fille s’assoit à côté de moi dans le canapé, le gars dans un fauteuil à bascule juste en face de nous. Au début, on a vraiment écouté de la musique. Ils m’ont fait découvrir des groupes que je ne connaissais pas et qui étaient exactement dans mes goûts. La fille était institutrice. Brune, une coupe au carré, très pulpeuse. Je me souviens bien de ses yeux verts magnifiques. Elle m’a entreprise quand son mari est allé nous faire un thé. Elle m’a d’abord embrassée sur la joue. J’ai trouvé ça très sympa, très doux. Son sourire était comme celui d’une amie. Puis elle a caressé ma joue du dos de sa main. Elle effleurait juste ma peau. Je prenais ça pour des marques de gentillesse. Je ne pensais pas que ça irait plus loin. Son mari prenait tout son temps pour préparer le thé. J’ai compris plus tard qu’il était complice, et que c’était leur manière de fonctionner.

De temps à autre, il jetait un coup d’œil discret dans notre direction depuis la cuisine. Il attendait le bon moment pour revenir. Quand la fille a pris ma main et l’a approchée de son visage, de son nez, de ses lèvres, puis qu’elle a sucé mes doigts, j’ai commencé à avoir des doutes. Jusque-là, mes seules expériences étaient avec des garçons, et encore pas depuis très longtemps. Six mois à peine, un copain de mon frère et mon amoureux du moment. Je ne connaissais que les approches de garçons, et là, c’était différent, c’est pourquoi je n’étais pas certaine de ce qu’elle voulait exactement. Je l’ai laissée poser ma seconde main sur sa joue, puis dans son cou. La douceur de ses cheveux m’a donné des frissons. Elle en jouait. Son visage était devenu sérieux. Elle me transperçait de son regard décidé. Peu à peu, elle se rapprochait de moi.

Ses lèvres se sont posées sur les miennes. J’ai trouvé ça magique. C’était la première fois qu’une bouche de fille entrait en contact avec la mienne. J’avais le goût suave de son rouge à lèvres sur ma langue, et sa langue qui franchissait la barrière de mes lèvres. Sans l’avoir décidé, mais dans un consentement total, j’explorais un monde nouveau, celui que tu vas bientôt découvrir, j’en suis sûre. La fille m’a longuement embrassée. Elle n’était pas pressée. Elle profitait de chaque parcelle de sensualité que lui offrait le contact de nos bouches. Tout mon corps tremblait.

J’avais un pull de laine très moulant à même la peau. Elle a commencé par me caresser les seins sans me déshabiller. Cela ne serait jamais venu à l’idée d’un garçon. Lui, il aurait tout de suite fallu qu’il triture un sein, qu’il pince le téton, qu’il pelote, qu’il malaxe. Elle, elle s’occupait des deux. Elle effleurait la laine fine, dessinait des courbes, des arabesques. Elle, elle savait faire durcir les pointes. C’était à la limite du supportable tellement c’était bon. Mais je n’imaginais pas tout ce qui allait suivre. Son mari est arrivé quand j’étais torse nu, la bouche de cette déesse accrochée ma poitrine. Elle me faisait lécher ses doigts. Il a posé le plateau avec la théière fumante sur la petite table du salon, et a repris sa place dans le fauteuil à bascule. Sa femme et lui se sont regardés quelques secondes. Je pensais (j’espérais) qu’il allait se joindre à nous, mais le scénario ne comportait pas cette variante.

La fille a déboutonné mon pantalon. Elle l’a lentement fait glisser à mes pieds. Sa bouche voyageait de mes seins à ma bouche. Ma langue et la sienne étaient en parfaite osmose. Nos salives étaient tout à fait compatibles. Puis la fille m’a caressé les cuisses. Sans qu’elle ait eu besoin de le toucher, mon sexe suintait déjà. Aucun garçon n’était encore parvenu à me mettre dans cet état. Ils étaient trop pressés de me pénétrer. Elle n’avait sans doute plus rien à se prouver, juste à profiter et à me faire profiter.

Puis elle m’a fait mettre debout, face à son mari, jambes écartées. Elle était derrière moi, encore habillée, assise sur le canapé. Lui était immobile, comme fasciné par la scène. Je me suis demandé s’il fallait que je m’approche de lui, que j’aille l’embrasser, ou que je mette mes mains sur son jean. La question ne s’est pas posée longtemps, puisque j’ai senti un doigt fin glisser sur mon sexe, puis un deuxième le rejoindre, et un troisième chercher dans les replis de peau mon clitoris. Elle m’a si bien masturbée, si tendrement, avec tant d’attention et de générosité, qu’un orgasme m’a envahie sans crier gare. Mes jambes avaient du mal à me tenir. J’avais la bouche entrouverte et je respirais à peine de peur que ça s’arrête. Mais elle n’avait pas l’intention de m’abandonner au milieu du gué.

Son mari m’observait prendre mon plaisir avec les doigts de sa charmante épouse. Il a déboutonné son pantalon juste quand un nouveau doigt de sa femme est entré en moi. Son sexe est sorti de son boxer, dur et tendu. Il l’a pris en main et s’est masturbé avec lenteur. Il ne semblait pas, lui non plus, très pressé d’en finir. Il se délectait d’un spectacle, celui d’une gamine de quinze ans qui se faisait dépuceler par sa belle épouse.

Il y avait trois doigts qui allaient et venaient en moi comme un sexe d’homme. Mon vagin était si humide qu’un quatrième y aurait facilement trouvé sa place. J’étais tellement en confiance avec eux qu’elle aurait pu me proposer bien plus. J’étais aussi attirée par le sexe tendu de son mari : je voulais le toucher, le caresser, mais la fille me retenait et s’amusait de mon corps. Je sentais mon sexe devenir de plus en plus humide, j’avais même l’impression qu’un filet coulait le long des doigts de la fille. Je fermais les yeux pour augmenter tout ce qu’elle déclenchait en moi, puis je les rouvrais pour me délecter de la vue de ce joli sexe d’homme et de ce gland bien rouge, lisse et brillant. Mon initiatrice m’a ensuite fait allonger sur le sofa, jambes écartées, genoux pliés, et elle a utilisé sa langue, ses lèvres et ses dents pour m’offrir le premier cunnilingus de ma vie. Je découvrais un pays nouveau, un Éden, un jardin enchanté. Personne ne m’a jamais fait autant voyager que cette fille-là. Elle aimait ça à un point que tu ne peux pas croire. Sa bouche avait été conçue pour donner du plaisir.

Après m’avoir fait jouir une deuxième fois, elle est allée vers son homme et l’a soulagé dans sa bouche. Je m’étais agenouillée à côté d’elle, j’avais posé une main sur sa tête pour participer à ma manière à cette fellation et je lui mordillais l’oreille. Elle a recueilli tout le sperme qu’elle a pu, et elle m’a embrassée sur la bouche. C’était la première fois que je goûtais cette crème onctueuse, légèrement amère.

Bon, je me suis attardée plus que je devais à te raconter cette première au féminin, et je n’ai pas le temps de te dire ce qui s’est passé avec mon couple de Chinois. Promis, je le fais dans mon prochain mail, mais à une condition : tu écris à la petite Lucie dès aujourd’hui ! D’accord ?

En attendant, je te bise partout,

Ta Bérénice qui pense à toi très fort !

6e mail

Expéditeur : shirley1981@gmail.com

Destinataire : berenice.sunshine@gmail.com

Bérénice,

Je suis folle. Complètement délirante ! J’en avais tellement envie que je n’ai pas pu résister, et ton petit coup de pouce a balayé mes dernières réticences. Je viens juste de passer un email à Lucie.

En l’écrivant, je me disais tout le temps « tu ne vas pas l’envoyer, c’est impossible, tu ne peux pas l’envoyer ». Je pensais à la honte que j’aurais si Lucie me renvoyait dans les cordes d’un laconique « va jouer avec ceux de ton âge » ou pire, d’un méprisant silence. J’imaginais l’incompréhension de Thierry s’il découvrait ma démarche. Je ne me voyais pas davantage assumer un tête-à-tête avec cette petite merveille si elle me répondait de manière positive. Mes pensées allaient dans tous les sens. J’étais une girouette en pleine tempête.

Et pourtant, je l’ai fait. J’ai terminé le mail. J’ai écrit en tremblant l’adresse de Lucie dans la case « Destinataire ». J’ai cliqué sur « Envoyer ». Puis je me suis traitée de folle. J’ai voulu revenir en arrière, effacer les mots que j’avais écrits, envoyer à Lucie un second mail pour lui dire que c’était une erreur de ma part, que je m’étais trompée de destinataire, que j’étais somnambule, et qu’il m’arrivait de faire, sans m’en apercevoir, des choses qui pouvaient me porter préjudice. J’ai écrit ce second mail jusqu’au bout, j’ai noté l’adresse de Lucie dans la case « Destinataire », j’ai posé mon doigt sur la touche « Entrée », j’ai hésité de longues secondes, et j’ai appuyé sur la touche.

Je me suis sentie soulagée et triste à la fois. Soulagée d’une folie que j’avais atténuée par ce geste, triste de peut-être laisser échapper quelque chose d’unique et qui ne se reproduirait pas de si tôt. Je suis allée faire un tour dans le jardin. Le vent et la pluie ont écourté ma balade.

J’ai bu un thé, et je suis retournée devant mon ordinateur. Il n’y avait pas dix minutes que j’avais envoyé le premier mail, et déjà, j’étais impatiente de la réponse de Lucie. J’ai ouvert ma messagerie. Elle n’avait pas répondu. Par contre, un nouveau message m’avertissait qu’un de mes précédents mails n’avait pu être distribué. Mon cœur s’est mis à battre plus vite. Lequel n’était pas parvenu à Lucie ? Si c’était le premier, et qu’elle reçoive le second… pour sûr, je passais à ses yeux pour une folle furieuse. Dans le cas inverse…

En fait, je m’étais trompée, la deuxième fois, en écrivant l’adresse de Lucie. Une inversion de lettres. Acte manqué ? Intervention divine qui refusait que ce mail parte de mon ordi ?

Lucie lirait donc le premier mail, et pas le second. J’ai décidé d’en rester là, de ne pas corriger l’adresse, et de ne pas renvoyer le second mail. Tant pis. Maintenant, j’attends. Quoi qu’il arrive, j’assumerai.

Tu vois, ma Bérénice chérie, tu me dois bien l’histoire de Fu et de Li, n’est-ce pas ?

Bisous,

Shirley

7e mail

Expéditeur : berenice.sunshine@gmail.com

Destinataire : shirley1981@gmail.com

Shirley,

Je croise les doigts pour toi ! J’ai un pressentiment. Elle va te répondre très vite. Et comme tu l’as bien mérité, voici mon après-midi avec Fu Quang et Li.

On en était restées, il me semble, à l’invitation que je leur avais lancée pour samedi, à mon appartement.

Je me sentais nerveuse. Je ne crois pas être bégueule ni timide, mais j’avoue que la démarche de ces deux zigotos me perturbait. L’air de rien, réservés comme des Chinois, rien d’excentrique dans leur attitude… ces deux-là cachaient bien leur jeu ! À y bien réfléchir, je ne crois pas que j’aurais osé demander à un de mes profs, si sympathique soit-il, une entrevue pour lui soumettre une question intime. Eux, si !

À quatorze heures pile, on sonne à l’interphone. Quelques secondes plus tard, j’entends l’ascenseur qui s’arrête à mon étage, et toc-toc, on frappe à ma porte. Je les fais entrer. Li était légèrement maquillée. Un peu de rose sur les pommettes, un soupçon de rouge à lèvres, un coup de crayon sur le pourtour des yeux : elle était divine. Pas le moindre petit défaut. C’est presque trop. Elle me donne l’impression de n’être pas réelle. Trop de perfection nuit à l’esthétique… Est-ce la jalousie qui m’inspire cette remarque ? J’assume ! Mais merde, qu’est-ce qu’elle est belle !

Je la regarde s’installer dans le fauteuil que je lui propose. Cette beauté sans faille est ô combien intimidante ! Je préférerais qu’elle ait un petit défaut quelque part. Une ridule, une discrète asymétrie du visage, une zébrure claire dans l’iris sombre et profond d’un de ses yeux. Mais non. Elle est une poupée de porcelaine. Et ses cheveux ! Tu sais que je suis un peu fétichiste des cheveux : là, j’étais servie. La longueur parfaite, juste en dessous des omoplates, un dégradé magique, une noirceur rehaussée de reflets roux dont je crois t’avoir déjà parlé, cette mèche épaisse qui couvre son front et tombe parfois sur son œil gauche, cette manière qu’elle a de la remonter… C’est du frisson permanent.

Fu Quang n’est pas mal non plus, surtout de corps. Je n’avais pas remarqué qu’il était aussi bien balancé. Ce n’est pas un musclor disproportionné, mais il est large d’épaules et plutôt athlétique. Un beau sourire, une figure plus ovale que ronde. Je pense à un croisement mi-japonais, mi-chinois, si tu vois ce que je veux dire ?

Je leur propose un verre. Ils ne sont manifestement pas venus pour boire. Ils me remercient poliment, mais déclinent mon offre. Un gâteau ? Un chocolat ? Li en prend un : politesse ou gourmandise ? Et je suis sûre que ça ne va même pas tomber sur ses hanches… La nature est injuste ! Fu Quang, lui, ne veut rien.

Qui va commencer ? Ils sont là, calmes en apparence. Li déguste son chocolat. Fu attend. Alors je me jette à l’eau :

— Vous avez voulu me parler ?

Fu n’attendait que ça.

— Oui, oui. Li et moi avons petit problème. Nous, c’est vrai amour. Amour du cœur. Pour le reste, plus compliqué. Mais envie apprendre.

— Comme je vous l’ai dit, il y a de très bons livres que je peux vous prêter, ou même sur internet. Je peux vous montrer des vidéos.

Ils se regardent. Ils sont décidés. C’est Li qui reprend la parole.

— Non mademoiselle. Nous avons bien réfléchi. Nous voulons apprendre de vous, car nous avons confiance pour vous…

— En vous.

Je ne peux pas m’empêcher de rectifier. Réflexe nerveux, sans doute.

— … En vous, reprend Li en baissant les yeux respectueusement. Nous pensons que nous apprenons mieux si nous sommes sous vos ordres. Ce sera beaucoup d’aide pour nous. Vous nous indiquez, nous faisons, vous corrigez nos erreurs, et c’est fini. Puis, nous recommençons chez nous comme vous avez appris à nous.

— Mais, vous savez, Li, on ne fait pas toujours la même chose. Il faut varier les situations, changer les rôles parfois, inventer de nouveaux jeux.

Je n’ose pas leur dire « changer de partenaire ».

— Bien sûr, nous comprenons. Mais nous voulons une base solide. Après, nous faisons petites variations. Mais plus tard. D’abord, apprendre comme il faut.

Cette discussion me paraît de plus en plus surréaliste. Si je l’avais lue dans un roman, j’aurais pensé que l’auteur allait trop loin, que ça ne peut pas exister, des situations comme ça. Et pourtant, je te jure, Shirley, que ça s’est passé tel que je te le raconte.

Je regarde le sol, je regarde Fu (je me dis que le voir nu n’est peut-être pas un mauvais plan). Je regarde Li (je me dis que c’est dégueulasse parce que c’est ce Chinetoque qui va se la taper, et que je prendrais bien sa place). Je regarde par la fenêtre. Un oiseau passe dans le ciel de gauche à droite. Je me dis que les Romains en auraient auguré quelque chose de bon. Et même si je me trompe de sens, et que l’oiseau devait voler de droite à gauche, il serait criminel de laisser ces deux-là dans leur pétrin existentiel.

— OK. On fait un TP. En français, on dit plutôt des TP, des « travaux pratiques ». En général, ce sont des séries de cours pour travailler des points théoriques du cours, mais je pense que cela ne vous intéresse pas, pour le moment, de le savoir. Disons que je vous propose un séminaire, une… un…

Ils sont là, adorables, craquants, à me regarder me noyer dans des explications débiles. Ce sont bien de vrais Chinois. Ils ne peuvent, sous aucun prétexte, être la cause de ma honte. Si je perds la face, c’est moi toute seule. Eux ne précipitent rien, ne déclenchent rien. Imperturbablement lovés dans mes fauteuils, ils m’observent sombrer corps et âme sans mot dire. Ne songent surtout pas à venir à mon aide. Ce qu’ils veulent, c’est leur leçon particulière. Soit. Ils l’auront. Ils ont gagné.

J’inspire un grand coup.

— Bien, je propose que nous commencions ici. Les préliminaires peuvent être pratiqués ailleurs que dans un lit. C’est souvent ce qui fait leur charme.

— Les « préli-mi-naires » ? demande Li.

— Se donner envie, se préparer…

Fu et Li se regardent, interdits. J’enchaîne.

— Par exemple, vous allez au restaurant. Vous êtes face à face, la table est petite, vos genoux se touchent. Imaginez. Vous êtes les yeux dans les yeux, et l’envie de faire l’amour monte en vous. Avant de rentrer chez vous, vous pouvez faire des petits jeux, faire monter votre excitation.

— Comment ? interroge Fu Quang, une étincelle dans le regard.

— Eh bien, vous, Li, vous pouvez vous déchausser, faire monter discrètement votre pied le long de la jambe de Fu, caresser ainsi l’intérieur de ses cuisses, et lentement, vous approcher de son sexe. Si vous êtes normalement constitué, Fu, cela doit vous provoquer une érection, et Li, avec son pied, tâtera votre sexe, le fera durcir encore plus. Ça, ce sont des préliminaires. Mais il y en a bien d’autres. C’est juste un exemple.

Li dévisage Fu. Son impassibilité est déconcertante.

— Mais, mademoiselle, ici n’est pas restaurant, reprend Fu. Alors, vous avez des idées ?

Soit ils se moquent de moi, soit ils sont naïfs à un point que je n’avais pas imaginé.

— On peut, ici, commencer par des choses simples. Levez-vous.

Ils obéissent.

— Fu, prenez Li dans vos bras. Enlacez-vous, joignez vos lèvres, amusez-vous avec vos langues. Tantôt la langue de Li entre dans la bouche de Fu, tantôt c’est l’inverse. Dans tous les cas, vous enroulez vos langues, vous les frottez l’une contre l’autre.

Encore une fois, ils obéissent. C’est étonnant comme ce pouvoir de leur faire faire ce que je veux est érotique. Nous en sommes au tout début, je n’ai aucun contact avec eux, et pourtant, l’excitation gagne mon corps. Je leur parle, et ma voix semble les guider. C’est un peu comme si j’étais spectatrice d’une scène de théâtre que je compose à ma guise.

— Li, continuez à embrasser Fu. En même temps, déboutonnez-lui le pantalon, lentement, et glissez votre main dans sa culotte, touchez son sexe, ses testicules. Votre main doit rester, avec le sexe de Fu, bien à l’abri dans sa culotte.

J’observe. C’est magique. Li fait exactement ce que je lui demande. Je suis à deux mètres d’eux. C’est troublant. Le sexe de Fu doit être assez long puisque Li a un peu de mal à le contenir dans le boxer de son amoureux.

— Fu, ne cessez pas d’embrasser. Vous devez vous concentrer pour ne pas éjaculer dans la main de Li. Plus vous retarderez votre orgasme, plus il sera fort, et votre sexe sera pour Li un instrument de plaisir. Donc, continuez d’embrasser Li, et passez-lui une main sous sa robe. Remontez lentement votre main le long de sa cuisse, et juste avant d’atteindre le sexe de Li, faites-la redescendre le long de l’autre cuisse de Li. Recommencez l’exercice jusqu’à ce que vous sentiez que Li a vraiment envie de vos doigts sur son sexe. Li, ne lâchez pas le sexe de Fu. Vous pouvez aussi alterner avec ses testicules. Vous les malaxez, vous les tripotez, vous les serrez assez fort dans votre main, puis vous relâchez la pression, et vous les effleurez. Revenez alors à son sexe. Essayez d’aller lentement, sinon vous allez le faire éjaculer. Ce n’est pas le moment.

Mes ordres sont respectés à la lettre. Ils sont parfaits, tous les deux. Li est si belle. J’ai hâte de les voir nus. Mais si je précipite trop l’action, non seulement je serai une mauvaise initiatrice, mais encore mon plaisir de voyeuse en sera amoindri. Alors, pendant de longues minutes, je les laisse se caresser et s’exciter.

— Maintenant, Li, vous allez lâcher le sexe de Fu, et pendant qu’il cherche du bout de son index votre clitoris, vous le déshabillez lentement.

Fu hésite un instant. Il s’arrête d’embrasser Li et de lui caresser l’intérieur des cuisses.

— Mademoiselle… clitoris ? Qu’est-ce que c’est ?

Est-ce le mot ou la chose qu’il ne connaît pas ?

— Une petite boule lisse et un peu plus dure à l’avant du sexe, peut-être sous un repli de peau. Mettez votre main dans la culotte de Li et cherchez.

Mes élèves sont particulièrement disciplinés. Tandis que Li ôte l’un après l’autre les vêtements de son jeune amant, celui-ci s’affaire à découvrir ce que je lui ai ordonné de trouver et de caresser. Je ne regrette pas d’avoir fait déshabiller Fu avant Li. Le corps de ce jeune homme est très intéressant. Une musculature fine, des formes magnifiques, des fesses fermes et bien dessinées, un dos légèrement cambré : Fu est vraiment attirant. Je m’aperçois que c’est le premier homme asiatique que je vois nu. Son sexe est très long, mais très fin aussi. Presque trop. Il mériterait d’être un peu plus épais. Je me dis que c’est l’instrument idéal pour pratiquer la sodomie !

— Mademoiselle, je ne trouve pas clitoris…

Fu est nu, Fu est désolé. Li attend sagement. Mes pensées fusent dans ma tête. J’envisage plusieurs solutions. Ou bien je le guide de la voix, ou alors je lui montre. Jusqu’où les deux tourtereaux sont-ils prêts à aller pour leur instruction ? Après tout, je n’ai rien exigé. Ce sont eux qui ont frappé à ma porte.

— Très bien, dis-je. Je vais vous aider. S’il vous plaît, déshabillez Li.

Ils sont bientôt nus, l’un en face de l’autre. Le sexe de Fu est tendu vers le ventre plat de la splendide Li. Son corps est un peu mince à mon goût (je préfère les femmes un peu plus sensuelles, girondes, charnelles). Sinon, pas l’ombre d’une imperfection. Ni l’un ni l’autre ne sont rasés. Je pourrais leur proposer de le faire comme prochain jeu érotique : un exercice à la maison, en quelque sorte…

Je les invite à me suivre dans ma chambre.

— Li, tenez Fu par le sexe, et faites-le avancer ainsi… comme si vous le teniez en laisse.

Ils me regardent, intrigués. Les prémices du SM ne les inspirent guère. Je me dis : « Restons simple pour commencer… »

Je demande à Li de s’allonger sur le lit, jambes écartées. Je remonte un peu ses genoux et la place dans la position la plus confortable possible. Elle paraît gênée par cette indécence. C’est troublant. Mon sexe dégouline. Je n’en peux plus, et pourtant, je ne suis pas au bout de mon délicieux calvaire.

Je demande à Fu de se placer bien en face du sexe de Li. Il y a beaucoup de poils. Effectivement, son clitoris est bien caché. Je prends la main de Fu dans la mienne et je lui ordonne de se laisser guider. Je ne sens aucune réticence, ni de sa part, ni la part de Li, qui va se faire explorer comme elle ne l’a sans doute jamais été. Je pose avec délicatesse le bout des doigts de Fu sur les lèvres de Li. Tout doucement, je les fais glisser de haut en bas le long de la fente rose. Li respire faiblement comme si elle se concentrait le plus possible sur l’examen de son intimité. Après quelques douces caresses, j’écarte de ma main encore inutilisée les petites lèvres de Li – et je découvre à la vue de Fu le bouton à titiller. Il est mignon comme tout, émouvant de fraîcheur. J’approche l’index de Li de la perle magique et je lui montre comment le faire rouler avec la pulpe de son doigt. Sa maladresse est touchante, mais je ne peux laisser Li ainsi, alors je prends la place de Fu et je m’occupe si bien du clitoris de Li que celle-ci ne tarde pas à gémir et à se tortiller sur le lit.

Fu m’observe. Tandis que je prolonge le plaisir de Li, j’introduis dans son vagin un, puis deux doigts de Fu. Li murmure des mots en chinois. Nous nous activons si bien, Fu et moi, entre les cuisses de Li qu’elle ne tarde pas à laisser échapper un jet d’urine. J’ai une envie folle de laper le liquide clair et odorant, mais c’est plutôt à Fu de le faire… alors, je lui dis de se mettre à genoux, la figure entre les cuisses de son amoureuse, et je lui enseigne comment faire un cunnilingus.

Tu ne peux pas imaginer, ma douce Shirley, quelle envie j’ai d’être à la place de l’un et de l’autre. Fu est doué avec sa langue. Li le manifeste par des petits cris. Le tableau est magnifique, et la fille si belle ! La voir éprouver tant de bien-être me fait chavirer. Fu se débrouille si bien que je peux lui laisser son autonomie. Je décide de monter sur le lit pour caresser le visage de la splendide Chinoise. Mais les yeux de celle-ci m’implorent, et je ne peux résister. Ma bouche rejoint la sienne, ma main caresse ses cheveux, nos langues s’enroulent l’une l’autre. Je ressens tout le bonheur de Li, et je suis heureuse pour elle.

Mais ce qu’elle vit est trop intense. Son corps tressaute sur le lit. Elle s’approche tout doucement de l’extase. Ce serait criminel de la priver de la belle verge de Fu. J’abandonne un instant ses lèvres parfumées pour demander à Fu de s’introduire en elle. Comme son érection est légèrement retombée, je le tripote pour lui redonner sa vigueur, et je guide son sexe entre les cuisses de Li. Dès que la pointe a franchi l’entrée, je retourne m’occuper de la bouche lascive de la Chinoise. Mon baiser me permet de suivre, aux réactions de Li, la progression du sexe de son amant dans son vagin. Comme je ne peux parler, je tape doucement dans le dos de Fu pour lui donner le tempo de ses coups de reins. Je me base pour cela sur ce que j’aime, et je constate assez vite que Li a les mêmes goûts que moi. Une alternance de trois ou quatre mouvements lents et profonds – et soudain, un coup de boutoir ! À ce régime, Li jouit très vite. Trop sans doute, mais elle apprendra toute seule à faire durer.

Je pense alors que je me suis beaucoup souciée de Li et que j’ai un peu abandonné Fu. Pour rééquilibrer mon aide à leur découverte de l’amour, je me place derrière Fu, et tandis qu’il pénètre avec application son amante, je lèche ses testicules et son périnée. C’est trop pour lui. Il jouit presque instantanément. Je l’accompagne, puis je le fais sortir du ventre de Li.

— Couchez-vous sur le lit !

Je montre, pour finir, à Li comment, en lui prodiguant une tendre fellation, elle augmentera le plaisir de son amant après qu’il lui a fait l’amour. Nos deux bouches se retrouvent autour de la verge du jeune homme, qui reste gonflée encore quelque temps.

Le reste est moins glamour : ils me remercient, me demandent encore deux ou trois conseils et s’en vont la main dans la main. Moi, je me retrouve comme une quiche. Certes, je me suis bien amusée. Certes, j’ai éprouvé un vrai plaisir à guider et à dominer ces deux jeunes gens, mais une terrible envie de me faire prendre par un homme me tenaille le ventre, et Fu Quang n’est plus là ! Dimitri est retourné en Russie. Il ne me reste plus que le tout nouveau vibromasseur que j’ai acheté deux jours plus tôt. Piètre consolation !

Alors, elle t’a répondu, cette petite Lucie ?

Gros bisous de Paris,

Bérénice

8e mail

Expéditeur : shirley1981@gmail.com

Destinataire : berenice.sunshine@gmail.com

Hé non ! Toujours rien, ma douce Bérénice ! Voilà quatre jours que j’ai envoyé mon mail à Lucie, et elle me snobe. Après tout, je n’ai que ce que je mérite ! Elle a quinze ans et demi, j’en ai trente. C’est la cousine de mon mari. Pour elle, je suis une vieille, une ennuyeuse folle qui a l’outrecuidance d’espérer devenir une amie. Tu t’en doutes, je ne lui ai pas fait une déclaration d’amour dans mon mail ! Juste une déclaration d’amitié… Mais je me demande si elle n’a quand même pas compris mes intentions. J’ai relu dix fois le message que je lui ai envoyé, et il me semble qu’on doit pouvoir lire entre les lignes autre chose que des mots d’amitié, si on a envie de chercher.

De toute façon, je n’y peux rien. C’est plus fort que moi : je l’ai dans la peau, cette gamine ! Tu te rends compte, Bérénice ? Quelle dépravée je fais ! C’est abominable ! J’ai honte de moi. Comment vais-je faire s’il y a une nouvelle réunion de famille, et que Thierry me demande de l’accompagner ? Il faudra que je mente, que je trouve une raison pour y échapper ? Que j’invente une maladie de dernière minute ? Pas très beau, tout ça ! Pas très glorieux.

De ton côté, une chose est sûre, tu ne t’ennuies pas… Remarque, le contraire m’aurait étonnée. En te lisant, je me suis demandé si tu n’aurais pas intérêt à quitter l’enseignement et à monter des séminaires coquins. Tu ferais fortune. Une belle fille comme toi qui propose à des couples en manque d’imagination des congrès Fellation, Sodomie, Triolisme, SM… ça ne doit pas manquer de classe… et de clients ! Je suis certaine que tu ferais un carton. Tu organises ça les week-ends et pendant les vacances. Le reste du temps, c’est la belle vie pour toi. Shopping, drague sur les Champs-Élysées, promenades en bateau-mouche, et expos de peinture. Le rêve.

Je t’en conjure, mon petit cœur Bérénice : ne tombe jamais amoureuse ! Et surtout, pas de deux personnes en même temps… C’est terrible, ce que j’endure. Tu ne peux pas imaginer. J’aime Thierry. Il est beau, intelligent. Il me protège, il prend soin de moi. Il est attentionné comme un jeune amoureux. De quoi ai-je besoin ? De quoi d’autre ? Je te le demande ! Et une petite garce débarque à l’improviste dans ma vie. L’air de rien. Quinze ans. Fraîche, délicieuse, craquante. Moi, qui n’ai jamais regardé que les hommes, je succombe. Chaque seconde que Dieu fait, je pense à elle. Elle me bouffe. Elle m’asphyxie. Elle me torture. Mais, que j’aime cette torture ! Que j’ai envie d’être son esclave, sa chose ! Je donnerais tout ce que je possède pour une nuit avec elle.

Bérénice, j’ai envie d’elle à en crever. C’est un maléfice. Je suis hétéro à cent pour cent. Mais cette gamine m’a jeté un sort. Dois-je aller consulter un psy ? Un marabout pour qu’il me désensorcelle ? Un juge pour qu’il m’emprisonne ?

Je regarde toutes les cinq minutes dans ma messagerie et je reçois chaque fois un coup au cœur parce qu’elle continue à m’ignorer. Son silence est le pire tourment qu’elle puisse m’infliger. Je suis sûre qu’elle le sait et qu’elle s’en amuse. Pourquoi ne m’envoie-t-elle pas un message pour me dire : « Va chier, vieille garce, qu’est-ce que tu te crois ? » Je crois que je préférerais encore ça à ce silence méprisant.

Et tu ne sais pas le pire ? Depuis que je connais Lucie, je n’arrive plus à avoir d’orgasme avec Thierry. C’est comme une malédiction. J’essaye, pourtant. Je me concentre. J’invoque les images, les situations qui me faisaient m’envoler il y a encore une semaine. Mais rien. Ce qu’il me fait est plaisant, mais rien de plus. Par contre, sitôt que le visage de Lucie m’apparaît, je suis sur le point d’exploser. Je la chasse immédiatement de mes pensées, car, si j’avais un orgasme de cette manière, j’aurais l’impression de tromper Thierry.

Tu vois, je ne sais plus où j’en suis. Je me demande dans quel état je vais ressortir de cette histoire ! Toi qui as toujours été de bon conseil pour moi, qu’en penses-tu ? Que dois-je faire ? Ne pas faire ?

Ici, il neige et il fait de plus en plus froid. L’hiver va être long !

Shirley

9e mail

Expéditeur : berenice.sunshine@gmail.com

Destinataire : shirley1981@gmail.com

Mon petit cœur Shirley,

Comme je suis triste de ne pas être auprès de toi ! Si j’étais à Québec, je viendrais te chercher, je t’emmènerais au cinéma, on se ferait un bon restaurant, un italien, toi qui adores les cannellonis et les antipastis, on finirait dans un pub à parler de tout ça et de mille autres choses, et je suis sûre que ça irait tout de suite mieux !

Bon, voyons le bon côté des choses. Tu me dis que tu ne t’es pas compromise dans ton mail à Lucie, donc pas de panique. Si elle te répond, tu verras comment elle a décodé les choses, et on avisera ensuite. Si elle ne te répond pas… eh bien, tu auras à digérer une peine de cœur. C’est quand même pas la première de ta vie ! Rappelle-toi quand on était au lycée, ce jeune prof de français qui t’avait fait tourner la tête. Tu étais anéantie quand il t’a éconduite lors du repas de classe de fin d’année. C’est vrai que ça a duré quelques mois, mais nos premières semaines à la fac ont vite balayé ce chagrin incurable !

Tu sais ce que je ferais à ta place ? Je m’inscrirais sur un site de rencontres spécialisé pour lesbiennes et j’échangerais avec quelques filles. Comme ça, tu sauras si tu es en train de virer ta cuti, ou si c’est juste cette gamine qui t’a mise dans cet état. Je ne te propose pas de coucher avec n’importe quelle fille qui se présente, mais en discutant avec des homos, tu en sauras plus sur toi, je te le garantis.

De mon côté, tout roule. Les cours se passent bien. Après la séance de samedi dernier avec Li et Fu Quang, je craignais leurs regards. Je me doutais qu’ils ne feraient aucune allusion à notre rencontre, ni qu’ils m’en parleraient à l’intercours, mais parfois, un simple coup d’œil peut en dire beaucoup ! C’était sans compter sur la délicatesse asiatique. Ils étaient identiques à eux-mêmes, attentifs, calmes, sereins. Ils ont quitté la salle comme d’habitude, au milieu de leurs camarades. Rien dans leur comportement ne pouvait laisser supposer ce que nous avions fait tous les trois.

Lorsque je suis allée relever mon courrier dans le grand hall de l’université où sont nos boîtes à lettres, j’ai découvert, parmi les circulaires de l’administration, une grande enveloppe anonyme. Une enveloppe dorée. Un beau papier soyeux. L’enveloppe était assez épaisse. Fu et Li me remerciaient à leur manière : il y avait un petit mot pour me dire qu’ils appliquaient à la lettre ma leçon et ne manqueraient pas d’introduire peu à peu des variations dans leur schéma. Le petit mot était accompagné d’un porte-bonheur en fil tressé, rouge avec des pompons dorés, et d’une invitation à un repas le soir même dans le restaurant d’un de leurs cousins, à deux pas de la place des Vosges. Charmant. Comme eux. Ce qui est étonnant avec ces deux-là, c’est leur façon très scolaire de considérer la sexualité. Inversement, si ça donne de bons résultats… Pourquoi pas ?

J’étais malgré tout gênée. Je n’avais pas fait ça pour recevoir une quelconque forme de paiement ! D’un autre côté, refuser leur invitation aurait pu les vexer, alors j’y suis allée. Je te passe le restaurant et le repas. C’est comme chez nous. Ils doivent avoir une usine de clonage quelque part en Chine. Tous les restaurants qu’ils ouvrent dans le monde sont sur le même modèle. Les mêmes menus, le même cocktail de bienvenue, le même décorum. Délicieux moment en compagnie d’adorables personnes, nous bavardons de mille choses, sauf de sexe. À la fin du repas, juste avant le petit verre d’alcool de riz, Li s’approche de moi, et de sa voix douce, me demande si elle peut m’entretenir d’un cas particulier. Je l’interroge d’une mimique.

— C’est une amie de moi. Wen. Wen, ça veut dire « Nuage » en chinois. Wen a un problème, et vous pouvez le résoudre.

— Je ne peux pas résoudre tous les problèmes de la terre… Je n’ai malheureusement pas ce pouvoir-là.

Li sourit.

— Wen a un amoureux.

J’ai envie de dire à Li que je ne vais pas m’occuper de la sexualité de la Chine entière, et qu’à en juger par leur nombre, ils se sont plutôt bien débrouillés tout seuls, mais je me tais, par politesse, et un peu parce que je me dis que si Wen est aussi belle que Li, c’est peut-être une initiation au saphisme qui m’attend.

— Wen m’a parlé, mais je n’ai pas parlé de vous. Pas encore. Je le ferai si vous m’autorisez.

— Et quel est le problème de Wen ?

— Problème intime aussi. Mais pas le même. Wen a beaucoup de souffrance quand son ami est en congrès avec elle.

— En congrès ?

Li regarde Fu Quang. Celui-ci sort aussitôt son traducteur de poche, tape quelque chose sur le clavier et me montre le résultat. Je souris. C’est vrai, j’avais lu ça quand j’étais plus jeune. Le Kamasutra appelle « congrès » l’acte sexuel ! Traducteur pudique…

— OK, Li, je comprends.

Elle paraît soulagée.

— Alors mademoiselle, j’ai pensé que vous pouvez aider Wen. Peut-être, c’est une leçon qu’il faut pour Wen. Peut-être elle est mal formée ?

— Mais je ne suis pas médecin, Li !

— Je sais, mais vos conseils sont les meilleurs. Depuis que vous nous avez aidés, c’est merveilleux.

Que puis-je répondre à ça ? C’est si touchant !

— Alors, je peux parler de vous à Wen ?

Je n’ose pas refuser. Li est ravie. Elle me présentera Wen en fin de semaine. Je te raconterai si c’est intéressant. En partant du restaurant, j’ai demandé à Li ce que voulait dire son prénom en chinois. J’aurais pu deviner toute seule ! Li, ça veut dire « Magnifique » !

Allez, je t’embrasse. Tu dois avoir pas mal de travail avec tous les messages que tu dois recevoir sur ton profil lesbien… Tu me diras les coordonnées que j’aille voir si ta fiche donne envie !

Bérénice

10e mail

Expéditeur : shirley1981@gmail.com

Destinataire : berenice.sunshine@gmail.com

Coucou Bérénice,

Tu ne vas pas le croire, mais… mais… Lucie m’a répondu. Enfin ! Après dix jours de silence ! Dix jours. Un calvaire. L’enfer.

J’avais eu une sale matinée à la clinique. Un charmant monsieur d’une soixantaine d’années était mort un peu avant que je rentre à la maison. On l’aimait tous bien. Il était là depuis une semaine, et malgré son état dégradé, il avait toujours un mot gentil, une petite attention, un regard amusé. C’était même lui qui nous remontait le moral quand on avait un petit coup de déprime ! J’étais donc rentrée à la maison en début d’après-midi, toute chiffonnée. J’allume mon ordinateur, je consulte mes mails. Je n’y ai d’abord pas cru. Quand j’ai vu PetiteLucie dans la liste des expéditeurs, mon cœur a fait un bond. Et puis l’angoisse d’une réponse polie, mais peu engageante. J’ai respiré un grand coup et j’ai lu. Il a fallu que je recommence deux fois pour bien comprendre. D’abord, c’est un langage dont je n’ai pas l’habitude (Bing, presque une génération d’écart ! Prends ça, ma vieille !), et ensuite, je ne voulais pas m’enflammer trop vite. Je te fais une copie du message, comme ça tu jugeras par toi-même.

Hi Shirley,

Dsl pour le silence, mais gro pb technique avec mes vieux. Pcq sale bulletin trimestriel, plus de connexion depuis 10 jrs ! La loose ! Moi aussi j’ai kiffé l’autre jr chez l’oncle. J’te calculais pas quand je t’ai vue et j’ai pensé, l’air sympa celle-là, pas trop moche (vu les cageots qu’on a dans la famille ça change !), pk je la connais pas ? Alors qd je t’ai vue seule sur ton banc à t’emmerder grave, j’ai pas pu résister. Super que le courant soit passé entre ns ! OK pour boire un verre un de ces 4. Je sors du bahut à 16h ts les jrs sauf le mercredi, là c’est 14h. Dis-moi où et je te rejoins. Bisouxxx. Lucie.

Tu vois, c’est pas gagné, mais j’ai quand même une petite chance, au moins de la revoir. Je lui ai tout de suite répondu et elle est d’accord pour après-demain dans un bar pas très loin de son lycée. Moi, ça me fait presque traverser Montréal, mais je crois que si elle m’avait donné rendez-vous à Tokyo ou à Brisbane, j’aurais trouvé un moyen d’y aller. Je ne sais pas comment je vais dormir cette nuit.

J’ai dit à Thierry que je dois rattraper des heures vendredi, comme ça il ne sera pas surpris si j’arrive à la maison après lui. J’étais tellement heureuse que je lui ai fait quelque chose qu’il me demande depuis qu’on est ensemble. Le soir, juste avant de passer à table, je me suis approchée de lui. Il regardait la fin d’un match de hockey, enfoncé dans le canapé du salon. Je me suis mise à genoux devant lui, et j’ai posé mes mains sur ses cuisses. Il a penché la tête sur le côté et il m’a souri. Je sais pas s’il a compris.

— Tu as passé une bonne journée ?

Je n’ai pas répondu. Ce n’était pas le moment de lui parler du patient qu’on avait perdu, et encore moins de Lucie. J’ai fait glisser mes mains jusqu’en haut de ses cuisses. Il a jeté un œil sur son match. J’ai écarté ses cuisses et j’ai légèrement avancé vers le haut. Thierry a caressé mes cheveux. J’ai ouvert sa braguette et j’ai sorti son sexe. Disons que le match l’excitait à moitié si tu vois ce que je veux dire. Mi-dur, mi-mou. J’aime bien faire grossir un sexe dans ma bouche. Je trouve que ça donne un sentiment de puissance. Il entre tout petit et tout mou dans la bouche, et tu le sens grossir de seconde en seconde. Tu te rends vraiment compte du pouvoir que tu as sur l’homme quand tu fais ça. Enfin, c’est mon avis.

J’ai attrapé les testicules de Thierry dans une main, et de l’autre, j’ai caressé son ventre. Le match l’a très vite bien moins intéressé à en croire ses encouragements à mon égard. Thierry aime parler pendant qu’il fait l’amour. Il dit des mots cochons, il commente, il guide aussi. Là, j’ai fait tout ce qu’il me demandait. S’il voulait que j’aspire son gland, que je le lèche, que j’essaie de faire entrer la pointe de ma langue dans le méat, s’il voulait que je mordille, que j’écrase ses testicules, que je les relâche, que j’aille jusqu’au fond de ma gorge au point de me retourner l’estomac, je faisais exactement comme il me disait. Je sentais son sexe palpiter sur ma langue. Je sentais les muscles de son ventre se contracter, ses testicules monter et redescendre. C’était du pur bonheur. Je contrôlais son plaisir. Puis j’ai accéléré…

Je le masturbais en même temps que je gardais mon gland entre ses lèvres, et que ma langue le caressait. Thierry a pris ma tête entre ses mains puissantes et il m’a imposé son rythme. Il a d’abord ralenti, puis progressivement accéléré. J’ai senti la première petite goutte, et je me suis préparée à faire ce que je n’avais encore jamais fait. J’ai essayé d’arrêter de respirer pour éviter de m’étrangler. Quelques instants après, un premier jet, puis un deuxième, un troisième et un quatrième ont rempli ma bouche de son sperme. J’ai contrôlé mon haut-le-cœur et j’ai fait de mon mieux pour le faire jouir le plus fort possible. Je crois que c’était réussi à en croire ses gémissements. J’ai insisté jusqu’à ce que ce soit lui qui me dise d’arrêter. Ma bouche était pleine de salive et de sperme. Je me suis relevée, j’ai regardé Thierry droit dans les yeux et j’ai tout avalé.

Même si je n’ai pas trouvé le goût fabuleux, j’ai aimé la sensation d’ingérer ce qui avait provoqué son orgasme. Pendant un quart d’heure, je n’ai pas pensé à Lucie ! Incroyable, non ?

Maintenant, je vais me concentrer sur ce rendez-vous de vendredi. Comment m’habiller ? Comment me coiffer ? Me maquiller ? J’hésite. Si tu as une idée d’ici là, je suis preneuse !

Bisous, ma chérie,

Ta Shirley qui renaît !

11e mail

Expéditeur : Li-Jin789@hotmail.com

Destinataire : berenice.sunshine@gmail.com

Mademoiselle,

Grand merci de recevoir Wen avec moi hier. Wen est très gratifiée par cette rencontre. Ce n’est pas facile pour elle de se mettre nue devant vous, mais grâce à votre délicatesse tout est parfait. C’était la première fois pour Wen d’être nue devant une femme. C’est plus facile sans doute parce que je suis là aussi. Wen a dit que c’était très doux quand vous avez montré comment toucher son sexe pour bien la préparer. Vous savez faire à merveille. Elle me demande si vous acceptez de montrer à son ami comment faire avec elle. J’ai dit à Wen que vous êtes une très bonne professeure pour ces choses-là. C’est très difficile de trouver une personne gentille, délicate, qui sait dire les mots et faire les gestes qui donnent du bienfait dans le corps.

Fu Quang et moi, c’est très bien maintenant. Nous faisons comme vous avez montré et nous avons beaucoup de plaisir tous les deux. Nous sommes redevables à vous pour la vie.

Je vous prie, mademoiselle, de montrer à Wen et à son ami pour que les choses soient parfaites entre eux et que la douleur disparaisse quand ils sont en congrès.

Mille mercis mademoiselle.

Li

12e mail

Expéditeur : berenice.sunshine@gmail.com

Destinataire : shirley1981@gmail.com

Mon petit cœur,

Alors, comment s’est passée cette rencontre ? J’ai hâte de connaître tous les détails ! J’ai pensé à toi quand je me suis couchée. Avec le décalage horaire, c’était juste l’heure de ton rendez-vous avec Lucie. Je me suis endormie sur plusieurs scénarios. Bon, tu me connais, je n’ai pas pu m’empêcher de finir sur une petite note coquine : votre premier baiser sur le quai d’une station de métro à l’heure de votre séparation. C’est si romantique, un premier baiser sur un quai ! Et tellement érotique… Tu vois, autant je trouve une fellation plus excitante qu’un cunnilingus, autant deux femmes qui s’embrassent sur la bouche me font un effet plus sensuel qu’un homme qui embrasse une femme. Je ne saurais expliquer pourquoi, mais c’est ce que je ressens ! Alors ? Premier baiser ou pas ?

De mon côté, la routine. Tu vas rire, mais il semble que je sois destinée à résoudre les problèmes sexuels des Chinois ! Je crois que je vais finir par exploiter ton idée : je fonde un cabinet-conseil, et je bosse en prenant mon pied.

J’ai donc reçu la petite Wen avec Li. Je dis « petite » parce qu’elle est l’image qu’on peut se faire d’une jeune fille asiatique. Adulte et enfantine à la fois. Tu vois ce que je veux dire, ce côté pré-ado qu’ont certaines femmes orientales, qui fait craquer les Occidentaux qui vont en voyage là-bas. Je ne te parle pas de ces salauds qui se tapent des gamines de douze ans qui n’ont rien demandé, mais des femmes de vingt, vingt-cinq ou trente ans auxquelles tu donnerais quinze ans à peine.

Quand j’étais au Vietnam, je me souviens d’une serveuse dans le restaurant où on allait quasiment tous les jours avec mon amoureux du moment : petite, des cheveux noirs très longs qui dépassaient ses fesses de dix bons centimètres, un visage fin, des yeux splendides, des airs de fillette et des manières de jeune femme mystérieuse. Tout le temps qu’on est restés à Hanoï, elle faisait du gringue à mon amoureux. Pas de la drague comme aurait pu faire une Occidentale. Non, tout était subtil, à demi caché, mais tellement sensuel ! J’étais tout le temps avec Rodolphe, mais elle tentait quand même sa chance. Dans un sens, je la comprenais, même si, au début, je trouvais ça un peu énervant. Il n’y avait rien de déclaré dans son comportement. C’était plutôt une manière de le servir, une façon de le regarder, de lui sourire, de prendre sa commande, de le frôler lorsqu’elle apportait un plat.

Quand nous rentrions dans le restaurant et qu’elle nous conduisait à l’étage dans la petite salle décorée avec un goût exquis, elle ne le quittait jamais du regard. On voyait sur son visage qu’elle était tombée raide dingue amoureuse de lui. Au fil des jours, mon agacement de départ s’est transformé en gêne. Je sentais bien que Rodolphe n’était pas l’amour de ma vie. Disons un sex-friend. Un sex-friend d’une quinzaine d’années de plus que moi, beaucoup de classe. Sa mère était française, son père anglais. La serveuse viet le dévorait des yeux, et lui ne semblait pas insensible à sa fragilité. La veille de notre départ d’Hanoï, nous sommes allés deux fois au petit restaurant où elle travaillait. Le midi, ils se sont dévorés des yeux. Au milieu du repas, Rodolphe s’est levé pour aller aux toilettes. J’ai vu qu’il glissait un papier dans la main de la jeune femme à son retour. À la manière dont je l’ai regardé quand il s’est assis, mon amant a compris jusqu’où je l’autorisais à aller.

Le reste de l’après-midi, j’ai trouvé Rodolphe soucieux. Nous avons visité sans conviction un temple, puis nous sommes rentrés à l’hôtel. Rodolphe a pris une douche parce que nous avions eu très chaud. Quand il est sorti de la salle de bains, la vue de son corps entièrement nu, de sa peau à peine sèche, de ses cuisses et de son ventre musclés m’ont donné envie de lui. J’étais habillée, et je le suis restée. Je me suis approchée de Rodolphe, je l’ai embrassé et j’ai pris son sexe dans ma main. J’ai bien senti qu’il se laissait faire et que ses pensées étaient ailleurs.

Je lui ai murmuré à l’oreille : « Ferme les yeux, et laisse-toi faire ; dis-toi que c’est elle. » Il n’a rien répondu, mais sa respiration s’est faite plus lente, plus profonde. Je me suis agenouillée et j’ai léché sa verge, puis ses testicules. J’ai attendu que son érection soit à son maximum pour lui faire l’amour avec ma bouche. Il s’est laissé faire et a joui sans retenue. Son sperme coulait sur mon menton et dans mon cou, et je continuais à le sucer. Je m’appliquais à lui montrer jusqu’où j’étais capable d’aller. Notre décision était déjà prise, et je savourais l’apothéose de notre relation. Je me suis relevée. Rodolphe a voulu m’embrasser. Il adorait le goût de son sperme. Je l’ai laissé lécher mes lèvres, mon visage et mon cou, puis je suis allée prendre une douche à mon tour. Nous avons évité de nous parler jusqu’au soir. Il n’y avait pourtant aucune tension entre nous. Au contraire. Tout paraissait fluide et simple.

Lorsque nous sommes arrivés au restaurant, assez tard dans la soirée, j’ai vu sur le visage de la jeune Vietnamienne un immense espoir renaître. J’ignore ce que lui avait écrit Rodolphe le midi même, mais il avait sa réponse. Vers la fin du repas, j’ai fait un petit signe de tête à mon amant qui ne m’avait pourtant rien demandé. Il a plissé les yeux, a hésité une seconde, et s’est levé. Il s’est dirigé vers le fond de la salle. Il avait à peine disparu derrière le paravent qui cachait l’entrée des toilettes, que la serveuse s’est glissée à sa poursuite, avec la plus infinie discrétion.

J’étais partagée entre un puissant sentiment de jalousie et la curiosité obsédante de ce qui se tramait si près de moi, et qui était pourtant caché à ma vue. Je les imaginais dans les effusions des tout premiers instants, sans un mot, juste derrière le paravent, s’embrassant avec fièvre, leurs mains hésitant à fureter sous leurs vêtements, mais leur envie de le faire, et l’impossibilité que ça se réalise parce que quelqu’un (moi) pouvait surgir et les surprendre. Leurs lèvres qui se touchaient, leurs langues qui se cherchaient, leurs salives qui se mélangeaient, et le frissonnement qui envahissait leur corps : je n’en pouvais plus d’attendre que Rodolphe revienne pour lire sur son visage que ce que je soupçonnais s’était bel et bien réalisé. Entre mon ventre qui se nouait de l’affront que j’essuyais et l’excitation de mes pensées érotiques, mon sexe était parcouru de sensations étranges. L’envie d’une verge ou d’une langue qui me pénétrerait ou me lécherait était à la limite du supportable. Si l’absence de Rodolphe se prolongeait, il fallait absolument que je fasse quelque chose.

La salle où je me trouvais était presque vide. Nous étions proches de l’heure de fermeture du restaurant. La deuxième serveuse attendait que le dernier client finisse son dessert : c’était un jeune homme d’une vingtaine d’années que je n’avais pas vu arriver. On lui avait attribué une place un peu en arrière de moi. Lorsque j’ai tourné la tête dans sa direction, j’ai vu qu’il me regardait. Il m’a souri et n’a pas détourné ses yeux de moi. Plutôt beau gosse, sans être pourtant un dieu, assez grand, mince, large d’épaules, les cheveux ondulés, mal peignés, assez longs, un visage anguleux, de grands yeux marron, il m’a tout de suite plu. Peut-être parce que la situation avait provoqué en moi un désir brutal. Ou bien à cause de son charme sauvage, de son côté négligé, de son insistance à me regarder.

Rodolphe ne revenait toujours pas. La jeune fille vietnamienne non plus. J’étais partagée entre l’idée d’aller constater moi-même derrière le paravent ce qu’ils faisaient, celle de les laisser vivre en paix les premiers moments de leur histoire d’amour, celle d’un voyeurisme toujours délicieusement érotique, et enfin celle de rassasier ma faim de sexe avec ce garçon qui avait repéré une proie facile. Je me suis retournée une dernière fois et j’ai opté pour le jeu du prédateur et du gibier. J’ai adressé un large sourire au garçon qui s’est aussitôt levé et a fait un pas vers moi. Je lui ai proposé de s’asseoir à la place de Rodolphe. Il a accepté cette invitation en me demandant, dans un anglais très approximatif, si je ne craignais pas que mon ami revienne. J’ai haussé les épaules, et il s’est assis.

Quelques mots nous ont suffi pour nous présenter. Il était bulgare, et voyageait sac au dos à travers toute l’Asie à la recherche d’un endroit pour s’installer. Très vite, le courant est passé entre nous. J’avais une furieuse envie de sexe, et lui était un hédoniste. Il saisissait tous les plaisirs qui se présentaient à lui. Il m’a rapidement proposé de l’accompagner dans sa chambre. J’ai dit « basta » aux jeux de séduction. On savait, l’un et l’autre, qu’on ne se reverrait plus après cette soirée. Lui quittait Hanoï le lendemain, et moi sans doute aussi.

Avant de partir du restaurant, j’ai quand même voulu vérifier si Rodolphe était encore là. J’étais décidée à lui dire que je ne lui en voulais pas, et qu’il tente sa chance avec la jeune Vietnamienne. J’ai compris en passant derrière le paravent qu’ils n’étaient plus là, ni l’un, ni l’autre. Je n’avais pas remarqué, les autres fois où nous étions venus, que le paravent cachait plus que la porte des toilettes. Il y avait aussi un petit escalier de service qui conduisait au-dehors. La serveuse qui avait remplacé sa collègue a eu une mimique gênée qui m’a fait comprendre ce que je devais comprendre. Je suis revenue vers le jeune Bulgare, et nous sommes allés à son hôtel. Bon, « hôtel » est un bien grand mot. C’était un établissement glauque avec des chambres minuscules qui donnaient sur une cour intérieure. La chambre du garçon était aveugle. Le sol était un ciment grossier. Le lit, un sommier à même le sol sur lequel le jeune homme avait déplié son duvet. Pas de drap. On n’a plus prononcé le moindre mot. Dans la quasi-pénombre d’une ampoule qui éclairait à peine, nous nous sommes embrassés comme des adolescents fous, nous avons arraché nos vêtements, et il m’a prise sans préliminaires, presque comme un animal.

Il se dégageait de ce garçon quelque chose de bestial et de brutal. Il m’a fait mettre à quatre pattes sur le lit et m’a pénétrée sans ménagement. J’ai eu le souffle coupé. En dix coups de reins, il m’a arraché des cris tellement c’était fort, et inattendu. Puis il m’a retournée et m’a fait sucer son sexe enduit des sécrétions de mon vagin. J’ai failli vomir tant il voulait s’enfoncer loin. Il est ressorti ensuite de ma bouche, a relevé mes cuisses presque à la verticale et m’a fait l’amour avec une force incroyable. Il a répondu à mes cris par des petites gifles, puis il m’a tiré les cheveux, m’a mordu une oreille jusqu’au sang. Il a joui en grognant, ce qui a déclenché mon orgasme. J’aurais bien aimé qu’il reste plus longtemps en moi pour prolonger mon plaisir, mais il voulait, tant que son érection tenait, me sodomiser. Il m’a fait remettre à quatre pattes et s’est introduit dans mon anus de la même manière qu’il avait fait précédemment. Mes poings se sont serrés sur sa couverture de fortune. J’avais mal, mais tellement envie qu’il continue. Il me possédait, j’étais rassasiée de sexe violent. Il frappait mes cuisses en cadence tandis qu’il s’enfonçait dans mon ventre. Je souffrais, mais j’étais bien.

Puis il s’est arrêté, est sorti de moi et m’a proposé de dormir avec lui. J’ai pensé à Rodolphe. L’idée de trouver une chambre vide, même dans un hôtel confortable, ne me disait rien. J’avais envie de sentir un corps contre le mien toute la nuit. Je ne l’ai pas regretté, parce que le jeune garçon m’a encore fait l’amour, à peu près de la même manière, le lendemain matin juste avant de partir pour le Cambodge. Bon, tu connais la suite : Rodolphe a tout plaqué pour s’installer au Vietnam avec cette femme-enfant, et je n’ai plus jamais eu de nouvelles de lui. Si, une carte postale, un jour, pour m’annoncer la naissance de leur premier enfant…

Tout ça m’a entraînée loin de Wen, de Li et de mes talents d’initiatrice ! En deux mots, parce que tu dois être lassée de me lire (et surtout parce que je veux savoir le résultat de cette première rencontre avec Lucie), Wen et Li sont venues chez moi en fin d’après-midi, nous avons bu un verre, et Wen m’a exposé son problème, les yeux baissés. La seule fois qu’elle les a levés, c’était pour chercher un encouragement de Li. Voici ce qu’elle m’a expliqué :

Depuis qu’elle est avec son ami, leurs relations sexuelles sont douloureuses pour elle. Du coup, elle n’éprouve aucun plaisir. Je lui ai demandé si elle avait consulté un médecin. Apparemment, ce n’était pas ce qu’elle attendait de moi. Li avait été dithyrambique à mon sujet, et je devais résoudre la difficulté. Je lui ai posé quelques questions : était-ce son premier garçon ? Oui, il l’était. Avait-il un gros sexe ? Là, j’ai lu de la perplexité dans son regard. Je lui ai fait préciser les choses, et elle a utilisé ses mains pour me donner une idée de la taille du membre. Cette fois, c’était à mon tour d’être perplexe. J’ai voulu savoir comment ils s’y prenaient. Comme je m’y attendais, pas de préliminaires, ou alors si peu, un acte rapide, encore moins de postliminaires. Je lui ai demandé si elle voyait un inconvénient à se déshabiller. Elle a rougi. Li a posé sa main sur son avant-bras. Délicieux de la voir ôter ses vêtements, la honte au visage !

Son corps était un compromis entre la fillette et la femme. Petits seins fermes, sexe assez poilu, des hanches à peine marquées, une taille assez fine, pas de fesses. Je l’ai fait s’allonger sur le canapé. Elle serrait les jambes. Quand j’ai posé mes mains sur ses cuisses pour qu’elle les écarte, elle m’a lancé un regard implorant. Je l’ai ignoré et je l’ai aidée à me montrer son sexe. Rien de bizarre. Un sexe comme la plupart des filles avec qui j’avais fait l’amour. Je lui ai demandé si je pouvais toucher. Elle a avalé sa salive. J’ai pris ça pour un acquiescement. Ses poils étaient doux. J’ai progressé très lentement vers l’intérieur de ses cuisses. Elle était comme statufiée. Je me suis dit qu’il fallait d’abord que je l’apprivoise. Lui introduire un doigt dans le vagin était illusoire si elle était aussi crispée. J’ai donc entrepris de la caresser tout doucement du bout des doigts aux endroits les plus sensibles de son corps : le ventre, bien sûr, l’intérieur des cuisses, le périnée.

Wen se détendait. Sa bouche s’entrouvrait, et elle respirait de plus en plus lentement, de plus en plus profond. Puis elle a fermé les yeux et a paru s’abandonner à mes caresses. J’ai pris tout mon temps. Li observait avec une intensité intimidante. Je me suis demandé si elle n’aurait pas voulu être à la place de son amie.

Quand j’ai vu l’entrée du vagin de Wen devenir brillante, je me suis doucement approchée de son clitoris. Je l’ai frôlé, caressé. Wen était bien. Ses mains se sont décontractées. Je n’ai pas pu résister, tu me connais… J’ai approché ma bouche de son sexe, et j’ai remplacé mon doigt par la pointe de ma langue. Wen a gémi. J’avais une faim impérieuse de goûter son sexe, alors j’ai changé de zone. J’ai suivi le contour de ses lèvres, fouillé le moindre repli de peau. J’ai léché, sucé, lapé, mordillé, grignoté tout ce que j’ai pu, si bien que son vagin s’est mis à suinter, à couler, et bientôt, à ruisseler d’un liquide divin. Je m’en suis délectée tant que j’ai pu. Wen a dû avoir un orgasme. Le premier de sa vie, je suppose. Ses mains guidaient ma tête. Je me donnais à elle, je lui offrais tout le plaisir que je pouvais. Quel bonheur d’offrir ça à une jeune fille ! Lorsque j’ai compris que c’était terminé, j’ai introduit un premier doigt en elle. Elle a murmuré quelques mots en chinois. J’en ai profité pour inviter un deuxième, puis un troisième doigt. Wen était aux anges !

J’ai fait aller et venir mes doigts en elle comme un sexe d’homme. Elle a eu un deuxième orgasme. Plus fort, plus intense. Plus court aussi. Manifestement, cette fille est normalement constituée ! Je l’ai renvoyée chez elle rassurée.

Tu ne devineras jamais ! Elle veut maintenant que je la reçoive avec son amoureux… Je crois que je vais finir par faire payer mes services !

Voilà, maintenant la balle est dans ton camp. J’ai hâte de te lire ! Cette petite Lucie me tracasse de plus en plus. Raconte-moi, je t’en conjure.

Bisous,

Bérénice

13e mail

Expéditeur : shirley1981@gmail.com

Destinataire : berenice.sunshine@gmail.com

Bérénice,

Ma rencontre avec Lucie ne s’est pas mal passée, mais je crains que tu ne sois déçue. Ne t’attends surtout pas à un épilogue à l’image de la vie trépidante qui est la tienne.

J’ai retrouvé Lucie dans un bar proche de son lycée. Tu ne peux pas imaginer à quel point j’étais stressée. Je n’avais presque pas dormi de la nuit, et il avait fallu que je force un peu sur le maquillage pour faire disparaître les cernes sous mes yeux. Lucie a apprécié. Elle m’a dit quelque chose du genre : « Waouh, la classe ! C’était pas la peine de te faire un look de top-modèle pour moi, mais j’apprécie quand même ! » Ça m’a fait plaisir qu’elle me dise une gentillesse, mais en même temps, ça m’a mis encore plus la pression. Tu sais ce que c’est. Quand tu veux plaire à tout prix, même si tu te donnes les moyens, tu te sens toujours mal à l’aise. Enfin, c’est comme ça pour moi. Toi, je sais que tu ne te poses pas toutes ces questions.

Lucie, elle, était splendide de naturel et de fraîcheur. On a parlé comme deux amies, et plus la conversation avançait, plus je me disais que notre relation risquait de s’inscrire dans cette tonalité si je ne tentais rien. J’ai fait deux ou trois allusions à sa beauté, à ses yeux, à ses cheveux, disons à tout ce qui me plaît physiquement chez elle, mais soit j’étais trop timide, soit elle faisait comme si elle ne comprenait pas. Ce qui est quand même étonnant, c’est que sans tricher, elle aime la même musique que moi, les mêmes films, les mêmes livres aussi. Je ne comprends pas comment c’est possible. Elle a fouillé dans mes affaires, ou alors, c’est un miracle ! En plus, elle est belle. Si belle qu’elle me fait douter que je suis hétéro. Au point où j’en suis, je crois que ça n’a plus de sens. Hétéro ou lesbienne, c’est pareil. Je suis tombée amoureuse, raide dingue d’une femme. D’une femme de quinze ans, cousine de mon mari, tu vois le tableau !

Du coup, je n’ai rien tenté de plus. Je l’ai raccompagnée jusqu’à la station de bus. On s’est embrassées en amies, sur les joues (soupirs…), elle est montée dans son bus, elle m’a fait un petit coucou, et je me suis retrouvée sur le trottoir, comme une conne. Le froid est tombé sur mes épaules.

Je ne sais plus quoi faire. Help ! I need help ! Aide-moi. Après tout, tu t’intéresses à tes petits étudiants, tu peux bien prendre en main ma détresse, non ? Bon, je plaisante, mais t’aurais pas un tuyau pour me sortir de ce pétrin ?

Shirley

14e mail

Expéditeur : berenice.sunshine@gmail.com

Destinataire : shirley1981@gmail.com

Mon petit cœur,

Pas le tps, je t’écris de mon phone dans le métro : si tu peux pas lui parler, passe-lui un mail. Je te bise partout. More next time.

Béré

15e mail

Expéditeur : shirley1981@gmail.com

Destinataire : berenice.sunshine@gmail.com

Bérénice,

Merci de ton conseil. J’ai fait ce que tu m’as dit. J’ai envoyé un mail à Lucie. Je n’ai pas encore de réponse. Voilà ce que je lui ai dit :

Lucie,

Merci mille fois pour cette merveilleuse fin d’après-midi d’hier. C’est incroyable le nombre de points communs qu’on a toutes les deux. Je l’avais pressenti lors de notre première rencontre, mais la deuxième fois, je me suis dit que c’était encore plus génial, et que je n’avais encore jamais rencontré quelqu’un avec qui j’avais tant de plaisir à discuter. C’est sûr, on est faites pour s’entendre toutes les deux. Ce serait une bonne idée qu’on se revoie, parce qu’on ne peut pas en rester là, toi et moi. Ce serait génial. Alors, j’espère qu’on se reverra.

Bises, Shirley

Qu’est-ce que tu en penses ? Est-ce que je ne suis pas allée trop loin ? Je suis toute retournée.

S’il te plaît, réponds-moi vite.

Shirley

16e mail

Expéditeur : berenice.sunshine@gmail.com

Destinataire : shirley1981@gmail.com

Shirley,

J’ai un peu de temps, mais pas trop quand même parce que j’attends un homme. Un collègue de travail, un prof de la fac, marié, la quarantaine finissante, un charme fou. Officiellement, il vient me proposer d’intervenir dans une série de cours dont il est responsable. Je le soupçonne de me trouver à son goût. Je l’espère en tout cas, parce qu’il est craquant ! Un homme qui vient chez moi, je ne risque pas grand-chose à lui sauter dessus, tu ne crois pas ? On verra, je te raconterai si c’est un bon coup ou un pisse-froid.

Bon, en deux mots : ton mail à Lucie, c’est nul. D’abord, c’est mal écrit comme c’est pas permis. Tu t’es précipitée. Ça se sent ! C’est le seul point positif que je vois : si cette petite Lucie est un tant soit peu intelligente, elle comprendra que tu étais perturbée. Sans rire, on dirait du yaourt ton mail, du chewing-gum, des nouilles au gratin, de la fondue savoyarde ! N’attends pas la réponse de Lucie. Tu lui renvoies un mail bien plus clair, bien plus engageant. Avec ce truc que tu lui as envoyé, moi je me mets à sa place : « Cette fille, elle fume du chichon, ou elle s’est tapé sa bouteille de whisky. » Bon, ma chérie, tu rectifies le tir ! Ça urge !

Pour te détendre, et avant que mon « charmant collègue » sonne à ma porte, je te raconte en deux mots comment ça s’est passé avec Wen, son amoureux et myself. Je te préviens, c’est du lourd. On avait un peu picolé, et comme les Asiatiques ne tiennent pas trop l’alcool, que son mec est un étonnant garçon et que j’étais en manque (comme toujours dois-tu penser), il s’est passé une étonnante réaction entre nous trois. C’était de l’alchimie. Du divin. Un moment suspendu au-dessus de nos têtes.

Rapido, je te plante le décor : fin de soirée, une douceur déconcertante (j’imagine que l’hiver va finir par arriver un jour ou l’autre en France). Ils sonnent à l’interphone. J’ouvre. Petit moment de flottement. Je reconnais Wen tout de suite. Mais, oh, surprise, l’amoureux de Wen ne ressemble pas du tout à ce que j’avais imaginé. J’avais sûrement en tête le couple Li-Fu Quang. Les Chinois, c’est un peu toujours pareil pour nous. Une fille menue, douce et souriante, soumise et respectueuse. Un garçon moins beau, un rien vulgaire, pas très grand, plutôt sale. Disons, pour faire simple, des clichés. Avec Wen, je suis dans les clichés à plein pot. Mais à côté d’elle, bien droit dans ses baskets, son Chinois est en fait un grand blond, taqué des épaules comme un joueur de football américain, les yeux bleus, les pommettes saillantes, le sourire franc. J’hésite entre Suédois, Norvégien ou Finlandais. Il est Islandais. On a, chez nous, quelques spécimens semblables à ce colosse nordique. L’archétype du hockeyeur, si tu vois ce que je veux dire. Quand j’étais petite, devant ma télé, ils me faisaient rêver.

Après trois bonnes secondes de stupéfaction, je les fais entrer chez moi.

Il parle un anglais parfait. Wen a sérieusement du mal avec la langue de George Clooney, mais elle fait confiance à son beau Viking. Que c’est beau, l’amour ! Quand on parle français, elle se débrouille assez bien, et c’est lui qui traîne des pieds. Merveilleux ! La situation est idéale. Je suis entre-deux ! Un « entre-deux », entre eux deux, la troisième entre elle et lui. Je savoure déjà ce qui va nous rapprocher.

Je sors un whisky plutôt sympa qu’on m’a offert en remerciement : j’avais traduit en anglais une conférence pourrie faite par une collègue idiote qui se prend bien trop au sérieux (une Croate qui a atterri ici par une opération divine, ou un concours de circonstances). Passons. Je sers une tournée à mes invités. Wen pose ses lèvres au bord du verre, son colosse viking engloutit le liquide à une vitesse hallucinante et redemande une tournée, je me contente d’un petit tiers de ce que je me suis servi. Nils, l’Islandais, vide encore trois verres. Wen entame son premier et je finis le mien. On discute, on sympathise, je sers à boire une nouvelle fois, et Wen en vient au fait. Les Chinois sont méticuleux, efficaces, sans concession. Ce sont des clichés, j’en conviens, mais je constate qu’elle prend la main. Nous buvons, Nils et moi, encore deux ou trois verres pendant que Wen expose les problèmes de son couple. Nils n’est plus en état de la contredire (ni personne d’ailleurs). Je suis bien. Je flotte.

Je propose une dernière tournée, mais Wen est attentive.

— Non, non, dit-elle, il y a un exercice prévu, c’est Li qui me l’a dit. Donc nous voulons l’exercice.

Cette petite est intelligente. Nils la regarde avec tellement d’amour et de douceur que je fonds littéralement. Je me lève, je m’approche de Wen, je pose délicatement mes lèvres sur les siennes, je caresse ses cheveux. Elle se laisse faire, estimant sans doute que ça fait partie de la leçon. J’insiste, j’introduis ma langue dans sa bouche, mon autre main frôle son cou et sa nuque. Elle s’abandonne.

Je jette un coup d’œil à Nils. Il est ébahi. Son verre de whisky est en suspension au-dessus du vide. Si je ne fais rien, sa chute est imminente. C’est à regret que je quitte Wen tant elle est douce. Je prends le verre, je le pose sur la table, je m’agenouille devant Nils et je déboutonne son pantalon. La toile épaisse de son jean a du mal à cacher l’effet que nous avons produit sur lui par ce baiser langoureux. Je le regarde dans les yeux et mes mains libèrent son sexe prisonnier. Au toucher déjà, je me rends compte de quelque chose d’anormal. J’entends par là hors norme. Ma main a de la peine à faire le tour de cette verge ! Je comprends tout de suite le problème de Wen. Commencer sa vie sexuelle avec un pareil engin quand on est une jeune fille menue comme elle, c’est un vrai défi. Introduire un sexe de ce diamètre entre ses cuisses ne peut pas se faire sans une préparation méticuleuse, et le Viking n’est pas réputé pour sa subtile douceur.

J’avoue que devant un tel joyau de la nature, mon rôle de professeur est passé au second plan, du moins dans le premier acte. L’envie d’avoir en bouche ce sexe large comme un paquet de cigarettes était vraiment trop forte. Un sexe si long que tu ne peux l’avaler tout entier sans t’étouffer, c’est pour moi une vraie source de plaisir. Repousser toujours un peu plus la limite, sentir la pointe encore plus loin, plus profond, me procurent une vraie impression d’être prise, envahie, dominée. Or, non seulement la verge de Nils est assez longue, mais ce diamètre insensé a déclenché en moi un plaisir inouï d’invasion. Je l’ai sucée, léchée, dégustée du mieux que j’ai pu.

Wen s’est approchée de moi et m’a bien regardée. Elle a posé sa main sur ma tête pour sentir le rythme. Puis je lui ai cédé la place. Pendant qu’elle s’appliquait à m’imiter, je l’ai lentement déshabillée. Ma main entre ses cuisses a donné des frissons à Wen. Elle a apprécié mon premier doigt dans son vagin. Le deuxième lui a fait cambrer le dos. J’ai attendu que l’excitation la fasse beaucoup mouiller pour lui introduire un troisième doigt. Wen était réceptive, alors j’ai remplacé mes doigts par ma bouche, mes lèvres et ma langue. Le fait d’instruire ces deux amoureux m’a donné l’envie de me faire pénétrer par un sexe d’un aussi gros diamètre. Le plus gros que j’ai vu de ma vie.

Je me suis dévêtue et caressée pour préparer mon sexe à accueillir cette impressionnante colonne de chair. J’ai enjambé le ventre de Nils, et c’est tout naturellement que Wen m’a cédé la place. La verge de Nils est passée de la bouche de la petite Chinoise à mon orifice vaginal, et je me suis laissé doucement empaler. Je ne parvenais plus à respirer tant la sensation d’écartèlement était intense. J’ai joui assez vite.

J’ai repensé à la fille qui avait introduit sa main complète en moi, en Australie. Ça s’était passé très vite. J’étais au cinéma, j’avais senti une main sur ma cuisse. Ce n’était pas la première fois que ça m’arrivait. C’était ma voisine de gauche, une parfaite inconnue. Je me suis laissé faire un moment parce que me faire draguer silencieusement au milieu d’une foule est une situation qui m’excite. La fille s’est rapprochée de moi. J’ai cru qu’elle voulait m’embrasser. Elle m’a simplement dit « tu me rejoins aux toilettes », et elle s’est levée. Elle m’attendait devant les lavabos. Petit tailleur strict, la trentaine, pas la plus belle fille que j’ai vue, mais pas moche non plus. Un assez grand nez, de beaux yeux en amande, verts, je crois. Elle m’a dévisagée et évaluée comme un homme. Elle avait l’air décidée. Sans un mot, elle a ouvert la porte d’une cabine…

Je suis entrée, elle a fermé la porte derrière elle. Elle m’a embrassée sur la bouche, a passé sa main sous ma jupe, a descendu ma culotte et m’a tripotée. Puis elle s’est mise à genoux, m’a fait écarter les jambes et m’a pénétrée. Un doigt, deux, puis trois. Je me suis appuyée contre les parois. C’était inouï de violence et de sensualité. Elle a mis quatre doigts et a tourné lentement pour élargir le passage. Je gémissais malgré moi. Elle prenait juste le temps qu’il fallait pour que mon vagin s’habitue à elle.

C’était exquis. Je ne croyais pas que c’était possible d’aller si vite, et surtout de se faire tripoter par une inconnue, de cette manière et à cet endroit. Quand elle a senti que j’étais prête, elle a fait entrer en moi sa main entière. Je me souviens comme si c’était hier de ce mélange de douleur, de remplissage et d’abandon. Puis la douleur s’est estompée. Je n’existais plus. Il n’y avait plus que cette main en moi qui tournait lentement et m’arrachait des plaisirs inconnus. Je n’ai pas senti mon orgasme arriver. C’était une explosion. Je crois que je n’ai pas pu m’empêcher d’uriner. La fille a retiré sa main et l’a léchée. J’ai trouvé ça très beau. Puis elle m’a dit : « Pas la peine de me suivre, on ne s’est jamais vues, on ne se reverra jamais, bye ! » Elle est sortie, et je suis restée encore quelques minutes dans la cabine à savourer mon plaisir. Quand je suis retournée voir le film, la place à côté de la mienne était vide. J’ai eu l’impression d’avoir rêvé.

Mais je me suis quelque peu égarée. Si ça se trouve, mon collègue va arriver et je n’aurai pas fini de te raconter ce qui s’est passé avec mes tourtereaux à éduquer.

Oups, c’est bien ce que je craignais. L’interphone m’appelle ! Je t’envoie déjà ça sans relire. La suite au prochain numéro…

Bisoussssss,

Bérénice

17e mail

Expéditeur : shirley1981@gmail.com

Destinataire : berenice.sunshine@gmail.com

Bérénice,

J’ai fait comme tu m’as dit. Voilà le mail que j’ai renvoyé à Lucie :

Lucie,

Je te prie de me pardonner mon dernier mail. J’ai écrit ça un peu tard, je n’ai pas pris soin de relire, c’était un vrai brouillon. Je voulais te dire que j’ai passé vendredi dernier un des plus beaux moments de ma vie, et que j’espère que ça se reproduira. C’est la première fois que je rencontre quelqu’un avec qui je me sens si bien. Voilà. Tu vas peut-être me trouver un peu audacieuse, mais je suis sincère. Je t’embrasse.

Shirley

Et sa réponse :

Shirley,

Cool ! Ton 1er mail m’a pas choquée du tout et le 2e m’a juste confirmé ce que j’avais déjà calculé. Je suis pas tout à fait idiote, et j’ai compris que t’avais un ticket avec moi. Ou moi avec toi, enfin, je sais pas bien dans quel sens dire ça. Je te plais, non ? Quand j’ai vu ça chez l’oncle, la première fois, je me suis dit : « C’est une gouine ? Pas possible : elle est mariée. » J’ai cru que j’avais fantasmé. Mais vendredi, j’ai compris que c’était bien ça. Je sais quand un mec flashe sur moi, alors je me dis que ça doit être pareil pour une fille. Bon, je t’avoue que je sais pas bien quoi en penser. T’es belle. Ça, ça se discute pas. C’est pas étonnant que tu sois avec un mec comme Thierry. Beau gosse, bourreau des cœurs d’après ce que j’ai toujours entendu dire dans la famille. Moi, j’ai jamais été attirée par les filles. Enfin, je me suis jamais posé la question. Maintenant, je dois te dire que tu me perturbes un peu. Une fille canon qui s’intéresse à moi, je sais plus quoi penser. À la fois ça me fout les boules de te dire qu’il faut pas trop rêver, à la fois j’ai pas envie de te dire que t’as une chance, à la fois je veux pas non plus que tu te prennes une claque. En plus, je me sens bien avec toi. C’est bête, mais je me sens mieux qu’avec un garçon, et ça me fait pas pareil qu’avec mes amies.

Tu vois, je joue franc-jeu. Il faut pas que tu croies que c’est ton âge qui me fait ça. Je m’en fous que tu aies 10 ou 15 ans de plus que moi. C’est juste comme ça. Je me sens bien quand on est toutes les deux. Il faut que je réfléchisse. Le prends pas mal, mais je préfère qu’on se voie pas de quelque temps. J’ai besoin de remettre de l’ordre dans mes idées. On peut s’écrire si tu veux. Pas trop déçue ?

Bisous,

Lucie

Je ne sais pas sur quoi va déboucher cette histoire. Je navigue entre les rêves les plus délirants et l’abattement lorsque la réalité et son cortège d’obstacles me rattrapent. Si seulement Lucie n’était pas de la famille de Thierry !

Tu vois ma détresse ! Je crois que j’ai bien gagné que tu me racontes la fin de ton histoire avec Wen et Nils, et si ton collègue était un bon coup… Peut-être, d’ici là, j’en saurai un peu plus sur les intentions de Lucie. Je n’ai en tout cas aucun doute sur les miennes !

Bises,

Shirley

18e mail

Expéditeur : berenice.sunshine@gmail.com

Destinataire : shirley1981@gmail.com

Shirley,

Ce qui est sûr, ma douce Shirley, c’est que tu ne la laisses pas indifférente ta petite Lucie, et c’est plutôt un bon point. Moi, à ta place, je lui écrirais tous les jours. Pas pour insister, juste pour lui dire que tu penses à elle, lui parler de toi, de ton quotidien, de ce que tu as fait, qui tu as vu. Au fait, elle ressemble à quoi, ta petite chérie ? Tu n’aurais pas une photo d’elle à m’envoyer ? Même habillée (lol)…

Quelques news d’ici pour te changer les idées : pas la peine de s’attarder sur mon collègue. Le charme, ça ne fait pas tout. L’âge non plus. On pourrait croire qu’avec l’expérience, tous les hommes deviennent irrésistibles au lit. Lui est la preuve vivante que cette théorie n’est pas valide. Autant je ne rechigne pas aux plaisirs du quick-sex, autant les gens pressés ne m’inspirent rien de particulier. Dans le quick-sex, c’est la situation qui impose que ça aille vite et que chacun prenne du plaisir le plus vite possible. Dans un ascenseur, par exemple, tu sais que tu as très peu de temps, c’est ça qui est érotique. Bon, passons sur cette expérience pitoyable. Il a tiré son coup, et moi, je n’en ai retiré aucun plaisir.

Nils et Wen, c’était bien plus fun ! J’en étais restée, je crois, au moment où je me suis assise sur l’énorme verge qui venait juste de sortir de la bouche de Wen. Il m’a fallu une petite dizaine de va-et-vient pour jouir tant l’impression de dilatation de mon vagin était grande. Je n’ai pourtant pas pu prolonger longtemps cet instant magique, car j’ai senti que Nils commençait à frétiller dangereusement. J’ai juste eu le temps de lui serrer bien fort les testicules pour l’empêcher d’éjaculer dans mon ventre, et je me suis relevée. Wen paraissait fascinée de voir avec quelle facilité le sexe de Nils était entré en moi, et comment il en ressortait. Je lui ai dit : « Tu vas voir, je vais lui apprendre à te préparer, et toi aussi tu vas aimer. »

J’ai conduit les deux étudiants dans ma chambre, j’ai fait allonger Wen sur le lit, je l’ai aidée à trouver la position la plus confortable possible, et j’ai montré à Nils toutes les techniques que je connais pour déclencher le désir et l’envie chez une femme. Nous avons tant et si bien utilisé nos doigts, notre langue, nos lèvres et quelques objets vibrants que j’ai toujours dans le tiroir de ma table de nuit, que c’est Wen elle-même qui a supplié que Nils vienne en elle. Là encore, j’ai guidé le jeune Viking de mes mains pour qu’il trouve la bonne vitesse de pénétration, qu’il n’aille pas trop loin au départ, qu’il ressente les réactions de Wen et s’adapte à elle. Puis je les ai lâchés et suis venue parler doucement à l’oreille de Wen. J’ai compris que ce qui l’excitait le plus, c’était qu’on s’occupe d’elle à plusieurs. J’ai glissé une main entre elle et le torse puissant de Nils pour lui caresser un sein. Wen s’est mise à trembler, elle a rapproché mon visage du sien et m’a embrassée de la manière la plus sensuelle qui soit. Je crois qu’ils ont joui en même temps, Wen tout en retenue, Nils en éructant son amour pour sa petite Chinoise.

Ce qui m’a un peu chagrinée, c’est que Wen a insisté pour qu’on se revoie. Nils était d’accord avec elle. Je crois, de toute façon, que c’est elle qui mène la barque dans ce couple. Je ne suis pas contre une seconde séance dans quelque temps, mais je ne voudrais pas qu’ils s’attachent à moi. Wen voulait une date. Je suis restée évasive. Ils m’ont fait promettre que ce serait avant la fin du semestre.

— Pourquoi pas, si j’organise une petite fête chez moi, je penserai à vous.

En le disant, j’ai vu le regard de Wen s’illuminer. La petite cache bien son jeu. C’est une vraie coquine ! Moi, je pensais à une invitation tout amicale, et elle a compris, ou feint de comprendre, tout autre chose.

— Je pourrai proposer à mes amies si vous voulez. Celles de ma classe, je sais que certaines sont déjà intéressées.

Quoi ? Comment ? Qu’est-ce qu’elle me chante là ? Se tramerait-il dans mon dos un plan dont j’ignore l’existence ? Je me suis dit que le pire était de rester dans le non-dit, alors j’ai questionné Wen, pour savoir.

— On a parlé avec quelques amies, Li et moi, de ce que vous apprenez. D’autres veulent participer. C’est injuste si on les exclut.

J’ai expliqué à Wen que je ne voulais pas apprendre à faire l’amour à toute la communauté chinoise estudiantine de Paris.

— C’est pas les Chinois. C’est quelques amies de tous les pays. On n’est pas pour faire les exclusions.

Oups ! Je n’avais pas prévu que ces cours particuliers déboucheraient sur une telle notoriété. J’ai voulu savoir ce qu’ils attendaient de moi.

— Vous organisez leçon de groupe, et on fait des exercices. C’est une bonne idée, n’est-ce pas, mademoiselle ?

— Euh, il faut que j’y réfléchisse. C’est… je ne m’attendais pas à ça.

Wen s’est contentée de cette réponse. J’ai vu dans ses yeux que c’était une victoire pour elle. Je t’avoue, Shirley, que je me sens un peu prise au piège. Dans un sens, ça ne me déplaît pas, mais je ne veux pas non plus me retrouver à la tête d’une entreprise avec ses obligations, ses contraintes qui feraient du sexe une marchandise comme une autre. Il faut que j’y réfléchisse sérieusement.

Et de ton côté, ça avance avec Lucie ?

Je t’embrasse très fort et je pense bien à toi,

Bérénice

19e mail

Expéditeur : shirley1981@gmail.com

Destinataire : berenice.sunshine@gmail.com

Bérénice,

Statu quo de mon côté. On s’écrit, Lucie et moi, comme deux copines. Des banalités, des petits riens sur ce qu’on fait. On n’a pas reparlé de l’attirance que j’ai pour elle, de ma passion dévorante devrais-je dire, au point que je n’arrive plus à jouir, lorsque je fais l’amour avec Thierry, qu’en pensant à Lucie. De toute façon, je pense tout le temps à elle, en me lavant, en mangeant, au travail, dans le métro… Je dors en rêvant d’elle et je me réveille en désirant qu’elle soit avec moi dans le lit, mon corps contre le sien. J’ai peur qu’un de ces jours, je ne lâche son nom dans une conversation avec Thierry.

De toute façon, cette situation ne peut pas tenir encore longtemps. Thierry se doute certainement de quelque chose. Il me regarde différemment. Hier, il m’a demandé si j’allais bien, si je n’avais pas de problèmes. Il doit se dire que j’ai des difficultés dans mon travail, que j’ai un souci dont je ne veux pas lui parler. Il s’imagine peut-être que j’ai un amant… Il va tomber de haut quand il saura ! Je préfère ne pas y penser, et pas davantage au désastre que ça risque d’entraîner.

Que puis-je faire d’autre qu’attendre que Lucie ait fini de réfléchir ? Si tu veux voir quelques photos d’elle, va sur Facebook. Son pseudo est : « Lucie n’a même pas peur des araignées ». Tout un programme, non ?

Je t’embrasse du fond de ma détresse,

Shirley

20e mail

Expéditeur : berenice.sunshine@gmail.com

Destinataire : shirley1981@gmail.com

Hi Shirley,

C’est vrai que quinze ans, ça fait jeune, même en photo, mais je dois reconnaître que « Lucie n’a même pas peur des araignées » est sacrément mignonne, et je comprends que tu aies craqué. Je ne sais pas si les photos sont retouchées, mais elle a une frimousse adorable et de sacrés arguments. Sa photo en maillot de bain à la piscine est une vraie splendeur. Il ne faudra pas que tu la laisses trop traîner, celle-là, surtout si elle mange à tous les râteliers ! Du coup, je vois le dilemme qui se profile à l’horizon pour peu que Lucie ait le béguin pour toi. Choisir entre un beau gosse et une lolita pareille, ça ne sera pas facile. L’idéal serait que tu puisses la voir en secret, et que ton cher et tendre n’en sache rien. Décidément, la morale, c’est pas mon truc !

De mon côté, les choses avancent, puisque j’organise mon premier séminaire avec le concours de Li et de Wen qui se chargent de recruter des participants. Du coup, je peux me concentrer sur la pédagogie. Il ne nous reste qu’un lieu à trouver. Les filles vivent en résidence universitaire, et mon appartement est trop petit pour la douzaine que nous serons. Et encore, j’ai limité le nombre : Li et Wen m’avaient d’abord proposé une liste de vingt-trois candidats ! Je leur ai dit : « Les filles, on ne trouvera jamais un appartement assez grand et surtout convenablement meublé pour plus de dix ou douze personnes. »

Elles ont d’abord paru déçues, puis elles ont trouvé une solution satisfaisante pour tout le monde : nous ferons deux fois le même séminaire à une semaine d’intervalle. Le premier thème que j’ai proposé est « Sexe oral ». Je te raconterai…

Bonne journée et gros bisous. Je t’envoie toute la douceur d’un automne qui n’en finit pas de m’étonner !

Bérénice

21e mail

Expéditeur : shirley1981@gmail.com

Destinataire : berenice.sunshine@gmail.com

Ma Bérénice,

Je viens juste de recevoir ce mail de Lucie. Qu’en penses-tu ?

Shirley,

J’ai bien réfléchi. Il faut vraiment qu’on parle. Je veux dire en tête à tête. Tu es libre quand ?

Bises,

Lucie

Je lui ai tout de suite proposé deux ou trois dates. On se voit vendredi soir, après ses cours. Je ne sais pas si je vais arriver à dormir d’ici là !

Bises anxieuses,

S.

22e mail

Expéditeur : berenice.sunshine@gmail.com

Destinataire : shirley1981@gmail.com

Ma Shirley,

Moi, je ne vois que du bon là-dedans. Si elle voulait que tu la laisses tranquille, elle te l’écrirait en termes clairs, ou bien elle cesserait de répondre à tes mails. Je ne te dis pas que vous allez vous sucer la chatte dès vendredi, mais un premier baiser sur le quai du métro quand tu la raccompagneras, ça, j’y crois. Ce serait tellement sexy et si romantique…

Ici, on galère pour trouver un appartement assez grand pour treize personnes. Je sens bien qu’on va finir chez moi. 24 m² ! Une pièce principale de 9 m², 10 à tout casser, une cuisine minuscule et totalement inutilisable, une salle de bains et des W.-C, une chambre, enfin, j’appelle ça une chambre pour faire classe, mais c’est plutôt un cagibi où je suis arrivée à caser un lit. Tu vois le truc !

Pour le « cours », je rassemble tout le monde dans la pièce principale. On sera un peu serrés, mais ce sera mieux après tout. Je montrerai un cunni et une fellation. Je pense que je ferai mettre tout le monde nu dès le départ. D’abord, ce sera plus convivial, ensuite ça me permettra de choisir, parmi les six vulves et les six verges, les deux qui m’inspireront le plus. Tu te rends compte quel beau métier je fais ? Je suis payée pour rencontrer des personnes qui me sollicitent pour les instruire à mes heures perdues sur ce que j’aime le plus dans la vie : le sexe !

Je croise les doigts pour toi. À ta place, je mettrais le paquet : si je me souviens bien, tu as une robe moulante en laine à faire craquer l’homme le plus chaste de la terre ! Avec ça, un maquillage sophistiqué et ton plus beau sourire, si elle résiste à ce traitement, c’est vraiment une sainte cette petite Lucie, et avec ce que j’ai lu d’elle sur Facebook, elle n’en a pas vraiment le profil ! Si j’ai un conseil à te donner : ne te pose pas trop de questions, fonce !

Bérénice

23e mail

Expéditeur : shirley1981@gmail.com

Destinataire : berenice.sunshine@gmail.com

Bérénice,

Drôle de journée… J’ai vu Lucie cet après-midi dans le même bar que la première fois. On avait choisi un endroit un peu à l’écart de la salle, une table avec une banquette d’un côté et deux chaises de l’autre. Je suis allée sur la banquette et Lucie a pris une chaise. On a commencé par quelques banalités, on a passé commande, on nous a servies, et puis le silence s’est installé entre nous.

Je m’étais préparée comme tu m’avais conseillé, et Lucie avait un jean et un pull-over fuchsia. Elle s’était légèrement maquillée, le contour des yeux surtout, et avec leur jolie forme en amande, je t’assure que c’était renversant.

On est restées une bonne minute à se regarder dans les yeux. Il se passait entre nous quelque chose de très fort, qui me donnait des frissons, mais en même temps, me faisait peur. Et si, au fond de moi, j’étais lesbienne ? Par-delà les difficultés au-devant desquelles je m’avançais, il y en avait une à laquelle je n’avais pas encore pas songé : quel regard aurais-je sur moi-même si cette aventure se concrétisait ? Ne ferais-je pas un rejet de moi après avoir franchi le pas ? C’est toute mon identité qui risquait d’être bouleversée. Je ne sais pas ce qui a déclenché ce petit geste. Une mimique peut-être. Un clignement d’yeux. Un soupir. Lucie a approché sa main de la mienne, posée sur la table à côté de mon chocolat fumant. J’ai étendu mes doigts vers les siens, et ils se sont touchés. Lucie s’est levée de sa chaise, a contourné la table et s’est assise à côté de moi sur la banquette.

Nos visages se sont rapprochés, j’ai senti le souffle chaud de sa respiration. Nos lèvres se sont effleurées, puis se sont collées. Nos langues se sont cherchées quelques secondes et se sont trouvées. Quand nos salives se sont mélangées, j’ai su qu’elle était faite pour moi, et moi pour elle. Une fusion s’est opérée. Puis une explosion de sentiments violents a envahi mon corps et mes pensées.

Toi qui trouves cela si sexy, deux filles qui s’embrassent, je peux t’assurer que nous avons fait l’amour, bouche à bouche. Ce n’était pas un simple baiser. Ni même un baiser d’amoureux. C’était une relation sexuelle, un cunnilingus et un coït réunis. J’ignore combien de temps nous sommes restées ainsi à nous aimer sur cette banquette à quelques mètres à peine des autres consommateurs, mais lorsque nous nous sommes enfin séparées, mon chocolat avait refroidi.

Nous avons tenté de reprendre le fil de notre conversation, mais très vite le goût de l’autre nous a manqué, et nous nous sommes encore embrassées. Malheureusement, Lucie ne pouvait pas rester longtemps : ses résultats médiocres, au lycée, avaient restreint ses libertés. En se levant de la banquette, elle m’a dit :

— Je te maile dès que j’arrive chez moi. Je crois bien que je suis tombée amoureuse de toi. C’est dingue !

Je l’ai raccompagnée jusqu’au métro. Et devine quoi ? Je n’ai pas pu m’empêcher de penser à toi quand nous nous sommes une dernière fois embrassées sur le quai, juste avant qu’elle monte dans son wagon.

Quand je suis arrivée à la maison, Thierry était déjà là. Il regardait un match devant la télé. Son regard m’a pénétrée jusqu’à l’âme. Doutes ou certitudes ? J’ignore ce qu’il y avait dans sa tête, mais je me suis sentie mal à l’aise. Une vague de culpabilité a déferlé en moi. J’ai dû rougir. Il a fermé les yeux. J’ai vu de la tristesse sur son visage. Il a profité de l’excitation du commentateur pour retourner à son match. Je suis allée dans mon bureau voir si Lucie m’avait envoyé un message. Il y en avait cinq qui m’attendaient. Je te les transfère :

Je n’ai jamais rien ressenti de pareil… C’est le délire ! Je suis en train de m’apercevoir que j’ai jamais aimé personne de ma vie. Tu es la première et tu seras la seule. Je veux pas que tu ries parce que j’ai quinze ans et que je ne sais pas ce que c’est qu’aimer quelqu’un. Je suis raide dingue de toi.

*
*    *

Je t’aime comme jamais je n’ai aimé un garçon. C’est si fort. Ça te fait pareil, toi ? Tu as déjà aimé comme ça avant ?

*
*    *

Je veux te revoir le plus vite possible. Demain, tu peux ? Si tu as cinq minutes, je trouverai moyen de partir de chez moi. Je veux te serrer dans mes bras, je veux t’embrasser, je veux sentir ta langue dans ma bouche. Je veux rapporter chez moi ton goût.

*
*    *

Je viens de rompre avec mon petit ami. Je lui ai quand même pas dit que j’étais avec une fille. Lol !

*
*    *

Shirley, j’ai envie qu’on fasse l’amour toutes les deux. Non, j’ai pas envie, je veux qu’on fasse l’amour, toi et moi ! Dis-moi oui ! Je t’en supplie. Je t’aime.

Ce dernier message m’a bouleversée. Des dizaines d’images ont déferlé dans ma tête. Un stress immense m’a submergée, mais en même temps, un désir incontrôlable. Mon vagin a laissé échapper un petit filet. J’ai senti ma culotte se mouiller.

J’ai répondu aux cinq messages de Lucie :

Mon cœur a déjà vibré pour plusieurs hommes. Thierry est celui pour lequel il a le plus vibré, mais je me rends compte que ce qui nous arrive est encore bien plus fort. C’est irrésistible. Lucie, je n’écris pas ça à la légère : JE T’AIME !

*
*    *

Non, je n’ai jamais aimé comme ça avant. Je me demande si c’est parce que tu es une fille et que je n’ai jamais aimé que des garçons, ou bien si c’est parce que c’est toi, tout simplement. JE T’AIME ! JE T’AIME ! JE T’AIME !

*
*    *

Demain je ne travaille pas. L’après-midi, je dirai à Thierry que je vais faire du shopping. Dis-moi à quelle heure, dis-moi où, j’y serai. JE T’AIME ! JE T’AIME ! JE T’AIME ! JE T’AIME ! JE T’AIME !

*
*    *

Désolée pour lui…

*
*    *

Lucie,

Je ne veux pas te dire « non ». Moi aussi, j’en ai une envie folle, mais je voudrais qu’avant, tu y réfléchisses bien. C’est quelque chose qu’on ne fait pas à la légère, qui risque de bouleverser ta vie. Je suis une femme, tu es une femme. On est de la même famille. Tu as la moitié de mon âge. J’ai terriblement envie de toi, mais j’ai peur, encore plus pour toi que pour moi, des conséquences de cette aventure.

Bisous amoureux,

Shirley

Après ça, je suis allée faire le repas. Thierry suivait son match, mais de temps à autre, son regard se perdait dans le vide. On a mangé en échangeant des banalités. Je sentais qu’une question lui brûlait les lèvres, mais qu’il ne la poserait pas. Peur de ma réponse ? Peur que je lui mente ? Peur de la vérité ?

Je mourais d’envie de retourner devant mon ordinateur. Lucie m’avait certainement répondu et elle devait s’impatienter, ou pire, s’inquiéter. Mon cœur se serrait de cette insupportable attente. Thierry m’a demandé si je regardais la télé avec lui. J’ai botté en touche :

— Ça dépend de ce que tu regardes…

— Qu’est-ce que tu as envie de regarder ?

Il n’était pas comme ça d’habitude. Il me tendait un piège. Qu’est-ce que je pouvais faire d’autre que chercher avec lui dans le programme une émission qui nous plaise à tous les deux ? Je bouillais intérieurement, mais je n’en pouvais rien montrer. Supplice extrême : une chaîne diffusait le premier film que nous étions allés voir tous les deux, au début de notre relation. Casino, de Martin Scorsese. Trois heures ! Impossible de refuser. Heureusement pour moi que Sharon Stone est sublime dans ce film et qu’elle est exactement le type de femme de Thierry. Ma main sur sa cuisse a fait le reste. Sharon Stone dans les yeux, mes caresses de plus en plus précises, c’est tout naturellement que j’ai fini par descendre la fermeture Éclair de son jean. Son sexe poussait si fort qu’il a jailli comme la queue d’une baleine hors de l’eau. Mes caresses et mes coups de langue ont vite libéré Thierry de sa tension. J’ai pris soin de ne pas avaler son sperme, mais de bien asperger sa chemise. Je sais, c’est un peu vicieux de ma part.

Thierry a dû se lever pour se changer. Quand il est revenu, le film n’avait plus la même saveur. Il m’a embrassée avec sensualité. J’ai fermé les yeux, et j’ai pensé à Lucie.

— Tu viens te coucher ?

— J’ai envie de regarder la fin du film.

— Ça te dérange pas si je vais dormir ?

C’est exactement ce que j’espérais. Quand il a joui, Thierry a toujours un coup de fatigue. J’ai attendu dix minutes, j’ai laissé la télé en fond sonore, et je suis retournée à mes mails. Lucie m’avait répondu. Un seul mail :

Shirley,

Si j’ai pris le temps de réfléchir, c’est pas pour revenir en arrière. Si j’avais juste voulu essayer avec une fille, je te l’aurais dit la première fois qu’on a bu un verre ensemble. J’étais déjà tombée raide dingue de toi. Mais j’ai senti que c’était pas juste pour un coup en l’air, c’est pour ça que j’ai voulu mettre mes idées au clair. Je sais, j’ai 15 ans et demi, mais à 15 ans et demi, on peut être certaine que c’est un coup de foudre. Je me fiche pas mal que tu sois une femme. Au début, ça m’a fait peur. Je me suis dit, si je baise avec elle, j’aurais presque l’impression d’être avec ma mère, et puis j’ai balayé ça. Mes parents ont dix ans d’écart, et personne en fait un drame. Alors 10 ou 15, je vois pas la différence. Et puis quand on s’est embrassées, quand j’ai senti le goût de ta bouche, j’ai pensé : cette fille, je la veux. J’ai jamais ressenti ça avec personne. Je veux faire l’amour avec elle.

Si on n’avait pas été dans un bar, je t’aurais caressé les seins, mais pas comme les garçons font avec les filles, enfin comme ceux que j’ai connus ont fait avec moi. Je les aurais effleurés du bout des doigts, je les aurais dessinés, j’aurais suivi les courbes, j’aurais cherché les endroits que tu aimes, ceux qui t’auraient fait respirer autrement, ceux qui t’auraient fait gémir. Je t’aurais léché les tétons, je les aurais doucement mordillés, j’aurais continué à les caresser, puis une de mes mains serait allée sur ton ventre, j’aurais écouté la respiration de ton corps. Au rythme de ta langue dans ma bouche, j’aurais caressé la peau de ton ventre et je me serais approchée lentement de la lisière de ton sexe. J’aurais su si tu te rases ou pas, mais je ne serais pas allée plus bas. Pas trop vite. Surtout pas trop vite. Faire monter le désir. Je suis sûre que tu aurais pris ma tête entre tes mains et que tu aurais caressé mes cheveux parce que j’ai vu qu’ils te faisaient de l’effet. Putain, rien qu’en écrivant ça, j’ai envie de me caresser, j’ai envie de toi, de tes lèvres sur les miennes. J’ai des frissons partout. Je te dis pas la suite. Je préfère qu’on la vive toutes les deux. Dis, tu te caresses en pensant à moi ? Moi, j’en peux plus. Il faut que j’arrête. Je peux pas rester comme ça.

J’ai trop envie de toi. Je t’aime.

Lucie

Tu vois Bérénice, je crois qu’on ne peut plus y échapper. Si tu savais comme j’ai envie d’elle et comme j’ai la trouille !

Je te bise partout,

Shirley

24e mail

Expéditeur : berenice.sunshine@gmail.com

Destinataire : shirley1981@gmail.com

Eh bien, c’est chaud, à Montréal ! Je retrouve ma Shirley d’avant que tu épouses Thierry. Nos heures de gloire en cité universitaire ! Tu te rappelles ? Pour peu, tu me ferais regretter d’être à Paris… Je ne sais pas si c’est bien pour ton mari, mais je sens que tu vas t’éclater avec cette petite. Je n’ai pas vraiment de conseil à te donner, mais si j’étais toi, je jouerais le coup à fond. Ton mec t’aime, ça, c’est certain. Je le vois mal te plaquer si tu baises avec une fille. Peut-être que, si c’était avec un homme, ça se passerait différemment. Tu sais, la rivalité entre mâles ! Bon, je ne te dis pas non plus que le jour où il va découvrir l’affaire, il va sauter de joie. Ça risque même de lui faire un choc, mais qui sait, en plus d’être beau et intelligent, il a peut-être aussi les idées larges !

Si j’ai bien compris ton mail d’hier, vous devez vous voir, Lucie et toi, aujourd’hui ? Alors, shopping or not shopping ? That is the question. Petite Lucie ou pas petite Lucie au menu du jour ? Shopping main dans la main avec la douce Lolita ? Cabine d’essayage à deux, baisers, mains dans la culotte, doigts entre les cuisses, un index qui s’égare, qui se fraie un passage, qui entre doucement, qui bouge un peu, qui ressort et rentre tout de suite, un second doigt qui rejoint le premier et le délicieux va-et-vient reprend… et votre baiser qui dure, qui dure, qui dure ! Les bruits du dehors, on peut vous surprendre, c’est magique. Vous êtes bien, presque mieux que si vous étiez dans un lit parce qu’il y a le risque qu’on vous surprenne. Vous vibrez, vous vous caressez et chaque geste vous arrache des milliers de frissons qui parcourent votre dos. Laquelle de vous deux jouira la première ? Toutes les deux en même temps ? Et si l’une des deux criait, tellement c’est violent, tellement c’est extraordinaire ce que vous vivez ! J’imagine le pire… ou le meilleur !

J’ai hâte de te lire.

De mon côté, je reçois les participants à mon premier séminaire « Sexe oral » chez moi, dimanche après-midi. Tu auras tous les détails, dimanche soir pour moi, donc lundi matin pour toi… D’ici là, tu as une chatte à fouetter, je crois ?

Mille bisous,

Je vais guetter ma boîte mail comme jamais,

Bérénice

25e mail

Expéditeur : shirley1981@gmail.com

Destinataire : berenice.sunshine@gmail.com

Bérénice,

Ça aurait pu se passer comme tu l’as si sensuellement imaginé, mais je crois que ni l’une ni l’autre n’étions prêtes pour une aventure aussi risquée, aussi folle. Toi, je suis sûre que tu en es capable ! C’est pour ça que je t’admire et que je t’aime.

Là où j’ai eu de la chance, c’est que samedi matin, Thierry a eu un appel de son meilleur ami : il lui demandait de venir l’aider à changer une pièce dans le moteur de sa voiture. Je ne te dirai pas le nom de la pièce, car je ne l’ai pas retenu, mais Thierry m’a dit que ça risquait d’être long.

— J’essayerai d’être là pour dîner, mais ne t’inquiète pas si je suis en retard, ce genre de truc, c’est trois heures si tout va bien, cinq ou six si on a des merdes.

Je n’ai pas voulu lui dire de prendre tout son temps pour ne pas lui mettre la puce à l’oreille, mais j’ai supplié le Ciel pour que cette réparation se passe aussi mal que possible. Pour peu, je leur aurais souhaité une catastrophe, un cataclysme, une comète qui tomberait sur ce merveilleux moteur qui était si opportunément tombé en panne. Le petit moteur serait en mille morceaux, et il leur faudrait des centaines d’heures pour le remettre en état, c’est-à-dire que ça me ferait des dizaines de samedis après-midi de liberté, où je pourrais voir Lucie.

Avant de partir, Thierry m’a serrée dans ses bras. J’ai eu l’impression qu’il voulait me dire quelque chose, mais il s’est contenté d’un baiser. Nos langues se sont rencontrées, et je n’ai pas pu m’empêcher de penser à Lucie.

J’ai attendu cinq minutes et j’ai passé un texto à Lucie. Le temps de compter jusqu’à dix dans ma tête, et j’avais le lieu de notre rendez-vous : un centre commercial situé « down town », que je ne connaissais pas, mais facile d’accès pour elle en métro depuis sa banlieue. Une demi-heure plus tard, nous étions dans les bras l’une de l’autre, et un immense baiser devant les passants nous a réunies. Je n’en avais rien à faire de ce qu’ils pouvaient penser.

Nous avons marché, main dans la main. Les vitrines des boutiques ne nous intéressaient pas. J’avais l’impression de flotter, de voler, d’être sur un petit nuage. Je la tenais, je l’avais, j’étais l’héroïne d’une histoire que je trouvais belle, aboutie.

J’ai proposé qu’on aille boire un chocolat chaud dans le premier coffee-shop venu.

— OK, mais après, on trouve un endroit. J’ai pas changé d’avis, tu sais. Je suis prête, j’y ai pensé toute la nuit et ce matin aussi. C’est aujourd’hui. Aujourd’hui, ou jamais. D’accord ?

L’ultimatum m’a fait rire. Lucie est une ado, et je l’ai été il n’y a pas si longtemps. Les provocs, j’ai fait ça aussi. Mon ventre s’est serré. Mon cœur s’est mis à battre la chamade. Je l’ai regardée dans les yeux et je l’ai trouvée si troublante…

Ce qui m’a déposée, c’est la manière dont elle l’a dit. Un mélange d’absolu et d’insouciance. Un goût de quelque chose d’infini que des millions d’hommes ont cherché à atteindre, mais devant quoi ils sont restés interdits. Moi, j’ai senti que j’avais une clé, une solution à un problème, à mon problème. J’ai pensé « stop ». Fin des tergiversations. Fin des doutes. Je prends le risque. J’ai dit à Lucie :

— On boit ce chocolat, et ensuite je t’emmène chez moi.

Elle a dit « OK », comme si c’était une évidence.

Je te passe l’épisode du coffee-shop. Non, finalement, je ne te le passe pas. Je crois, en fait, que c’est là qu’on a commencé à faire l’amour. Au moins, c’est là que l’irrésistible envie est montée en moi comme une fièvre. Je ne me rappelle pas avoir jamais éprouvé ça de ma vie. On peut le comparer à une douleur qu’un seul médicament peut apaiser, un médicament de quinze ans assis en face de moi, et qui frotte son pied contre ma jambe. Son impatience se lisait sur son visage. Sa tasse était vide et elle guettait l’instant où la mienne le serait. J’avais à peine avalé ma dernière gorgée qu’elle s’est levée.

— On y va.

Ce n’était ni une question, ni un ordre. Juste une évidence. On s’est embrassées dans le métro. Plusieurs fois. Un jeune homme d’une vingtaine d’années, à l’autre bout du wagon quasi désert où nous nous étions installées, ne cessait de nous observer. J’ignore pourquoi, mais ce voyeur décuplait mon envie de Lucie. Pourtant, l’exhibitionnisme n’est pas mon fort. Ce qui m’excitait, c’était qu’un homme me voit avec une femme, qu’il imagine ce que nous allions faire, qu’il enrage de ne pas être avec l’une de nous deux, avec les deux ensemble peut-être… Mais je n’avais nul besoin d’un homme, fût-il le plus séduisant du monde. Je voulais Lucie, je voulais me mélanger avec elle, me fondre en elle.

Quand on est arrivées dans mon quartier, j’ai demandé à Lucie de me lâcher la main.

Je ferais pareil si j’étais avec un homme. Tu comprends ? Ce ne serait pas prudent que j’arrive main dans la main chez moi avec quelqu’un.

Lucie ne s’en est pas offusquée. Elle a simplement dit « normal ».

On est entrées, et je l’ai emmenée dans la chambre d’amis parce que je ne sais pas si je serais parvenue à faire l’amour avec elle là où je dors avec Thierry. Il me fallait un espace nouveau, un endroit juste pour nous, un lieu où je n’avais encore jamais fait l’amour avec personne. Nous étions vierges l’une et l’autre, il nous fallait un endroit également vierge.

Tu sais, j’adore cette pièce de notre maison. Elle est petite, mais je l’ai aménagée comme j’aime. On dirait un cocon, un nid douillet. Lucie s’est approchée de moi lentement. Ses yeux dans les miens m’ont fait vibrer. On s’est embrassées debout, et sans jamais perdre le contact de nos bouches ou de nos mains, on s’est peu à peu déshabillées. Lui montrer mon corps me donnait le trac, car à chaque parcelle du sien que je découvrais, c’était un émerveillement. Sa peau, ses seins, son ventre, ses cuisses, ses fesses étaient exactement ce dont j’avais toujours rêvé sans le savoir.

Lucie se concentrait sur mes seins. Elle les a d’abord longuement explorés avec ses mains, puis sa bouche a pris le relais. Elle ne se lassait pas de les téter, et elle le faisait si bien que je sentais comme un orgasme naître dans ma poitrine et se propager à mon ventre. Un orgasme très différent de ce qu’un sexe d’homme déclenche entre mes cuisses, un orgasme doux, lent, diffus. Quand j’ai osé toucher son sexe, mes doigts, ma main, puis mon bras ont ressenti une onde chaude les parcourir. Je brisais l’un des tabous les plus forts de ma vie. Caresser un sexe de femme, suivre les lèvres humides, chercher dans un repli de peau un clitoris que j’imaginais à l’identique du mien, retourner un peu plus bas, amorcer la pénétration de son jeune vagin, entendre le souffle de ma partenaire dans mon oreille. J’étais bien, et j’ai été encore mieux quand Lucie a posé à son tour sa main sur mon sexe. Elle s’est assez vite appliquée à découvrir mon clitoris et à le triturer entre deux doigts, comme elle devait le faire avec le sien quand elle se masturbait. J’ai trouvé ça violent, mais tellement bon que je le lui ai dit.

« J’aime comment tu me caresses, toi aussi », a-t-elle murmuré dans mon cou. Sans l’avoir encore vu, juste en le titillant du bout de mes doigts, j’ai compris que le clitoris de Lucie était bien plus gros que le mien. Plus gros et plus dur.

Je ne m’y attendais pas, pas de cette façon en tout cas, mais soudain, et sans m’avertir, Lucie a introduit dans mon vagin au moins deux doigts. L’air s’est bloqué dans mes poumons.

— Tu aimes ? Dis-moi que tu aimes avoir mes doigts dans ta chatte !

Je ne pouvais pas parler, alors j’ai gémi. Elle a mis un autre doigt, presque aussi brutalement.

— C’est bon, hein ? Ils te plaisent mes doigts ? Tu en veux un autre ?

D’ordinaire avec Thierry, je me limitais à deux. Il faut dire qu’il est assez musclé et que ses mains sont fortes. De toute façon, je n’avais plus le contrôle. Je ne le voulais plus. Lucie est une dominatrice, et j’aime être dominée. Elle l’a tout de suite perçu. Ses quatre doigts étaient en moi. Mon sexe n’avait jamais été si gluant. Lucie m’a encore parlé. Ses mots me donnaient des frissons.

Elle m’a fait allonger sur le lit. Elle a sucé mes doigts et me les a fait lécher. On s’est embrassées. Sa cuisse était contre mon sexe, et elle la bougeait pour continuer à me masturber. Je caressais ses fesses. J’ai cherché l’entrée de son anus et j’en ai doucement dessiné le contour. J’ignore pourquoi, mais j’ai compris de moi-même qu’elle aimait ça, qu’elle voulait que j’y introduise mon index. Je l’ai fait, et son gémissement m’a remplie de bonheur. J’avais trouvé comment lui rendre une partie du plaisir qu’elle me donnait. Si Thierry m’avait demandé de lui faire la même chose, j’aurais accepté, mais je n’y aurais trouvé moi-même aucun bonheur. Là, je profitais de ce que j’offrais à Lucie autant que ce que je recevais d’elle. Elle aurait pu me demander n’importe quoi. J’étais dans le partage, dans le don. J’ai senti l’anus de Lucie se contracter plusieurs fois autour de mon doigt. Ses cris étouffés m’ont transportée.

Puis nous avons changé de position. Lucie s’est mise à cheval sur moi, son sexe contre ma bouche, et s’est allongée sur moi, collant ses lèvres à mon propre sexe. J’ai respiré un grand coup. J’ai repensé à la première fois qu’un garçon m’a pénétrée. J’étais dans le même état. Mon cœur battait : je savais que j’allais découvrir quelque chose qui me changerait à tout jamais. Un immense trac aussi m’a envahie. Et si je la décevais ?

J’ai attendu qu’elle commence. J’ai pensé : elle va me faire comme elle attend que je lui fasse, je n’aurais qu’à l’imiter. Tout de suite, Lucie s’est mise à me lécher comme si sa vie en dépendait : des grands coups de langue ont d’abord réveillé mon corps. J’ai fait comme elle. Le goût de son sexe a immédiatement envahi ma bouche. C’était insensé d’intensité. Tout à la fois, je m’en voulais de n’avoir pas fait ça avant, et j’étais heureuse que ce soit avec ma petite Lucie. Puis elle a mordillé mon clitoris, provoquant dans mon bassin de minuscules décharges électriques. J’ai pris beaucoup de plaisir à sucer et agacer le sien entre mes dents. C’était comme une fellation en miniature. Là, je me sentais plus proche de ce que je savais faire. Nous nous sommes ainsi, avec nos bouches, exploré le vagin, à la recherche des zones les plus sensibles de la partenaire. Lucie a joui au moins deux fois, j’ai senti son vagin réagir autour de mes doigts. Lors de son second orgasme, j’ai introduit l’index de mon autre main dans l’anus de Lucie. Elle s’est arrêtée de me sucer et a crié de bonheur. C’était ma plus belle récompense : la faire jouir au point qu’elle ne puisse plus rien faire.

Nous aurions pu continuer ainsi jusqu’au soir, mais l’alarme du téléphone portable de ma délicieuse amante a retenti trois fois de suite à quelques minutes d’intervalle.

— Merde, faut que j’y aille sinon mes vieux vont définitivement me priver de sortie ! C’était génial. Jamais un garçon m’a fait ça. On remet ça quand tu veux.

— Tu pourras répondre à tes mails, ce soir ?

— Ouais, normalement.

Lucie s’est rhabillée en hâte, m’a embrassée avec fougue, et elle est partie. Je suis restée encore quelques minutes à savourer mon bonheur, puis j’ai pris une douche. Une longue douche bien chaude. Il était presque dix-huit heures !

Tu ne peux pas savoir à quel point je suis heureuse !

Je t’envoie mille bisous et te souhaite un agréable séminaire ! Raconte-moi vite !!!

Shirley in the sky with diamonds…

26e mail

Expéditeur : berenice.sunshine@gmail.com

Destinataire : shirley1981@gmail.com

Ma Shirley chérie,

Je suis éreintée ! J’ai une crampe permanente à la mâchoire depuis hier, mais j’ai pris mon pied comme c’est pas permis ! Je redoutais un peu que ce premier séminaire tourne court, ou que l’aspect pédagogique des activités que j’avais prévues ne rende leur pratique décevante. Je t’assure qu’il n’en a rien été. Il faut dire que j’ai donné de ma personne…

J’ai commencé par les classiques fellations et cunnilingus. Pour ne pas perturber les participants, je les ai laissés en couple, comme ils étaient venus. Fu Quang et Li, bien sûr, Wen et Nils, son Viking si bien doté par la nature, mais aussi Rachida et Salomé (une belle Algérienne et un Libanais issu d’une mère israélite), Hans et Greta (un Bavarois et une Autrichienne : très studieux et appliqués, l’un et l’autre), Jude et Helena (la Californie et la Grèce réunies, deux filles splendides qui s’étaient trouvées par-delà leurs origines, par-delà les préjugés comme c’est possible ici, en France, et nulle part ailleurs).

J’ai eu un peu de mal au départ avec les prénoms, mais comme j’ai assez vite mis les couples à l’action et que je les ai guidés (voire aidés et suppléés), j’ai fait connaissance avec chacun de la plus délicieuse manière. Ce qui m’a le plus étonnée, c’est que chaque fois que je m’approchais d’un couple, celui-ci cessait immédiatement son activité, et l’un ou l’autre partenaire me proposait de prendre sa place. C’est ainsi que j’ai goûté aux quatre verges et aux huit chattes en introduction de mon séminaire. Normal. L’accueil des participants, c’est essentiel.

Puis nous avons fait des petits jeux où je leur ai montré tout ce que l’on peut faire avec une bouche : embrasser, lécher, sucer, mordiller toutes les zones érogènes du corps et pas seulement les organes sexuels. Je les ai invités à se mélanger pour explorer, chacun avec sa bouche, le corps d’un partenaire nouveau (interdiction de mettre les mains !). Je te passe tous les détails, ainsi que moult exercices que je leur ai fait faire, et auxquels j’ai participé, autant pour leur montrer que pour mon plaisir… Mais comment résister à la bouche pulpeuse d’une adorable Californienne ? Comment rester de marbre devant une splendide poitrine grecque à la peau gorgée de soleil ? Comment ignorer deux beaux testicules gonflés qui ne demandaient qu’à être gobés ? Comment ne pas se laisser tenter par l’anus délicat de Rachida, qui se rétractait à chaque coup de langue ? Comment ne pas fondre devant la jeunesse et la fraîcheur de ces jeunes gens au bord de l’extase, qui n’attendaient qu’un petit coup de pouce pour laisser exploser leur bonheur ?

J’ai découvert à l’occasion de ce premier séminaire que les orgasmes des uns déclenchaient les orgasmes des autres, un peu comme les dominos tombent dans une ribambelle savamment organisée. Mais les groupes d’humains dépassent les dominos en cela qu’ils peuvent jouir plusieurs fois si les conditions sont réunies, alors que les dominos ne basculent qu’une seule fois.

Je craignais un peu que le dernier exercice ne rebute certains, et je me suis totalement trompée. Non seulement chacun y a mis son cœur, mais encore je n’ai même pas eu à donner la moindre explication. D’eux-mêmes les participants ont commencé à s’agréger et à constituer deux grappes où chacun était relié à deux autres personnes par la bouche ou par le sexe. Il y avait une grappe sur le canapé déplié de la pièce principale de mon studio, et la seconde sur le lit de ma petite chambre. Je naviguais de l’une à l’autre, entraînant parfois avec moi un partenaire d’un groupe à l’autre afin que tout le monde profite de tout le monde et découvre les multiples façons de s’offrir de l’amour. Tu comprends pourquoi j’ai aujourd’hui la mâchoire un peu crispée ! Mais je ne crois pas être la seule…

Ce qui t’arrive est merveilleux. Je savais que ça allait se produire, mais là où tu es très forte, c’est que tu as réussi à entraîner Lucie chez toi ! C’est sacrément osé. Imagine que ton homme soit rentré plus tôt pour une raison ou pour une autre. Tu lui aurais dit quoi ?

Vous vous revoyez quand, avec ta petite chérie ? Raconte-moi tout ! C’est fantastique ce que tu vis. Je suis sûre que tu prends encore plus ton pied quand tu fais l’amour avec ton mari depuis que Lucie et toi, vous vous êtes enfin décidées à passer à l’acte. Maintenant que tu sais ce que c’est d’être avec une femme, est-ce que tes fantasmes ont changé ? Est-ce que les images qui te font jouir sont les mêmes qu’avant ?

Même si je m’amuse beaucoup ici, je t’envie. Tu es aimée et tu aimes ! Bon, la situation est précaire, mais ça lui donne un charme fou. Tu vis des moments merveilleux, profites-en tant que tu peux.

Je t’embrasse du bout des lèvres. Je ferai mieux quand je me serai remise de ce premier séminaire ! Et dire que j’ai douze autres candidats le week-end prochain pour « Sexe oral » ! Il va aussi falloir que je trouve une idée pour un nouveau séminaire, car Fu et Wen veulent déjà connaître le thème ! Ces petites ont un appétit inquiétant… Si tous les Asiatiques sont comme ça, on risque de ne pas s’ennuyer quand ils domineront le monde…

Bérénice

27e mail

Expéditeur : shirley1981@gmail.com

Destinataire : berenice.sunshine@gmail.com

Bérénice,

Tu vas dire que je suis une fille bien compliquée, mais je me sens à la fois très heureuse de ce que je vis actuellement avec Lucie, et terriblement angoissée quant aux conséquences de cette passion. Nous savons, l’une et l’autre, que ce n’est pas une simple passade, que nous allons nous voir et nous revoir encore, et que cet amour que nous nous efforçons de tenir secret finira par éclater au grand jour. Elle, « ça lui fout les boules – pas à cause de ses vieux qui comprennent rien de toute façon –, mais de son petit frère qu’elle verra plus si ça tourne mal ». C’est ce qu’elle m’a écrit ce matin depuis son cours de math qu’elle semblait suivre avec une certaine distance vu le nombre de textos qu’elle m’a envoyés. Ce qui me fait peur, c’est justement ce qui est si fantastique, cet amour surgi de nulle part, rigoureusement improbable (pour moi, en tout cas) et la projection qu’en fait déjà Lucie. Elle me voit plaquer mon mari et partir avec elle à l’aventure.

Je suis tentée à un point que tu ne peux pas imaginer de tout quitter pour elle. Chacune un billet de train pour le sud, on traverserait les US, on passerait au Mexique, on y resterait un peu, histoire de prendre du soleil, de vivre la belle vie de farniente, bercées par la musique mariachi qui enivre, soûles de pulque et de caresses, puis on irait plus au sud : Salvador, Costa-Rica, Panama, Colombie, Brésil. J’ai toujours rêvé d’aller au Brésil. Des plages à perte de vue, avec Lucie à côté de moi, collée contre moi, sa douce chaleur que je retrouverais chaque après-midi à l’heure de la sieste, dans le lit du petit hôtel où nous aurions une chambre. Notre amour, nos longs baisers, nos caresses, sa langue entre mes cuisses, le goût de son sexe qui me réveille la nuit comme une obsession, ce clitoris dont je suis tombée raide dingue, et qui s’amuse autant avec ma langue que je me joue de lui entre mes dents, ou de la pointe de ma langue. On trouverait une cabane dans un petit village de pêcheurs, on s’y installerait et on s’aimerait sans penser au lendemain.

D’un autre côté, la réalité me rattrape par flashs. De quoi vivrons-nous là-bas ? Notre amour résistera-t-il à la pauvreté ? Au début, tout sera beau, tout sera merveilleux. Et après ? Est-ce que Thierry ne me manquera pas ? Je sais qu’il m’aime. Est-ce que je supporterai de le rendre malheureux ? Et si Lucie veut revoir son petit frère ? Tu vois, le quotidien, me traque jusque dans mes rêves. Et pourtant, je l’aime, cette gamine ! Je l’aime à la folie. Je n’ai jamais rien ressenti de pareil avant. Aucun homme, même pas le plus beau, n’a eu sur moi un tel pouvoir de séduction. Tu te souviens de ce grand brun aux cheveux mi-longs qui m’avait draguée juste avant que je rencontre Thierry ? Toi-même, tu disais : « Jamais rien vu de semblable. C’est sans doute un extra-terrestre. »

Moi, je penchais plutôt pour un top-modèle qui venait chasser les filles normales parce que ses collègues étaient soit lesbiennes soit trop anorexiques à son goût. Je ne m’étais pas trompée. Il débutait dans les défilés de mode. J’étais sortie avec lui presque un mois. Il était beau comme un dieu dans toutes les circonstances de la vie : sous la pluie, le matin, le soir, un petit coup dans le nez, en sortant de la douche, après l’amour comme avant, décoiffé, mal habillé, sale, tiré à quatre épingles… c’était indifférent. Il était toujours à tomber à la renverse. Certes, il n’était pas un dieu au lit. Trop pressé. Mais il était si gentil que ça pouvait compenser. Eh bien, même lui, au plus fort de mon amour pour lui, ne me faisait pas la même impression que Lucie. Tu crois que j’ai été envoûtée ?

Ce soir, on se voit en cachette. J’en ai des frissons partout. Elle a une heure de libre après ses cours, et avant que ses parents rentrent du travail. On se demandait où aller, et c’est Lucie qui a trouvé la solution : une fille qu’elle a rencontrée sur Facebook veut bien lui louer sa chambre avant que sa mère rentre du bureau. Ça va me coûter un paquet de cigarettes. C’est ce que lui demande la fille. Je suis folle d’accepter de pareilles combines ! Tu imagines, si la mère de cette fille rentre plus tôt que prévu ? Mais je m’en fiche. J’ai trop envie de Lucie, et on n’a pas d’autre solution.

Je t’embrasse. Je file au boulot !

Shirley

28e mail

Expéditeur : berenice.sunshine@gmail.com

Destinataire : shirley1981@gmail.com

Hi Shirley,

Waouh ! Quand tu te lâches ma chérie, tu ne fais pas semblant ! C’est du lourd. J’attends avec impatience tous les détails de cette fin d’après-midi coquine dans la chambre d’une gamine rencontrée sur le net.

Je vous admire, toutes les deux. Vous avez un sacré cran. Vous y allez fort, avec ta petite Lucie ! Comme quoi, l’assagissement du mariage n’aura duré qu’un temps. La coquine qui sommeillait en toi revient au galop. Je t’avoue que je te préfère comme ça ! Je retrouve l’amie que j’avais à la fac. Dans un sens, je renais aussi en suivant les épisodes de ton retour à la vie. C’est vrai qu’il faudra que tu la joues serré avec Thierry si tu veux éviter un clash.

De mon côté, je commence à réfléchir à mon deuxième séminaire. Pour le moment, je sèche, même si j’explore quelques pistes. Il ne faut pas que je me plante. Mes élèves attendent beaucoup de moi, et je ne veux pas les décevoir. Pour les faire patienter, parce que l’organisation d’un séminaire, c’est assez lourd, j’ai trouvé une idée qui semble donner d’excellents résultats. Dans le groupe d’étrangers que j’accompagne ce semestre, ils sont une dizaine à avoir participé à mon premier séminaire, et à s’être inscrits pour le deuxième, sans même en connaître le thème. C’est dire s’ils sont motivés ! Cette semaine, j’ai mis en place avec eux un nouveau jeu. Je t’explique ça.

À la fac, ils sont avec moi pour des sessions de deux heures. Au cours de la première heure, je leur fais faire des exercices. À la pause, ils viennent me voir pendant que les autres (ceux qui ne sont pas dans la combine) vont boire un café ou fumer une cigarette. Je regarde rapidement les résultats de leurs travaux, et j’en récompense trois ou quatre. En lieu et place des habituelles bonnes notes, je leur propose des gadgets qu’ils vont mettre en place dans les toilettes, et qui les occuperont l’heure suivante. J’ai acheté pour les filles des petits vibromasseurs commandés à distance. Je les déclenche et les arrête depuis un boîtier que je garde dans ma poche. Outre le plaisir que les vibrations provoquent en elles, leur défi consiste à faire en sorte que personne ne s’aperçoive de rien, et surtout pas les étudiants du groupe qui ignorent nos activités parallèles. Le plus difficile pour elles est de contrôler le tremblement de leur main lorsqu’elles écrivent, c’est pourquoi je choisis de préférence ces moments-là pour titiller à distance leur vagin.

En cas d’importante récompense parce qu’un exercice a été exceptionnellement réussi, j’ai trouvé un double vibro télécommandé. Une partie s’insère dans le vagin, l’autre dans l’anus. Pour l’avoir testé dans le métro le jour où je l’ai acheté, je peux t’assurer que c’est une gratification de choix pour une fille. Un orgasme déclenche l’autre. Étonnant et troublant. Et ce petit bruit que tu imagines que les autres entendent sans savoir d’où il provient ! Ils te regardent, et tu ne peux rien montrer. Et pourtant, tes entrailles vibrent, ton sexe se liquéfie, ton clitoris est gonflé, tu as envie de te masturber, et tu dois te laisser faire par le petit instrument en caoutchouc qui s’agite dans ton ventre… C’est divin. Et encore plus lorsque quelqu’un tient le boîtier et s’amuse avec ! Tu ne peux pas savoir comme j’aime appuyer discrètement sur le petit bouton et voir les regards que m’adressent les deux ou trois filles que j’entraîne alors dans une imparable extase, à leur corps défendant !

Lorsque je sens qu’il y en a une qui ne peut plus résister, je passe derrière elle, je pose ma main sur son épaule, je me penche sur le travail qu’elle est censée faire, mais qu’elle a abandonné, le stylo suspendu au-dessus de la feuille, et je lui parle doucement. Peu importe ce que je lui dis. La chaleur de ma voix suffit à déclencher son orgasme. Alors, avec ma main sur son épaule, je contrôle les mouvements de ses muscles, je sens les tressaillements de son corps et je profite à ma manière de cette jouissance publique qui passe inaperçue pour presque tout le monde.

Pour les garçons, j’ai des anneaux vibrants sur pile que je leur distribue avec un préservatif. Le deal pour ceux qui sont ainsi récompensés est de suivre la deuxième heure de cours avec l’anneau en fonctionnement autour de leur verge chapeautée du préservatif, d’éjaculer sans bruit, de récupérer discrètement leur semence et de venir me l’offrir avant de partir. Pas facile de faire tout ça en secret, surtout que certains ne peuvent s’empêcher de jouir sans émettre des bruits de gorge ! Tu n’imagines pas comme je m’amuse.

Je te garantis que ce système provoque une véritable émulation dans le groupe, et je constate que ceux qui participent à mes petits jeux progressent bien plus vite que les autres ! Deux conclusions à ça : la première est que le système des récompenses n’a pas d’âge. La seconde est que la nature de la récompense n’est pas anodine. Je devrais écrire un article de pédagogie sur cette question… Le hic, c’est que je ne suis pas sûre de trouver une revue pour m’éditer !

Ce soir, j’ai un rendez-vous galant. Si tout va comme je l’espère, je devrais passer un bon moment. Du moins, un de mes fantasmes sera comblé… Je te raconte ça la prochaine fois !

Bisous partout,

Il love you darling !

Bérénice

29e mail

Expéditeur : shirley1981@gmail.com

Destinataire : berenice.sunshine@gmail.com

C’est complètement fou ce qui m’arrive ! J’ai du mal à y croire moi-même. On avait juste un numéro de téléphone et un prénom. Lucie a appelé. La fille nous a fixé rendez-vous pas très loin du lycée de Lucie. Sa photo sur Facebook nous avait donné d’elle un petit aperçu, mais la réalité était encore plus pittoresque. Imagine une fille de seize ou dix-sept ans, assez grande, de longs cheveux orange plutôt ébouriffés, un maquillage de rock-star, mi-vampire, mi-femme fatale, un grand manteau de cuir noir, des mains longues et fines, les ongles vernis, la voix éraillée. Tu vois le style. Elle nous embrasse comme si on était amies depuis des années, elle nous mate comme un mec, elle a une mimique pour nous dire qu’elle nous trouve à son goût, et elle nous dit qu’elle habite à deux pas :

— Je m’appelle Graziella, ma mère est italienne, mon père français.

Je t’avoue que j’ai le cœur qui palpite. Jusque-là, c’était du virtuel, je n’y croyais pas vraiment qu’on allait chez une fille pour faire l’amour, Lucie et moi, dans sa chambre, sur son lit. Mais maintenant, c’est un peu tard pour faire demi-tour, d’autant que j’ai une furieuse envie de Lucie et qu’elle m’a dit qu’elle aussi elle n’a pensé qu’à ça toute la journée. La fille habite dans une maison coincée entre deux résidences. Elle nous fait entrer.

— Ma mère ne rentre pas avant six ou sept heures. Ça dépend si elle voit son mec ou pas.

L’intérieur est plutôt classe. Graziella nous propose à boire. On lui explique qu’on est limitées par le temps. Elle regarde Lucie d’un air coquin.

— La petite doit rentrer de bonne heure chez elle ?

J’ai des frissons. Graziella éclate de rire. Elle nous dit de la suivre. On monte à l’étage, elle ouvre une porte.

Sa chambre est le plus grand capharnaüm que j’aie jamais vu. Il y a des fringues partout sur la moquette, sur le lit. Des livres sur les fringues, des peluches, des objets de toute sorte.

— Faites pas gaffe au bordel. On va pousser tout ça.

Elle fait tomber du lit tout ce qui l’encombre, elle tire la couette. J’ai la bouche sèche. Graziella nous sourit et elle fait demi-tour. Elle pose sa main sur la poignée de la porte, puis se retourne.

— Je peux participer si vous voulez…

Oups ! Je n’avais pas prévu ce scénario. Lucie est plus réactive que moi. Elle dit qu’on est venues pour être toutes les deux. Graziella n’insiste pas, mais dit quand même avant de sortir : « Si vous avez besoin d’aide, je suis à côté. »

Comme Lucie était assez pressée, on s’est déshabillées en s’embrassant, debout dans cette chambre bric-à-brac. On a très vite oublié où on était. Lucie m’a entraînée sur le lit de Graziella, et elle s’est mise à cheval sur moi pour me lécher la chatte, et me faire sucer la sienne. J’ai introduit mes doigts au fond d’elle et je les ai fait coulisser comme un sexe d’homme. Lucie n’a pas résisté longtemps : elle a joui sans pouvoir retenir un petit jet d’urine qui a coulé sur mon menton et dans mon cou. Si ce n’avait pas été elle, j’aurais trouvé ça dégoûtant. Mais je l’aime tant qu’elle pourrait me demander n’importe quoi, je crois que je le lui accorderais.

J’étais bien. Mon esprit s’égarait parmi les images que j’aime à me passer quand je fais l’amour, et je sentais déjà les prémices de mon orgasme quand j’ai perçu le bruit d’une respiration accélérée. J’ai d’abord cru que c’était Lucie qui retrouvait le chemin de la jouissance après une courte pause, mais ce n’était pas elle. Il ne m’a pas fallu longtemps pour comprendre : une petite Webcam était posée sur le bureau, et dirigée dans notre direction. Je ne l’avais pas remarquée lorsque nous étions arrivées. Ainsi Graziella, à défaut de participer comme elle l’aurait souhaité, installée devant son ordinateur, dans la pièce contiguë à la nôtre, se délectait de nos ébats. Il était trop tard pour faire machine arrière… j’ai joui. C’est étonnant comme la situation modifie les perceptions ! Les coups de langue de Lucie, ses doigts dans mon vagin ne me produisaient pas les mêmes sensations que lorsque nous nous étions aimées samedi dernier, chez moi, protégées dans le petit nid de la chambre d’amis.

Là, l’œil indiscret qui me regardait me donnait la sensation délicieuse de la honte qui se mêle au plaisir. J’éprouvais la gêne, l’humiliation, l’impression d’être trahie, mais en même temps, le bonheur d’être avec Lucie, et la fierté de montrer à cette fille combien nous nous aimons. J’étais dans une confusion totale de l’esprit et des sens.

Nous n’avions pas fini de nous rhabiller quand Graziella a fait irruption dans sa chambre. Elle avait le regard coquin de celle qui a tout vu. Je ne savais pas comment Lucie le prendrait, alors j’ai préféré attendre qu’on soit dans la rue pour lui expliquer ce que j’avais remarqué. Ma petite chérie a éclaté de rire : « Si ça l’amuse, moi, ça me dérange pas. »

Je n’ai pas voulu lui dire qu’on était peut-être déjà sur un site internet de vidéos pornos. J’ai l’impression de devenir folle et de faire n’importe quoi…

J’ai une petite idée pour ton prochain séminaire : pourquoi tu ne leur ferais pas une séance autour du changement de sexe, du travestissement ? Moi, c’est un truc qui m’a toujours troublée : voir un garçon déguisé en fille. L’inverse, je n’y avais jamais vraiment pensé, mais maintenant que j’ai changé de camp…

Je t’embrasse.

Shirley

30e mail

Expéditeur : berenice.sunshine@gmail.com

Destinataire : shirley1981@gmail.com

Shirley,

Je crois que j’ai fait une bêtise…

Je te disais dans mon dernier mail que j’avais un rendez-vous avec un garçon. Une rencontre totalement improbable. Je sortais du métro. Il faisait gris, une petite pluie fine commençait à tomber. Une équipe d’électriciens installait les décorations de Noël. Soudain, pour une raison que j’ignore, une ampoule s’est détachée d’une guirlande et a explosé sur le sol juste devant moi. Un des ouvriers est tout de suite venu vers moi. Imagine : un mètre quatre-vingt, pantalon et veste bleu ciel, casque blanc sur la tête, un visage d’ange, des yeux d’ange, un sourire d’ange. Je n’ai pas tout de suite remarqué ses cheveux longs. J’ai d’abord vu ses mains. Des mains fines et longues. Des mains de blond, très pâles, avec des taches de rousseur. Il m’a demandé si je n’étais pas blessée, si je n’avais pas reçu d’éclat. Le double effet causé par la surprise de voir l’ampoule tomber et exploser devant moi, puis de me trouver face à l’ange qui venait à mon secours, m’a fait bafouiller des mots inintelligibles. Son sourire me clouait littéralement sur place et m’interdisait tout discours tant soit peu cohérent.

L’homme m’a dit qu’il était le responsable du chantier, et que si j’avais un quelconque problème, je pouvais le contacter. Il m’a tendu une petite carte avec son numéro de portable.

— Vous pouvez m’appeler quand vous voulez, je ne mords pas.

C’est exactement ce qu’il a dit avant de retourner à son chantier. Quand je l’ai vu de dos, c’est là que j’ai craqué. J’ai vu ses cheveux attachés qui allaient jusqu’au milieu de son dos, des cheveux blonds, épais, ondulés. Des cheveux de fille. J’ai imaginé ses petites fesses, mes mains en train de les caresser, mes doigts qui s’égarent entre ses cuisses, qui en effleurent l’intérieur, puis qui vont à la rencontre de son sexe, par l’arrière, et je me suis dit qu’il aimerait ça. Je l’ai imaginé allongé sur un lit, nu, les jambes entrouvertes. Une envie folle de sa peau, de ses muscles, de ses testicules m’a assaillie. Je ne savais même plus où j’allais. Je l’ai rappelé le soir même. Pas de chance, je suis tombée sur sa messagerie : « Bonjour, c’est Stéphane, si vous me laissez un petit mot avec vos coordonnées, je vous rappellerai dès que je pourrai. »

J’ai reconnu sa voix, j’ai revu son visage d’ange, ses longs cheveux. Je lui ai dit que j’allais bien, que c’était gentil de m’avoir laissé sa carte. J’ai hésité. J’avais envie de lui demander de me rappeler, mais j’ai pensé que ça faisait un peu garce. Je me suis demandé s’il aimait ça, les garces. Je me suis contentée de lui laisser mon numéro de téléphone.

Une heure plus tard, Stéphane m’a rappelée. Je sortais de la douche. J’étais nue, les cheveux mouillés rejetés à l’arrière. Il m’a demandé de mes nouvelles.

— Vous êtes peut-être pressée ? Vous alliez passer à table ?

J’ai saisi l’occasion pour le tester.

— Non, je viens juste de me doucher, et je n’ai pas encore eu le temps de m’habiller.

Il a marqué un temps d’arrêt. J’ai pensé que j’y étais allée un peu fort.

— OK ! Vous êtes toujours comme ça ? Je veux dire aussi directe ?

— Non, ça dépend si j’ai un bon feeling ou pas.

Il a encore hésité. Charmant.

— Donc je suppose que vous avez un bon feeling ?

— Oui…

J’adorais ce petit jeu du chat et de la souris.

— Vous faites quoi ce soir ?

— Encore rien décidé. Et vous ?

— Moi, euh, rien non plus. Ça vous dirait qu’on fasse rien ensemble ?

— Ou quelque chose…

C’est comme ça que je lui ai donné mon adresse.

En l’attendant, j’ai enfilé un peignoir à même la peau (j’en ai acheté un très joli en soie dans une boutique chinoise la semaine dernière), je me suis brossé les cheveux et j’ai un peu forcé sur le maquillage. J’avais envie de jouer à la geisha.

Quand je lui ai ouvert, j’ai fondu sur place. Déjà, la première fois que je l’avais vu, j’avais été scotchée, mais là, avec son jean moulant, son polo très classe, ses cheveux détachés, je me suis retrouvée face à une apparition. Comment un mec comme ça pouvait-il être célibataire ?

Je lui ai servi un verre, on s’est assis dans le canapé. J’ai attendu le plus longtemps possible avant de m’approcher de lui et de poser mes lèvres sur les siennes. Je dirais, une bonne dizaine de minutes. Une éternité. Humm ! Mes mains dans ses cheveux, ma langue dans sa bouche, ses doigts qui ouvrent mon peignoir et qui caressent mes seins. Instant magique, sublime. Je mouille comme jamais. Beau et très doux à toucher. Tout est doux en lui : sa peau, ses cheveux, sa bouche, ses gestes. Au début, ça me transporte. Je flotte, je m’envole. Quand il glisse ses doigts entre mes cuisses, qu’il cherche avec d’infinies précautions l’entrée de mon vagin, qu’il le pénètre lentement, je suis dans un autre monde. Ça me fait penser à un bain dans l’eau chaude et salée d’une mer tropicale, à l’ombre des cocotiers. J’attends la suite avec impatience. C’est bon de se laisser faire, mais j’aime aussi prendre certaines choses en main. Au propre comme au figuré…

Je déboutonne son pantalon avec un peu de difficulté. Les doigts de l’ange tombé du ciel commencent à faire leur effet, et je ne suis pas loin de jouir. Je parviens malgré tout à mes fins. Je suis un peu déçue : j’espérais voir sa bite déjà érigée. J’ai pourtant l’impression de lui plaire, et je ne l’ai pas forcé à venir chez moi. Il a l’air un peu mal à l’aise : « Trop d’émotion… », murmure-t-il à mon oreille. Le son de sa voix ravive mon envie de lui. Je me penche sur sa verge et je commence à la sucer. Il apprécie. Il me le dit et son sexe durcit dans ma bouche. Question dimensions, j’ai vu mieux, mais s’il sait bien s’en servir, c’est l’essentiel. Je prends ses testicules dans ma main gauche, et je les malaxe. Il gargouille quelque chose d’incompréhensible. C’est bon signe, il aime. Moi aussi, j’aime sentir son gland si lisse et si doux au fond de ma gorge. Il aime vraiment. Trop, je pense, parce que je reçois très vite une, deux, puis trois giclées en pleine bouche.

Trop tard pour faire machine arrière. Je déguste parce que je n’ai rien d’autre à faire, mais je me dis que l’histoire risque de tourner court. Le point positif, c’est que son sperme a bon goût et qu’il est assez abondant. Je profite donc au maximum de ce que j’ai. Son sexe ramollit assez vite, et je dois l’abandonner à regret.

Stéphane est sincèrement désolé.

— Si on attend un peu, ça va revenir et je serai plus performant…

Si je veux me faire prendre par lui, je n’ai pas le choix. Je lui propose de venir sous la couette de mon lit.

— On pourra se faire des petits bisous pour faire passer le temps…

Il acquiesce, on se déshabille et je l’entraîne dans ma chambre. Je te résume la suite. Tu verras, ça ne mérite pas davantage. Stéphane est très romantique, caressant, le plus attentionné des hommes. Sa seconde érection lui permet de me pénétrer, mais il ne sait pas attendre, et je n’ai pas le temps de jouir. Les préliminaires ne sont pas son fort, et les « postliminaires » consistent à bavarder comme une fille.

Pour conclure : beau à se damner, gentil à faire fondre un iceberg, sensuel comme une croûte de pain.

Tu vas me dire : « Pas grave, tu tomberas mieux la prochaine fois. » Là, tu as raison. Mais le problème, c’est que nous avons passé la nuit à discuter, et que ce garçon est tombé raide dingue de moi. Ça fait trois jours qu’il me passe un coup de fil à peu près toutes les heures. Je le trouve craquant, hypersexy, gentil, mais le pire amant que j’aie jamais eu. On s’est revu hier, on a fait l’amour. Lui, il semble se débarrasser d’une obligation, et moi, je ressors frustrée. C’est vraiment pas le pied !

J’aurais mieux fait de le mettre à la porte après notre première soirée et ne lui donner aucun espoir. Au lieu de ça, je me retrouve avec un garçon amoureux fou de moi, je m’attache à lui, et le sexe est entre nous un fiasco ! Help, petite Shirley ! Je fais quoi ?

Les vacances de Noël sont bientôt là. Il m’a proposé de l’accompagner dans sa famille. Je ne sais que faire !

À l’aide, petite Shirley !!!

Bises

Bérénice

31e mail

Expéditeur : shirley1981@gmail.com

Destinataire : berenice.sunshine@gmail.com

Bérénice chérie,

Hou là là, qu’est-ce qui t’arrive ? Toi, sentimentale ? C’est l’air de Paris qui te fait ça ? Il est grand temps que tu prennes un billet pour Montréal ! Encore six mois à ce régime, et je te retrouve mariée, enceinte à me parler de tes nausées et de vergetures sur les cuisses…

Plaque-le. Je ne vois pas d’autre solution. Toi, avec un type qui ne te fait pas grimper aux rideaux ? Tu veux quoi encore ? Devenir aveugle, perdre le goût et l’odorat ? Avec ce que tu me dis de ce bellissime Stéphane, tu voudras t’en séparer dans quelques mois. Et s’il s’est vraiment accroché à toi, tu vas faire un malheureux. Largue-le ! Baise un dernier coup avec lui, entraîne-le dans un club échangiste, organise une partouze, dégoûte-le de toi, joue la pute devant lui, fais quelque chose, mais surtout, ne t’attache pas à lui.

Au fait, tu n’aurais pas une petite photo de lui ? Non, ce serait un peu trop demander…

De mon côté, les choses prennent une tournure inattendue. Un concours de circonstances m’a permis de passer deux jours avec Lucie.

Mardi dernier, Thierry m’annonce que son boss l’envoie à Vancouver, et qu’il rentrera samedi dans la journée. Sans rien laisser paraître de ma joie, je l’aide à faire sa valise comme chaque fois qu’il part en déplacement. Dans la soirée, je reçois un mail de Lucie : ses parents signent l’achat d’un chalet sur les bords du lac Huron vendredi, et ils doivent partir jeudi matin. Le petit frère de Lucie accompagnera ses parents, elle restera donc seule les deux jours. Si ma petite amoureuse accepte, je vais passer ma première nuit avec elle ! Et comble de bonheur pour nous, son lycée est fermé vendredi ! En dix minutes on organise tout : je passe la chercher après ses cours jeudi après-midi, on se fait un repas aux chandelles, une soirée coquine, une nuit dans les bras l’une de l’autre, grasse matinée vendredi, un repas léger avant un après-midi torride. Vendredi vers dix-sept heures, elle retournera chez elle pour accueillir ses parents.

Tout se déroule comme prévu. Première soirée de rêve : on mange et on fait l’amour en même temps. Je n’avais jamais imaginé qu’on pouvait s’amuser autant avec la nourriture. Il faut dire que Lucie est particulièrement coquine. Ce que j’ai le plus aimé, c’est qu’elle me fasse passer sous la table, qu’elle introduise dans son vagin une olive, un fruit sec, un morceau de carotte et qu’elle me tienne la tête appuyée entre ses jambes jusqu’à ce que le morceau d’aliment passe de son sexe à ma bouche. J’ai aimé le goût que prenait chaque chose. Je redécouvrais des saveurs mêlées au parfum de ma chérie ! Être à quatre pattes sous la table est déjà une expérience intéressante, mais manger entre les cuisses de son amoureuse est simplement délicieux.

On s’est aimées tard dans la nuit, sous la douche, sur le tapis du salon, puis dans le lit où j’avais couché la nuit précédente avec Thierry (expérience insensée qui m’a profondément troublée). On a dormi. Peu à vrai dire. Chaque fois que l’une de nous deux se réveillait, c’était pour caresser l’autre, et nous repartions pour un nouveau jeu, une nouvelle extase, un orgasme différent. La nuit nous a paru infinie, nous n’avons pas vu arriver le jour. Il était midi et nous n’avions faim que de nos corps, de nos ventres, nos seins, nos sexes. Nous n’avons pas vu arriver l’après-midi et son rayon de soleil glacial tant nous étions occupées à nous aimer. Nous n’avons pas entendu, non plus, la clé dans la serrure, ni les pas dans l’escalier, ni la porte de la chambre s’ouvrir. Nous avons seulement découvert, presque en même temps, Thierry dans le chambranle, debout, les yeux rivés sur nous. Aucune colère dans son regard. Quelque chose entre l’étonnement et la fascination. Nous étions, tous les trois, en suspension. Je respirais à peine.

Je ne saurais combien de temps nous sommes restés ainsi, quasiment statufiés. Puis Thierry s’est assis dans le fauteuil sur lequel il entasse chaque soir ses vêtements avant de se coucher. Son calme était impressionnant.

— Continuez !

Il a juste dit ça. Pas un mot de plus.

J’ignore ce qui s’est passé dans la tête de Lucie, mais dans la mienne un ouragan de honte, de gêne, de désir, de luxure, et de soulagement intense faisait rage. Fin des faux-semblants. Fin des mensonges. Quoi qu’il se passe maintenant, il va falloir assumer.

Lucie a aussitôt replongé sa figure entre mes cuisses et m’a léchée avec encore plus de sensualité, un peu comme si ce spectateur inattendu décuplait son envie de sexe. J’ai regardé Thierry. Il était impassible. Parmi toutes les idées qui ont fusé dans ma tête, il y en a une qui s’est imposée : qu’est-ce que j’aurais fait si j’avais trouvé mon mari, dans notre lit conjugal, avec son amant ? Tu n’imagines pas mon trouble quand ma langue est entrée en contact avec le clitoris de Lucie et que mes yeux étaient encore plongés dans ceux de mon mari.

Nous avons joui, Lucie et moi presque en même temps. Je ne comptais plus mes orgasmes depuis presque vingt-quatre heures, mais celui-ci a été le plus violent, le plus bouleversant. Thierry était comme hypnotisé. Il est resté un long moment silencieux. Ni lui ni moi n’osions parler. C’est Lucie qui a débloqué la situation.

— Ça t’a plu ? En général, les hommes aiment voir deux femmes faire l’amour. C’est ce que j’ai lu sur internet.

Thierry m’a regardée.

— J’avais tellement peur que tu me trompes avec un homme !

C’est sorti du fond de ses tripes.

On a dû reconduire Lucie chez elle tout de suite parce que ses parents venaient de lui laisser un texto pour la prévenir de leur arrivée imminente. Presque une heure de route pour nous. Lucie et moi étions sur la banquette arrière, main dans la main. Thierry conduisait. De temps à autre, il jetait un coup d’œil dans le rétroviseur comme pour s’assurer qu’il n’était pas en train de rêver ou de cauchemarder. Il nous a laissées nous embrasser, et Lucie a fini les deux ou trois cents derniers mètres à pied.

Sur le chemin du retour, Thierry m’a demandé depuis combien de temps ça durait. Je lui ai tout raconté. Il m’a dit qu’il pensait que j’avais un amant. Je lui ai demandé ce que ça changeait.

— Tout. Un homme… Je n’aurais pas pu. Il aurait fallu choisir entre lui ou moi. Là, c’est différent. Je ne te demande pas de choisir. Je ne suis pas jaloux d’une fille. Et vous étiez si belles, toutes les deux…

J’ai voulu savoir pourquoi c’était comme ça. Il a haussé les épaules.

— Je ne me sens pas en concurrence avec une fille. Si c’est un truc qui te manque… Moi, je ne peux pas t’apporter ce que Lucie t’apporte. Je peux comprendre ce manque, même si moi, je ne l’ai pas.

Il a réfléchi quelques secondes.

— Faudra juste faire gaffe. Elle est mineure, et en plus de la famille !

— Tout ça, je le sais depuis le début…

Je t’embrasse du fond de ce merveilleux hiver. La vie est belle !

Shirley

32e mail

Expéditeur : berenice.sunshine@gmail.com

Destinataire : shirley1981@gmail.com

Hello Shirley,

Du bon et du moins bon de mon côté.

Je commence par le moins bon : j’ai reçu hier une convocation du doyen de la fac. Un simple mail. Pas d’explication. Je me demande s’il n’y a pas eu des fuites sur mes pratiques pédagogiques. Un étudiant qui serait allé se plaindre ? Un jaloux ? Un mécontent ? Si c’est ça, je suis grillée ! J’ai rendez-vous après-demain. C’est la veille des vacances de Noël, pas la meilleure date pour se faire virer ! Je ne la sens pas très bien cette histoire.

Dans la foulée, j’ai reçu un deuxième mail. Tu te souviens de Dimitri, l’étudiant russe qui est rentré chez lui peu de temps après la rentrée universitaire ? Nous nous sommes aimés et il est parti. Eh bien, il m’a écrit. Il devrait passer quelques jours à Paris en janvier. Il me dira dans quel hôtel il sera. Ce sera toujours une consolation si j’ai perdu mon poste. Pour me faire patienter, il m’a envoyé une photo de lui. Ses cheveux ont encore un peu poussé. Il est sexy en diable ! En réponse, je lui ai renvoyé une photo de moi dans mon peignoir de geisha. J’ai pris la photo dans ma salle de bains, je sortais de la douche. En fait, c’est mon reflet dans le miroir. Je trouve la photo très glamour : mes cheveux lissés à l’arrière, le peignoir légèrement entrouvert, on devine sans voir vraiment, la buée sur le miroir. Je te l’envoie…

Enfin, en ce qui concerne Stéphane, je crois avoir trouvé une solution, presque par hasard.

Je t’avoue d’abord que je n’ai pas eu le cœur de rompre avec lui, même si ton conseil était sans aucun doute la solution la plus raisonnable. Je sais qu’il ne peut pas être l’homme de ma vie, parce que son intérêt pour le sexe est trop faible. C’est un romantique. Je ne dis pas asexué. Il doit être assez normal de ce côté-là. C’est juste moi qui suis une vraie obsédée. Lui, il aime les balades main dans la main, les longues discussions les yeux dans les yeux, les dîners aux chandelles, les petits bisous qui s’éternisent, regarder un film son bras autour de mon cou. Moi, il me faut des sensations fortes, le goût du sexe dans la bouche, mon corps rempli de l’autre, de ses doigts, de sa langue, de son sexe. J’ai besoin d’explorer, de toucher, de faire jouir, d’entendre mon partenaire gémir, crier, râler de plaisir, en redemander. Stéphane est gentil et doux. Il me faut un partenaire entier, dominateur, presque brutal parfois. C’est tellement dommage parce qu’il est si beau, si émouvant ! C’est ainsi. Nous ne sommes pas faits l’un pour l’autre. Du moins, il n’est pas fait pour moi. Lui, je crois qu’il s’illusionne en pensant que je suis faite pour lui. J’en ai eu la preuve il y a deux jours.

J’étais invitée à un pot à la fac à l’occasion de la thèse d’un étudiant que j’avais un peu aidé. Il m’avait dit que je pouvais amener qui je voulais, si j’avais un partenaire, par exemple. Stéphane était disponible, et lui qui n’avait pas fait d’études après le bac était tout excité à l’idée de découvrir cet univers.

Le pot était très sympa. Il y avait pas mal de monde. Au début, Stéphane était très emprunté. Il me suivait comme un caniche. Un caniche de concours, j’en conviens. D’ailleurs, le nombre de personnes qui le suivaient des yeux était assez impressionnant. Stéphane ne me quittait pas d’une semelle. Au moment où j’allais féliciter le nouveau docteur ès lettres, j’ai reçu un appel. Impossible de répondre au milieu de l’assemblée : trop de bruit et plutôt impoli. Je suis donc sortie, laissant Stéphane seul. Le coup de téléphone a été assez long, et quand je suis revenue, j’ai trouvé Stéphane en grande conversation avec le directeur de thèse de Rodolphe, l’étudiant nouvellement diplômé. Le directeur de thèse de Rodolphe est un drôle de type. La quarantaine, pas trop moche sans être un dieu du stade, des yeux bleus qui te scotchent quand ils se posent sur toi, marié, des enfants, il mène en parallèle une carrière de peintre, et d’ailleurs, il commence à être exposé dans plusieurs galeries assez célèbres. Il ne quitte presque jamais son blouson de cuir noir, son jean et ses bottes. Ça lui donne un petit côté loubard, mais loubard assez classe. Pas mon genre, mais apparemment, il a une cour assez fournie d’étudiantes.

Je suis très étonnée de cette association Stéphane-Luc Morin. Une rencontre improbable, mais qui semble fonctionner. Tu vois ce que je veux dire ? D’un côté un quasi-top-modèle, électricien de son métier, ses références sont des séries américaines qu’il connaît sur le bout des doigts, de l’autre un bobo très cultivé, artiste, un rien cynique. Et pourtant le courant passe. J’hésite à les rejoindre, pour ne pas troubler leur échange, d’un autre côté, je brûle de savoir ce qu’ils ont à se dire tant leurs univers s’opposent. Comme je suis curieuse comme une fouine, j’opte pour la seconde solution. Je tends l’oreille. Ils parlent musique ! Je tombe des nues ! Stéphane et Luc aiment le rock, le blues et le métal… Je comprends très vite que ces deux-là sont allés, le mois dernier, au même concert d’un groupe du nom d’Apocalyptica. J’ai écouté un morceau ou deux, mais sans plus d’enthousiasme que ça. Eux sont fans, et ils s’entendent comme larrons en foire.

Du coup, je les abandonne, et ni l’un, ni l’autre ne s’en offusquent. Et ils piaillent, ils piaillent pendant que je papillonne et que je commence à m’ennuyer. Je finis par faire des signes à Stéphane, parce qu’on a prévu d’aller voir un film à la séance de vingt-deux heures, et que ça approche. Ils se serrent la main et Stéphane me suit.

Le cinéma n’est pas loin de la fac, alors on n’a pas le temps de parler beaucoup. Le film est plutôt sympa. Un polar qui te tient en haleine, et pour une fois, la fin n’est pas trop cruche. Stéphane me propose de coucher chez lui. Moi, j’ai envie de baiser, mais lui a l’air fatigué. J’accepte quand même son invitation : on ne sait jamais, il peut toujours changer d’avis, et si ce n’est pas ce soir, ce sera le lendemain au réveil. J’aime bien faire une petite fellation pour réveiller le guerrier, poser mon sexe sur sa bouche et le forcer à me faire jouir avec sa langue…

On arrive chez Stéphane. Effectivement, il est en panne. Sauf pour parler ! Il revient sur Luc Morin et veut tout savoir de lui. Je lui dis le peu que je sais, tout en essayant de le caresser entre les cuisses. Il finit par bander. Je l’embrasse. Il bande moins. Il me redemande des trucs à propos de Luc, je lui réponds, et son sexe durcit à nouveau.

— Tu serais pas un peu pédé sur les bords ?

Stéphane ne répond rien.

— Tu as déjà essayé avec un homme ?

— Non.

— Pourquoi ?

Il ne répond encore pas.

— Tu as peur d’aimer ?

Même silence. Son sexe est dur comme je ne l’ai jamais senti. Il palpite dans ma main. Je masturbe Stéphane et je me mets à lui parler.

— Il t’a tapé dans l’œil, le prof tout à l’heure. Ferme les yeux, pense à lui. Imagine que c’est sa main qui te touche, sa main qui tient ton sexe, son autre main qui te caresse les couilles. Il cherche ton petit trou de la pointe d’un doigt. Il le trouve. Peu à peu, il l’enfonce dans ton ventre. Tu aimes ça. Un beau mec comme lui qui te branle et qui dépucelle ton petit cul. Dis-toi qu’il ne va pas en rester là. Après son premier doigt, il en mettra un deuxième, et quand il sentira que tu es prêt, il te fera mettre à quatre pattes, et son sexe entrera en toi. Je parie que tu aimeras ça. Ça fait mal au début, et peu à peu la douleur se transforme en plaisir. Tu le sentiras entrer et sortir, de plus en plus vite. Il tiendra ta queue dans sa main et te prendra comme…

Je n’ai pas eu le temps de finir ma phrase. Un jet puissant a jailli sur les draps. J’ai juste eu le temps d’ouvrir la bouche pour récupérer le deuxième. Puis je l’ai sucé. Il était bien. Il gémissait. J’étais heureuse. J’avais enfin trouvé ce qui pouvait le rendre heureux. Je me suis endormie en pensant aux scénarios que je pouvais mettre en place pour l’aider à franchir le cap de ses désirs profonds. Une soirée en club libertin gay et lesbien était sans doute la meilleure solution. On m’a parlé d’un endroit sympa dans le Marais. Il me reste juste à convaincre mon Apollon et peut-être lui tenir la main dans un premier temps, mais canon comme il est, il ne tardera pas à se faire remarquer par un garçon à son goût.

Au moins, ça m’a empêchée de penser à la convocation avec le doyen !

Bérénice

33e mail

Expéditeur : shirley1981@gmail.com

Destinataire : berenice.sunshine@gmail.com

Bonsoir Bérénice,

Ici, c’est comme chez toi. Du très bon et du mauvais.

Le très bon, inespéré même, c’est la manière dont mon mari réagit. Je me doutais que Thierry était jaloux. Il me l’avait montré plusieurs fois lorsqu’un homme s’approchait trop près de moi, à son goût. Une fois même, les choses avaient failli mal tourner. On avait été invités à un mariage, et un jeune homme d’une vingtaine d’années s’était pris d’amour pour moi. Ça avait commencé pendant la cérémonie par des regards appuyés, des sourires, des mimiques que Thierry avait très vite remarqués. Il était partagé entre agacement et fierté que sa femme soit désirée par un jeune homme, pas trop mal de sa personne en plus. Il m’avait demandé à l’oreille ce que ça me faisait. Je ne lui avais pas répondu, sauf d’un sourire coquin pour le taquiner un peu. Puis le garçon s’était enhardi à l’apéritif. Il avait profité d’un court moment d’absence de Thierry pour m’aborder, et s’était montré très direct :

— Vous me plaisez. J’aimerais sortir avec vous.

Il avait commencé comme ça. Je préfère d’habitude plus de subtilité, des jeux de séduction, surtout depuis mon mariage et que je suis devenue plutôt sage, mais là, le contexte, une ou deux coupes de champagne, Thierry à quelques mètres à peine, et puis les beaux yeux verts du jeune homme, tout cela a fait que je l’ai laissé continuer à me draguer.

— Ça vous dirait de sortir un moment avec moi ?

— Mais… Et mon mari ?

— Oh, il n’est pas obligé de savoir. Vous avez besoin de son autorisation pour aller aux toilettes, vous ?

J’ai ri et il en a profité pour se rapprocher de moi. J’étais dans des dispositions contraires : j’espérais que Thierry allait revenir, et voulais que cet instant s’éternise. Tout en parlant, il a posé sa main dans mon dos, au creux de mes reins, juste au-dessus de mes fesses. Je me suis cambrée et j’ai frissonné. Le jeune homme a changé de ton :

— Vous me rejoignez dans les toilettes, vous restez debout, je passe sous votre robe, je descends votre petite culotte, vous écartez les cuisses, je suce votre chatte, vous mouillez, et quand vous n’en pouvez plus, vous me suppliez de vous prendre.

J’étais affolée. Je jetais des regards désespérés à Thierry, mais il était trop occupé pour prêter attention à moi. L’aplomb de ce garçon, son charme, cette manière douce et déterminée qu’il avait de me parler, de me dire ces horreurs avec un sourire désarmant, tout ça me mettait hors de moi.

— Alors, on y va ? Vous me suivez ?

Je ne savais que répondre. Il a effleuré mes fesses et m’a chuchoté : « Vous êtes trop belle, je vous attends. » Il est parti, et je suis restée plantée là, indécise. Ce garçon avait déclenché en moi quelque chose d’irréversible. Je pouvais attendre tant que je voulais, mon envie resterait. Thierry est revenu.

— Tu n’as pas l’air bien…

Qu’est-ce que tu voulais que je lui réponde ? Qu’un garçon m’attendait dans les toilettes, et que j’avais une envie folle de lui, l’envie qu’il me fasse l’amour debout comme un animal, qu’il déshonore l’épouse fidèle que j’étais ?

— Je voudrais qu’on rentre, je suis un peu fatiguée…

— Mais on est invité au repas, on ne peut pas partir comme ça. Tu veux que je demande s’il y a une chambre où tu pourrais te reposer un moment ?

— Une chambre ! Et pourquoi ne demanderait-il pas à ce garçon de m’y rejoindre !

— Non, c’est bon, je vais tenir le coup. Quand on mangera, ça ira mieux…

Mais le hasard a voulu qu’il n’en soit pas ainsi. À l’heure du repas, on nous a fait changer de salle, et nous avons été placés par tables de six. À la nôtre, et juste en face de moi, c’est justement ce jeune homme qui s’est assis. Thierry était à ma droite. À ma gauche, un ado complètement introverti.

Le jeune homme s’est présenté comme s’il ne s’était rien passé entre nous.

— Je m’appelle Jérémie, et je suis un ami du marié. Je joue parfois au tennis avec lui.

Troublant de bavarder sereinement avec lui et de le voir sympathiser avec mon mari, après ce qu’il m’avait glissé à l’oreille une demi-heure plus tôt. Plus troublant encore : un bon feeling semblait passer entre Thierry et lui. La première fois que nous nous sommes levés pour aller au buffet, Jérémie s’est arrangé pour se placer derrière moi dans la file. Thierry était devant moi. Juste avant que nous n’atteignions les tables où étaient disposés les plats, j’ai senti une main soulever discrètement ma robe (plutôt courte, j’en conviens) et me caresser l’intérieur de la cuisse. J’aurais dû faire quelque chose. Me décaler un peu, me retourner et demander à Jérémie de ne pas insister, mais je l’ai laissé faire. J’étais pétrifiée par le monde qui nous entourait, et je préférais subir ces attouchements plutôt que provoquer un esclandre. Mais il y avait autre chose : j’avoue sans en être fière, que j’y trouvais du plaisir. Jérémie a juste eu le temps d’atteindre ma culotte et de toucher mon sexe à travers le tissu. J’avais honte qu’il sente comme je mouillais. C’était d’un érotisme et d’une obscénité totale. Heureusement et malheureusement, la file a changé de direction à l’approche des plats, et Jérémie a dû retirer sa main.

Nous sommes retournés à table. Enhardi par ce que je lui avais permis, et tout en bavardant avec mon mari, le jeune homme a posé un pied sur l’un des miens. Il avait quitté sa chaussure, et il me caressait le mollet. Je frissonnais de tout mon corps. J’avais du mal à respirer. À avaler. J’avais du mal à le regarder.

Thierry est allé se resservir, et nous sommes restés, Jérémie et moi, seuls à table. Tous les autres étaient au buffet ou en discussion ailleurs dans la salle.

— Enlevez votre culotte, m’a-t-il ordonné en chuchotant. Moi, je quitte ma chaussette, et vous me laissez faire. Après ça, si vous avez envie d’aller aux toilettes, je vous y rejoindrai en toute discrétion.

— Je suis devenue écarlate. J’ai regardé en direction de mon mari. Il était au milieu de la file d’attente.

— Mais je ne peux pas faire ça !

— Bien sûr que si. Je parie même que vous en avez une sacrée envie. Je me trompe ?

J’ai avalé ma salive. Mon silence était éloquent.

— Allez, faites-la glisser discrètement. La nappe vous protège des regards. Vous allez voir comme c’est bon de se faire tripoter au milieu de tout le monde, alors que personne ne se doute de rien, et encore plus quand votre mari sera revenu et que je reprendrai ma discussion avec lui.

J’ai obéi. La fille sage que j’étais devenue en me mariant volait en éclat. La honte décuplait mon plaisir.

Le pied de Jérémie est monté le long de ma jambe. Il a flirté avec mes cuisses avant d’atteindre mon sexe inondé.

— Hou ! Je ne pensais pas vous faire tant d’effet !

Ses mots étaient des caresses. Ils glissaient dans mon cou, ils irradiaient dans tout mon corps. J’avais rarement atteint un tel degré d’excitation. La pointe du pied de Jérémie agaçait mon clitoris quand Thierry est revenu, son assiette pleine, et qu’il s’est assis à côté de moi. Mon mari a posé un baiser sur ma joue. J’ai eu un orgasme fugitif. Il était là. J’étais rassurée. Jérémie pouvait désormais aller plus loin.

J’ai fait basculer mon bassin et j’ai senti son orteil entrer en moi. J’ai lu le plaisir sur le visage de Jérémie. Il triomphait. Il m’avait pénétrée. Il espérait certainement plus, pour lui ce n’était qu’un début, mais cet air de satisfaction le rendait irrésistible.

La discussion a repris entre Jérémie et Thierry. Le hockey ne m’intéresse guère. Eux se passionnaient pour je ne sais quel match à venir, et moi j’approchais tout doucement de l’extase.

Ce qui m’a retenue, c’est le DJ. Il a éteint les lumières. Mon vagin était en feu.

Heureusement que Thierry a été plus prompt que Jérémie. Mon mari a pris ma main et m’a entraînée vers la piste de danse. J’ai juste eu le temps de sentir les orteils de Jérémie se retirer de mon sexe.

Tout le temps de la chanson, Bang bang de Nancy Sinatra, j’ai vécu des instants d’un érotisme rare. J’en tremble encore.

J’étais dans les bras de Thierry, et j’étais encore avec ce jeune homme qui me désirait. J’étais à l’abri au creux de celui que j’aime, qui me protège, mais j’étais mue, à cet instant précis, par une envie d’ailleurs, un besoin de connaître autre chose : Jérémie qui me désirait, qui n’en pouvait plus d’avoir envie de moi. Il y avait mon homme, et il y avait l’autre. Je valsais, je volais.

À cet instant précis, j’ai eu un orgasme brutal. Cérébral. Inattendu. J’étais ivre, sans avoir bu d’alcool. Je m’en souviens encore aujourd’hui.

J’avais contre mon ventre le sexe tendu de Thierry. La danse l’avait excité. Ou alors ce qu’il avait perçu. J’avais les yeux de ce beau garçon au fond des miens, le souvenir de lui au fond de moi.

Divin.

J’ai feint une vraie fatigue. Thierry a compris que nous devions rentrer.

C’est à regret, mais infiniment soulagée que j’ai dit au revoir à Jérémie. Si nous restions plus longtemps, j’irais aux toilettes, Jérémie m’accompagnerait et je ferais l’amour avec lui, c’était une évidence. Thierry s’en apercevrait sans doute et ce merveilleux instant tournerait au cauchemar.

J’en ai encore les larmes aux yeux.

Au fait, pourquoi je t’écrivais tout ça ?

Ah oui ! Je te parlais du meilleur : Thierry est un véritable amour. Depuis qu’il sait ce qui se passe entre Lucie et moi, c’est un peu comme s’il renaissait. Apparemment, qu’il y ait une fille entre lui et moi, non seulement ça ne lui pose aucun problème, mais j’ai l’impression que ça le stimule. J’ai cru, tout d’abord, qu’il espérait profiter d’une deuxième femme pour lui-même, mais par la suite, j’ai compris que ce n’était pas ce qui lui plaisait dans cette situation. Me savoir heureuse, pleinement satisfaite, lui procure une joie immense et ses qualités d’amant en sont décuplées.

Avant-hier, c’est Lucie qui a voulu que Thierry participe à nos ébats. C’est étrange. Quand elle m’a demandé de proposer à Thierry de se joindre à nous, j’ai immédiatement ressenti une espèce de jalousie. Nous étions toutes les deux dans la chambre, à la maison, et Thierry était dans le salon. Il nous avait déjà vues faire l’amour, Lucie et moi, et avait décidé de nous laisser un peu d’intimité.

J’aime bien quand il est là, quand il nous regarde faire l’amour et que son envie se lit sur son visage. Est-ce de Lucie ou de moi qu’il a le plus envie ? Je n’ai pas voulu creuser l’idée que mon mari puisse avoir envie de mon amante.

— Et toi, tu as envie de lui ? ai-je demandé à Lucie.

— Tu sais, je ne suis pas subitement devenue lesbienne. Toi, je t’aime comme j’ai jamais aimé personne avant. Si tu avais été un garçon, ça aurait été pareil. Je t’aime parce que je t’aime. Il n’y a pas d’autre explication. Lui, je ne l’aime pas d’amour, mais il me plaît bien, et je pense que si on continue toutes les deux, un jour ou l’autre j’aurai besoin d’un sexe d’homme en moi, d’un corps d’homme contre le mien, de muscles d’homme à toucher. Alors autant que ce soit avec Thierry qu’avec un autre. Et en plus, je le trouve mignon.

— Tu veux que j’aille le chercher ?

— On y va, toutes les deux !

C’est ainsi que j’ai vu pour la première fois de ma vie le sexe de mon mari pénétrer le vagin d’une fille. Waouh ! Je n’imaginais pas que ça me ferait un effet pareil ! J’en étais complètement retournée. Je suis passée par toute une palette de sentiments extrêmement forts : jalousie, peur, émerveillement, joie, amour inconditionnel pour ces deux êtres qui s’unissaient sous mes yeux parce qu’ils m’aimaient tous les deux. J’ai pris dans ma main les testicules de Thierry, et de l’autre, j’ai caressé les lèvres et le clitoris de Lucie. C’était bon de participer à cet accouplement improvisé.

Je leur ai demandé de jouir ensemble s’ils le pouvaient. Le petit décalage qu’ils ont eu n’avait pas d’importance, et c’est avec un immense bonheur que j’ai sucé le sexe de mon amante rempli du sperme de mon mari tandis qu’ils s’occupaient de moi avec leurs deux bouches. Que c’est bon de faire l’amour avec un homme et une femme en même temps ! C’est une expérience que rien ne peut égaler.

Voilà pour le meilleur. Mais tout n’est pas rose non plus ! L’âge de Lucie la place sous la dépendance de ses parents, et hier son relevé de notes était tellement mauvais qu’ils l’ont privée de sortie jusqu’à la rentrée de janvier. Je crains que les vacances de Noël soient un calvaire pour nous trois… Lucie prévoit de faire le mur pour nous voir. Elle ne peut plus se passer de nous… ni nous d’elle. La situation devient de plus en plus scabreuse. Je me demande comment tout ça va finir !

Et pour toi, comment les choses se passent-elles ? Ce rendez-vous avec le doyen de la fac ? Stéphane, qu’en as-tu fait ? Et ton second séminaire, il avance ?

J’ai hâte de te lire,

Mille bisous,

Shirley

P.-S. : Ta photo en geisha, j’évite de la montrer à Lucie sinon elle serait fichue de tomber amoureuse de toi. Effectivement, plus sexy, tu meurs ! Je te conseille de faire le coup à Dimitri quand tu le reverras. Après ça, s’il ne laisse pas tout tomber en Russie pour s’installer avec toi à Paris, c’est qu’il n’est pas un homme normal…

34e mail

Expéditeur : berenice.sunshine@gmail.com

Destinataire : shirley1981@gmail.com

Hi Shirley,

J’avais rendez-vous hier avec le doyen. Je peux t’assurer que je n’en menais pas large ! Mon cœur battait à se rompre quand j’ai frappé à la porte de son bureau. Il m’a fait entrer. C’est un homme d’une cinquantaine d’années, assez grand, les cheveux légèrement grisonnants, coupés court. Sa façon de m’accueillir m’a laissée perplexe : un mélange de désinvolture, qui sonnait faux, et de gêne. Peut-être se sentait-il mal de devoir me sanctionner, voire me congédier ?

D’un geste, il m’a désigné l’une des deux chaises devant son bureau.

— Mademoiselle, si je vous ai convoquée, c’est pour vous parler de votre travail au sein de notre université.

Entrée en matière glaçante. Son embarras augmentait la funeste impression que je ressentais. Je l’ai laissé parler.

— Je reçois de nombreux échos de vos activités, ainsi que de vos méthodes singulières.

Bing ! Il y avait bien eu des fuites, comme je le redoutais.

— Mademoiselle, je dois vous féliciter pour ce que vous faites. Un sondage anonyme a été réalisé auprès des étudiants, et vous arrivez largement en tête. Aucun de vos collègues n’atteint un tel score de satisfaction.

La caresse avant le coup fatal !

— Mais, et cela doit bien entendu rester entre nous, je ne suis pas sûr que vos méthodes pédagogiques soient très académiques.

Il allait bien finir par y venir.

— Voyez-vous, vos séminaires (ne me demandez pas comment je suis au courant) pourraient déranger certaines âmes sensibles s’ils venaient à être rendus publics. Vous comprenez ce que je veux dire ?

J’ai esquissé un « non » timide de la tête.

— Disons que je ne vous les interdis pas, mais il faudrait que cela reste anecdotique et que cela ne concerne qu’un très petit groupe de volontaires…

Je ne m’attendais pas à une réaction aussi pleine de mansuétude. Où était le piège ?

Le doyen s’est raclé la gorge, s’est un peu tassé sur lui-même, et m’a asséné le coup de grâce d’une voix sourde, presque inaudible :

— Auriez-vous l’amabilité de m’inviter à votre prochain séminaire ?

C’était comme si j’avais reçu un coup dans l’estomac.

— Pardon ?

C’est tout ce que j’ai trouvé à répondre. Je ne comprenais pas.

— Oui, vous proposez un sujet où on peut apparaître incognito, et je me joins à vous. C’est à la fois pour bien décrypter vos méthodes, et un peu par curiosité, je l’avoue.

Je n’en revenais pas. Je passais soudain du statut d’accusée potentielle à celui de gentille organisatrice ! À cet instant précis, je crois que j’ai marqué des points. Mon esprit s’est mis en ébullition, et j’ai dit :

— Si vous voulez qu’on ne vous reconnaisse pas, je ne vois qu’une solution : le thème du séminaire sera le travestissement.

— Oh, quelle bonne idée ! Vous tombez sans le savoir sur un de mes fantasmes favoris ! Chez moi, lorsque ma femme n’est pas là, je fais quelques essais. J’ai acquis une certaine pratique, et je crois que le résultat n’est pas si mal.

J’avais un peu de difficultés à imaginer cet homme en garce soumise, mais je ne demandais qu’à voir. Et puis, ça peut être drôle : les filles grimées en garçons avec des godes-ceintures, certaines en cuir avec des cravaches, et les garçons en filles. Il y a là de quoi explorer des zones inconnues de la sexualité de chacun. J’ai même eu l’image fugitive de cet homme en corset de cuir, perruque blonde sur la tête, outrageusement maquillé, à quatre pattes, et moi, un gode-ceinture accroché au bassin, prête à l’empaler. Situation loufoque qui renverserait les rôles.

— Vous me tenez au courant pour la date, reprit le doyen. En ce qui concerne le lieu, je peux éventuellement vous donner un petit coup de main. Je mettrai mon carnet d’adresses à votre disposition.

Je t’avoue, Shirley, que je respire ! La préparation de ce séminaire, même si ce n’est pas le sujet qui me passionne le plus, risque d’être festive. Et qui sait, je vais peut-être me prendre au jeu et apprécier le travestissement. Tu m’en avais déjà suggéré l’idée dans un de tes mails : ce devait être prémonitoire !

Quelques nouvelles aussi de Stéphane. Là encore, les choses prennent une tournure intéressante. Me voilà dans une nouvelle fonction : entremetteuse !

D’un côté, je te l’ai déjà écrit, j’avais acquis la certitude que Stéphane faisait fausse route en s’accrochant à moi. Au mieux, nos relations seraient amicales. Il avait trop longtemps fermé les yeux sur une évidence : il lui fallait un homme.

De l’autre côté, il y avait Luc Morin. J’ignorais ce qu’il pensait vraiment de Stéphane, je le connais trop peu pour l’aborder franchement sur ce sujet-là, et je peux même dire que, d’un certain point de vue, il m’impressionne un peu.

Je dois être dans une période de chance, à moins que le hasard ne soit téléguidé, toujours est-il que ce matin, premier jour des vacances, je suis allée à la fac. J’avais des copies de partiels à récupérer au secrétariat, car je n’avais pas pu le faire plus tôt. J’allais repartir quand débouche dans le hall Luc Morin. Il tenait par la main un petit garçon de deux ou trois ans, délicieux blondinet aux yeux verts. Il me fait un signe de tête et s’arrête pour me parler. Il me présente son fils, Eliott, « le petit dernier de la lignée ». Je sens bien que ce n’est qu’un prétexte.

— Vous restez à Paris pour les vacances de Noël ?

Entrée en matière ou test ?

— Oui, les billets sont assez chers pour le Canada, et je ne peux pas me permettre de retourner chez moi tous les trois mois !

— Passez un soir chez nous, vous vous sentirez moins seule.

C’est pas ce qui était prévu… J’accepte, et Luc Morin a l’air satisfait.

— Je pense que ma femme appréciera beaucoup de faire votre connaissance.

Son petit sourire est intriguant. Devant son fils, je n’ose pas lui demander de préciser sa pensée, ni évoquer Stéphane. Luc me donne son adresse, son numéro de portable, et on se sépare sur la promesse que j’appellerai le soir même. Je traverse le hall, quand j’entends mon prénom. Je me retourne. Luc Morin et son fils sont à ma poursuite.

— Euh, au fait, vous n’êtes peut-être pas seule dans la vie. Vous étiez l’autre jour avec un charmant jeune homme…

— Stéphane ? C’est un ami, pas mon ami.

Luc Morin change de visage.

— Ah ! Venez avec lui si vous voulez !

— Je le lui proposerai.

Gagné ! Si je sens que le courant passe entre Stéphane, Luc et même sa femme, je m’éclipserai discrètement. Ils sont peut-être à la recherche d’un comparse pour trio coquin… Quoi qu’il en soit, je te raconterai.

Allez, ciao, bisous, je suis déjà en retard : je déjeune aujourd’hui avec mes tourtereaux chinois, Fu Quang et la délicieuse Li.

Bérénice

35e mail

Expéditeur : shirley1981@gmail.com

Destinataire : berenice.sunshine@gmail.com

Bonjour Bérénice,

Trois jours sans voir ma petite chérie. Trois jours d’enfer. On ne parle que de ça avec Thierry. Ça devient une obsession. Heureusement, aujourd’hui, elle a trouvé un moyen d’échapper à la surveillance de ses parents. Une visite de contrôle chez le dentiste qui tombe bien. Elle a reporté le rendez-vous à la semaine prochaine sans le dire à ses parents. Du coup, ça nous fait deux bonnes heures avec elle en fin d’après-midi, et un petit moment la semaine prochaine après la vraie visite chez le dentiste. Elle pourra toujours dire qu’il y avait du retard.

Le seul avantage de cette situation, c’est qu’on se retrouve, Thierry et moi. Depuis que mon mari sait pour Lucie, il a changé sa manière de me faire l’amour. C’est un mélange de force et de douceur. Quelque chose que je ne connaissais pas en lui s’est révélé. Une part de féminité peut-être. Tu crois qu’il est capable de virer homo ?

Désolée de ne pas t’en dire plus pour le moment, mais on doit se préparer et partir à la rencontre de Lucie. On a un timing très serré si on veut profiter d’elle au maximum.

Bisous,

Shirley

36e mail

Expéditeur : berenice.sunshine@gmail.com

Destinataire : shirley1981@gmail.com

Hello Shirley,

Ouf ! Quelle soirée ! Je rentre tout juste de l’invitation chez Luc Morin, il est six heures du matin, et je t’avoue que je ne suis pas en état d’aller me coucher tout de suite !

Je te raconte : quand j’ai parlé à Stéphane de rencontrer Luc chez lui, il a tout de suite montré beaucoup d’enthousiasme.

— Chez lui, toi, lui et moi ?

Je lui ai expliqué que c’était plus compliqué que ça : Luc Morin était marié, avec enfants. Stéphane a eu l’air déçu, mais je n’y peux rien.

— C’est mieux que rien. Je te signale que c’est lui qui a pensé à toi. Je suis certaine que tu lui as tapé dans l’œil. Crois-moi, je m’y connais en mecs.

— Mais tu me dis qu’il est marié…

Délicieuse naïveté ! Un beau gosse comme lui ! Ce look si sexy, si sensuel ! On imaginerait à le voir qu’il a une expérience démesurée. Eh bien, non. Il est aussi ingénu qu’une jeune vierge. Ça fait partie de son charme. J’ai rapidement expliqué à Stéphane que le mariage n’est ni un gage de fidélité, ni un garant de l’orientation sexuelle des époux. Ce second point lui a fait pencher la tête sur le côté. À croquer !

Luc Morin habite une maison juste en dessous de Montmartre. J’ai très vite compris qu’on avait changé de monde. Deux voitures dans la cour, la sienne et celle de sa femme. Mercedes et Jaguar. Neuves, toutes les deux. Je croyais que la maison était occupée par une autre famille, mais Luc nous a expliqué qu’il n’en était rien, et que l’appartement attenant était celui de la gouvernante, et que les enfants dormaient chez elle cette nuit-là.

— Nous serons tranquilles, tous les quatre, pour passer une excellente soirée.

Luc nous a fait entrer au salon.

— Ma femme finit de se préparer. Elle est rentrée un peu tard. Une affaire difficile à plaider.

C’est là que j’ai fait le lien. Bien sûr ! Avocate, Morin, affaire compliquée à plaider ! J’avais entendu parler d’elle le jour même aux informations. Isabelle Morin-Latour. Une des plus médiatiques avocates parisiennes. Une femme d’une grande classe, pour autant que je me souvienne d’elle. Mince, brune, cheveux mi-longs. Si c’est bien elle, ils forment tous les deux un très beau couple.

Luc nous a fait patienter en débouchant une bouteille de champagne. Je croyais connaître le goût du champagne. Ce que j’avais bu jusque-là, c’était un liquide acide et pétillant. Puis la femme de Luc est arrivée : c’était bien Isabelle Morin-Latour. C’est toujours impressionnant de rencontrer en vrai une personne connue qu’on a déjà vue à la télé. Elle portait une robe-fourreau rouge, très près du corps (elle peut se le permettre), cheveux détachés, des reflets auburn, un maquillage sophistiqué. Nous avons marqué le coup, Stéphane et moi.

J’ai soudain pris peur. Et si j’amenais Stéphane dans un traquenard ? J’ai repensé au film, Le Dîner de cons. Bon, on était là, on ne pouvait plus reculer. Vigilance quand même.

On a vidé la bouteille, et Luc en a ouvert une deuxième. Nos hôtes étaient étonnamment prévenants avec nous. Je n’ai pas pu m’empêcher de penser que c’était peut-être une technique pour nous amadouer. Isabelle, je ne la connaissais pas, mais Luc était très différent de ce qu’il est à l’université. Quelque chose de profondément humain se dégageait de lui. Stéphane buvait ses paroles, comme la première fois qu’ils s’étaient rencontrés après la soutenance de thèse. J’étais troublée par le tableau qu’ils formaient, tous les deux. Ils semblaient faits l’un pour l’autre. Du moins, physiquement. Isabelle les observait du coin de l’œil tout en bavardant avec moi. Il n’y avait aucune inquiétude, aucune jalousie dans ses yeux.

Puis nous sommes passés à table.

Service parfait (ils ont une employée de maison), repas digne d’un grand restaurant (ils ont un cuisinier, « juste pour le repas du soir et les week-ends », s’est excusée Isabelle), ambiance décontractée, conversation badine, pas l’ombre d’une moquerie à l’endroit de Stéphane, et surtout l’osmose entre les deux hommes, sans que cela dérange le moins du monde Isabelle. Au contraire même. Plus il semblait y avoir de complicité entre son mari et Stéphane, plus elle paraissait sereine. J’avoue être déroutée, mais je vois peut-être le mal là où il n’est pas.

Le repas s’est terminé dans la meilleure ambiance possible. Isabelle n’était pas loin de tout savoir de moi, hormis sur le plan intime. Elle a proposé que nous retournions au salon, mais Luc a récusé ce projet d’une simple phrase :

— Je vais montrer mon atelier à Stéphane.

Les deux hommes se sont levés en même temps. L’envie de l’un se lisait sur le visage de l’autre. Isabelle a eu un sourire d’une beauté troublante. C’était un peu comme si elle éprouvait un orgasme cérébral. Oui, je sais, c’est crétin de dire les choses comme ça, mais c’est ce que j’ai ressenti. Quelque chose s’est illuminé en elle. Autant il me paraissait évident que Luc n’allait pas se contenter d’expliquer à Stéphane le sens caché de ses tableaux, autant la béatitude d’Isabelle était un mystère pour moi.

Il y a eu un petit moment de gêne entre Isabelle et moi. Elle n’y était pour rien. C’était moi. J’étais ailleurs.

Isabelle m’a laissé le temps de me remettre. Puis elle m’a proposé de passer au salon. Elle a commandé deux cafés à son employée de maison (une fille étrange : tu aurais dit une délinquante repentie. Une fille qui faisait des efforts pour être classe, mais tu voyais tout de suite d’où elle venait).

— Jessica est une fille qui a souffert, m’a dit Isabelle. Je l’ai sortie d’un mauvais pas, et comme elle cherchait un travail, et que notre précédente employée de maison était partie en retraite, je lui ai proposé de prendre sa succession. Depuis, elle s’est métamorphosée. Ce n’est pourtant pas compliqué de faire confiance !

L’avocate reprenait ses droits. Une ferme douceur l’animait. Son pouvoir de séduction commençait à opérer sur moi.

— Vous êtes sans doute surprise que Luc et ce garçon s’absentent et nous laissent toutes les deux ?

J’ai fait celle qui attendait la suite sans être plus que ça curieuse de la connaître.

— Mon mari et moi avons une manière de fonctionner assez peu académique, j’en conviens.

L’avocate, l’avocate, l’avocate ! Des tours éculés, des intonations tellement justes et tellement fausses à la fois à force de justesse. Elle jouait, mais elle était si sincère dans son jeu que j’en étais désorientée.

— Luc aime les hommes. J’aime Luc à un point qu’il n’imagine pas. Luc m’aime d’un amour qui n’a rien à voir avec le sexe. Un amour si fort qu’il dépasse le sexe. Si j’ai une rage de dents, il appelle aussitôt le SAMU, les pompiers, et à peu près la terre entière. Sans moi, il n’est rien ; sans lui, je n’existe pas. On s’est trouvés, infiniment trouvés, sauf sur le plan sexuel. Il aime les hommes, et moi je peux m’en passer. Je peux même me passer de son sexe à lui, de son sexe qui entre dans le mien. Mais je ne peux pas me passer de lui. S’il a un rhume, je suis tellement inquiète que je n’ai même pas la force – ni le courage – d’appeler ma meilleure amie. Elle est médecin. Je joue l’autruche. J’aime quand il fait l’amour avec moi, mais s’il ne le faisait plus, cela ne me dérangerait pas pourvu qu’il dorme dans le même lit que moi, pourvu que je sente sa chaleur, pourvu que je sente son odeur. Sans moi, il est un bébé abandonné. Sans lui, je suis une plante privée d’eau.

Isabelle a marqué un temps d’arrêt. J’ai suspecté l’effet de manches. Elle était si sincère pourtant. Si belle et si sincère.

— Il y a un peu plus de vingt ans que nous sommes mariés. Essentiellement, du bonheur. J’ai toujours su que Luc était bisexuel. Il ne pouvait pas s’en cacher d’ailleurs, car je l’ai disputé à un garçon lorsque nous nous sommes connus. Il sortait avec lui depuis le lycée. Une relation compliquée, tumultueuse, presque pathologique. Au tout début de notre mariage, nous avons fait connaissance l’un avec l’autre. Puis nous avons assez vite pratiqué le libertinage. Toujours ensemble. Jamais (ou presque) chacun de son côté. On fréquentait un club gay, lesbien et bisex. C’est là que j’ai découvert les délices de l’amour au féminin. Je n’étais pas attirée par la bisexualité, et sans Luc je n’y serais sans doute jamais venue. Là encore, ce n’est pas un besoin permanent, mais j’avoue que j’ai appris à apprécier certains types de relations avec les femmes.

Il y avait dans son regard comme un appel. Elle attendait, sans doute, que je lui demande de quels types de relations il s’agissait, mais j’étais trop intéressée par la suite de son histoire pour précipiter les choses.

— Cette période de libertinage a duré une dizaine d’années. Puis nous avons rencontré John, un jeune Anglais homosexuel. John et Luc sont tombés amoureux l’un de l’autre. Sexuellement amoureux, pour être plus précise. Luc a des goûts très particuliers. Il aime les hommes androgynes : corps d’homme, visage féminin, et surtout longs cheveux.

Le portrait de Stéphane.

— Notre contrat moral, à Luc et moi, était de ne jamais libertiner chacun de notre côté. Nous avons donc fréquenté John plusieurs années avant que celui-ci finisse par s’installer chez nous. Nous avons vécu ainsi pendant sept ans. John et moi sommes devenus amis, Luc était comblé, et John donnait tous les signes du bonheur. Et puis, il y a deux ans, cet accident idiot.

Isabelle paraissait sincèrement affectée. Des larmes ont mouillé ses yeux.

— John était rentré chez ses parents en Angleterre pour quelques jours. Un chauffard qui ne respecte pas un feu rouge. John traversait sur le passage clouté. Deux jours de coma, et il nous a quittés.

Isabelle a vidé le reste d’une bouteille de champagne dans deux coupes qui traînaient sur une table basse. Elle m’a tendu la mienne.

— J’espère que ça va fonctionner entre Stéphane et Luc…

Je me suis permis de faire remarquer à Isabelle que le courant était passé entre eux dès les premières secondes.

— Je sais, a-t-elle répondu. Luc me l’a dit.

Nous sommes restées quelques instants silencieuses. J’ai bu le fond de champagne.

— Vous voulez un autre verre ? m’a demandé Isabelle.

— Merci. Je crois avoir assez bu. Il est tard, je vais vous laisser tous les trois…

— Vous pouvez rester. Je vais les laisser, tous les deux. Je préfère. Après, Luc me racontera. C’est un de nos petits jeux.

J’ai revu sur son visage le même plaisir, le même orgasme cérébral dont je t’ai parlé tout à l’heure.

— Est-ce que ça vous dirait de me donner quelques coups ?

J’ai regardé cette belle femme brune, si distinguée, si intelligente, avec un tel air d’incrédulité que le sérieux avec lequel elle avait posé la question s’est transformé en un rire sincère. Un rire amusé.

— Je ne suis pas lesbienne, j’ai une passion modérée pour le sexe en tant que tel, mais j’aime les relations de domination avec les jolies jeunes femmes, et vous êtes particulièrement belle.

— Mais… je ne pratique pas le SM !

Isabelle n’a pas tenu compte de cette objection.

— Lorsque je vous ai vue, j’ai tout de suite pensé qu’il y avait en vous quelque chose d’une dominatrice. Vous aimez diriger les autres, n’est-ce pas ? Organiser, guider ? Est-ce que je me trompe ?

Je n’ai pas pu nier.

— Dans les jeux de domination que j’aime à pratiquer de temps à autre, j’aime deviner quel rôle conviendrait le mieux à ma partenaire. Maître ou esclave. Lorsque je crois avoir deviné, ce qui me plaît est de me mettre dans le rôle complémentaire. Si j’avais senti que vous étiez une soumise dans l’âme, je vous aurais proposé de vous administrer une fessée, mais je suis certaine que vous allez prendre énormément de plaisir à arracher mes vêtements, à m’attacher, à me cracher dessus peut-être, à m’humilier, à me cravacher. Que sais-je ! J’ai raison ?

J’étais cramoisie. Au fur et à mesure qu’elle parlait, cette femme touchait au plus profond de moi une corde qui m’était inconnue, mais qui vibrait à me donner des frissons.

— Je parie même que vous êtes bisexuelle. Est-ce que je me trompe ?

Je n’ai pas répondu. C’était inutile. Elle savait.

— Je l’ai deviné quand j’ai vu vos yeux se poser sur moi à la première seconde. Vous m’avez évaluée non pas comme une rivale, comme une jalouse, mais comme une possible partenaire. Vous avez même eu envie de moi.

C’était presque insupportable : elle devinait ce qui était en moi avec une facilité déconcertante. J’avais l’impression qu’elle me mettait à nu, et c’était encore plus troublant que si j’étais réellement nue devant elle.

Elle s’est levée, m’a tendu la main.

— Venez. Vous avez envie de moi, j’ai envie que vous me fassiez souffrir. Si vous me donnez satisfaction, je ferai l’amour avec vous après. Vous serez tellement excitée que vous seriez même capable de me violer…

Elle a souri.

— Rassurez-vous, je suis consentante. Vous êtes si belle.

Elle a posé un baiser sur mes lèvres, puis m’a conduite dans une pièce aménagée pour des plaisirs dont j’avais connaissance, mais que je n’avais encore jamais pratiqués. Il y avait aux murs une collection impressionnante d’objets : des fouets, des cravaches, des menottes, des pinces, des chaînes, des poids, des colliers, des liens, des spéculums, des cordes, des masques, des harnais, et une foule d’instruments qu’en un autre lieu j’aurais trouvés saugrenus. Un lit, une table, une chaise, une croix en bois fixée à un mur, des anneaux qui pendaient du plafond. C’est étonnant comme le décor peut changer l’ambiance. Le stress m’a envahie.

— Je vais vous guider. Nous allons d’abord changer de vêtements.

Elle a ouvert la porte d’une des deux armoires. Pas mal de cuir. Jupes, pantalons, quelques uniformes : soubrette, écolière, infirmière. Il y avait même une salopette d’ouvrier !

— Je vous verrais bien en cuir. Qu’en dites-vous ? Je suis sûre que vous aimez le contact du cuir sur votre peau.

Sans attendre ma réponse, elle a sorti un pantalon de cuir et un bustier clouté.

— Qui aimeriez-vous punir ? Une gentille collégienne qui n’a pas fait correctement ses devoirs ? Une servante qui a cassé un verre ? Une esclave romaine impertinente ?

— L’écolière…

Isabelle m’a regardée avec sérieux.

— Cela vous rappelle des souvenirs ?

J’ai rougi. J’avais eu un maître très sévère quand j’avais neuf ans. Il nous punissait souvent, et parfois, nous recevions des coups de règle sur les doigts, ou même sur les fesses lorsque nous étions au tableau, et qu’une faute surgissait dans ce que nous écrivions. La mésaventure m’était arrivée deux ou trois fois. Je me souviens encore du trouble, de cette soudaine envie d’uriner. Mais ce qui m’excitait encore plus, c’était de voir un autre élève se faire châtier. Sa souffrance me donnait envie d’arracher la règle des mains de notre maître et de redoubler de coups. J’avais enfoui cela en moi, et Isabelle le révélait.

Nous nous sommes changées. L’une et l’autre portions notre costume à même la peau, ce qui m’a permis de voir Isabelle nue. Pas mal du tout. Taille fine, hanches arrondies, ventre plat, beaux seins bien fermes. Elle a enfilé son chemisier, a attaché sa jupe courte. Pas de soutien-gorge, bien sûr, ni de culotte. C’était déjà très excitant.

Mon bustier laissait paraître mes seins. J’ai vu qu’ils plaisaient à Isabelle. Mon pantalon était largement fendu à l’entrejambe, si bien que mon sexe et mon anus pouvaient être atteints sans peine.

Isabelle a sélectionné deux fouets, une cravache, deux paires de menottes, une corde.

— Voilà ce que je vous propose. Vous me donnez un exercice à faire, par exemple des opérations, et chaque fois que je me trompe, vous me battez. Lorsque vous en aurez assez de cette mauvaise élève que je suis, vous m’entraînez où bon vous semble, vous m’attachez et vous me punissez. Vous avez le droit de m’insulter, de me cracher au visage, de m’humilier. Mes limites sont le sang, les coups au visage, et une certaine douleur dont je vous avertirai par un mot si vous dépassez ce que j’accepte de supporter. Ce mot est « carnaval ». Cela peut vous sembler ridicule, mais je vais me plaindre pendant que vous me punirez, je gémirai, je demanderai grâce, et il ne faudra surtout pas vous arrêter. Au contraire. Seul le mot « carnaval », si je le prononce, sera le signe d’un arrêt absolu. J’ai choisi un mot qui n’a rien à voir avec la situation pour que vous ne le confondiez pas avec un encouragement à me supplicier davantage. Êtes-vous prête ?

Je l’étais, même si la responsabilité que me faisait endosser Isabelle m’angoissait quelque peu. J’ai pris mon écolière par la main, et je l’ai amenée devant la table. Je l’ai fait asseoir sur l’unique chaise. Il y avait un bloc de papier et une trousse. J’ai inscrit une série d’additions simples : 17 + 45 ; 58 + 69 ; 145 + 21 ; 784 + 879. J’ai aussi intercalé une soustraction. J’ai tendu la feuille à l’« écolière » Isabelle. Elle m’a regardée : elle implorait déjà ma pitié.

— Commencez ! 17 + 45 ! ai-je ordonné d’une voix ferme.

Nous étions déjà dans nos rôles.

— 7 + 5… a murmuré Isabelle. 7 + 5 égale euh… 10 ?

Je l’ai réprimandée et menacée :

— Tu n’as pas appris tes tables ! Si tu ne te con-centres pas davantage, tu vas la sentir passer !

Le tutoiement m’est spontanément venu ; j’en étais à peine étonnée. J’ai pris la cravache en main et j’ai donné un coup violent sur la table. L’écolière Isabelle a sursauté. J’ai senti un effluve de pouvoir m’envahir.

— Alors, 7 + 5 ?

— 12 ? a-t-elle hésité avant d’inscrire le 2.

— Ensuite ?

— 4 + 1 = 5. Ça, je sais.

Elle a posé le 5. J’ai frappé une nouvelle fois sur la table.

— Qu’est-ce que tu oublies ? ai-je dit en saisissant une mèche de ses cheveux juste au-dessus de l’oreille, là où j’avais moi-même souvenir d’une douleur à tirer des larmes.

— 4 + 1, ça fait bien 5 ? a gémi l’élève inattentive.

J’ai tiré les cheveux plus fort vers le haut. L’écolière a geint. Mon plaisir grandissait. Un petit coup de cravache sur les doigts lui a fait lâcher le stylo, mais elle a fini par rajouter la retenue.

Nous sommes passées à la deuxième opération. Mêmes erreurs, punitions amplifiées. Je l’ai insultée (« petite garce, fainéante, idiote, sale gamine juste bonne à se faire tripoter par les garçons… »), je lui ai donné des coups de cravache dans le dos, je lui ai même pincé le bout des seins à travers le tissu fin de son chemisier. Isabelle m’implorait d’arrêter, et plus elle le faisait, plus mon envie de la châtier cruellement augmentait. Ses plaintes, comme elle me l’avait dit avant de commencer, étaient des encouragements. Je sentais de la colère en moi, un besoin impérieux de la corriger. Elle suppliait que j’arrête, elle me demandait pardon, elle renouvelait les mêmes erreurs pour que mes punitions soient plus violentes. J’ai éprouvé l’envie d’uriner enfouie en moi. Je me suis contrôlée.

C’est à la soustraction que les choses se sont débloquées. Isabelle ayant été incapable de trouver le résultat… après les insultes, un crachat dans la figure et plusieurs coups de cravache sur les cuisses, au bout des doigts et dans le dos, je l’ai saisie par les cheveux, je l’ai fait se lever, et je l’ai entraînée sur le lit.

— Tu vas voir, petite salope ! On ne se moque pas de moi comme ça ! Tu la voulais, ta punition ? Eh bien, tu vas l’avoir !

— Oh, non, pitié, Maîtresse, pitié, gémissait l’écolière en larmes.

Je l’ai fait allonger sur le dos. J’ai pris les menottes, et j’ai attaché ses poignets aux barreaux du lit. Avec la corde, j’ai ligoté ses chevilles, si bien qu’Isabelle s’est retrouvée, bras et jambes écartées, totalement à ma merci.

Sa jupe était si courte que je voyais son sexe épilé. Une envie terrible de le sucer m’a submergée. J’ai pourtant résisté : il fallait d’abord que je la fasse souffrir.

J’ai commencé par des coups de cravache sur les cuisses et à l’intérieur de ses cuisses, à la lisière du sexe. Puis je suis allée chercher des pinces à linge que j’avais repérées un peu plus tôt, et j’ai dégrafé son corsage. Isabelle me suppliait de ne pas pincer ses seins si fragiles, si sensibles. Ma cruauté naturelle s’exacerbait. J’ai écrasé la pointe de ses seins avec deux pinces. Isabelle a crié de douleur. Mon envie d’uriner m’a reprise. Je suis montée sur le lit, j’ai enjambé Isabelle. Mon sexe était à hauteur de sa bouche. J’ai senti le liquide chaud s’écouler. Je visais les lèvres de la mauvaise élève qui méritait d’être humiliée. Uriner m’a provoqué un orgasme.

— Bois ma pisse, petite salope !

Je me suis entendue dire ça sans croire que c’était moi qui prononçais ces paroles. Isabelle a ouvert la bouche et a exécuté mon ordre. Ma puissance était infinie. Elle était mon esclave.

Dans la position où j’étais, il m’a été facile de me faire lécher le sexe. Je me suis assise sur le visage d’Isabelle et je lui ai ordonné de me donner du plaisir avec sa langue. Je l’ai traitée de « gouine, d’ordure, de lesbienne refoulée ». Pendant qu’elle me faisait jouir, j’ai éprouvé le besoin de lui asséner des claques entre les cuisses. Après une dizaine de coups, j’ai vu l’entrée de son vagin se contracter et se relâcher plusieurs fois. Elle aussi avait un orgasme.

Puis je l’ai détachée. Je l’ai prise dans mes bras, je l’ai cajolée, l’ai embrassée, caressée. Nous étions blotties l’une contre l’autre. Je crois que nous avons dormi. C’était merveilleux. Inespéré. Totalement fou !

Isabelle m’a proposé de finir la nuit avec elle dans une chambre plus confortable. J’ai décliné l’invitation. Je ne voulais pas qu’elle imagine quoi que ce soit. Je n’étais pas John au féminin, ni Stéphane, qui peut-être remplacerait le jeune Anglais. J’ai promis à Isabelle une autre séance, un autre jour, mais j’ai préféré appeler un taxi pour rentrer chez moi.

Mon Dieu, quelle soirée ! Quelle nuit ! Tu crois que je vais plonger dans le SM ?

Ma petite Shirley, j’attends de tes nouvelles avec impatience ! Vivement, pour toi comme pour moi, que ces vacances de Noël se terminent : Dimitri sera à Paris du 4 au 6 janvier, et de ton côté, Lucie retournera au lycée : vous pourrez plus facilement vous revoir.

Je t’embrasse très affectueusement.

Bérénice

37e mail

Expéditeur : shirley1981@gmail.com

Destinataire : berenice.sunshine@gmail.com

Bonsoir Bérénice,

Ça devait arriver ! Hier, les parents de Lucie lui ont tendu un piège, et elle est tombée dedans. Piège grossier : ils annoncent qu’ils vont au restaurant, puis au cinéma, et qu’ils rentreront en fin d’après-midi. Lucie m’appelle, je suis libre. Thierry ne sera pas là, tant pis. On va se retrouver toutes les deux, Lucie et moi. Comme au début.

Je suis fébrile.

Bien sûr, ses parents ne vont ni au restaurant ni au cinéma. Ils attendent sagement dans leur voiture au coin de la rue. Retour à la maison, explications en règle. Le ton monte, et Lucie leur déballe tout. Enfin, presque tout. Ils ont été tellement secoués, quand elle leur a avoué qu’elle sortait avec une femme, que la discussion a tourné court. Cris, claquements de portes, plus de place pour la discussion.

Juste après, j’ai reçu un texto de Lucie :

« Je vais me barrer de chez ces tarés. »

Panique à bord ! Remarque, il fallait bien que ça arrive un jour. Avec Thierry, on a joué trop longtemps la politique de l’autruche. Je ne sais pas ce qu’on espérait.

Sauf que maintenant, il va falloir réagir vite et trouver les bonnes solutions. Tu imagines si Lucie fugue et se réfugie chez nous ? Ses parents alertent la police… On ne va quand même pas la séquestrer jusqu’à la fin des temps ! Un jour où l’autre, la vérité va éclater. Si seulement Lucie avait trois mois de plus ! Au moins, la loi serait en notre faveur. Seize ans, c’est l’âge fatidique : demande d’émancipation, majorité sexuelle… Cela étant, ça n’empêcherait pas le psychodrame familial.

Je ne sais pas ce qu’on va faire ! Drôle de fin d’année quand même ! D’un côté, je nage en plein bonheur sentimental ; de l’autre, les contraintes du monde essayent de tout gâcher ! Vivement dans deux jours… Nouvelle année. Nouveau départ.

Gros bisous de l’hiver polaire qui s’est installé sur Montréal.

Shirley

P.-S. : Est-ce que la greffe a pris entre Stéphane et Luc Morin ?

38e mail

Expéditeur : berenice.sunshine@gmail.com

Destinataire : shirley1981@gmail.com

Hello Shirley,

Avant tout, je te souhaite une excellente année. Même si la précédente s’est terminée en eau de boudin, tu ne peux pas te plaindre de ce qui t’est arrivé : une amoureuse sexy en diable et un mari compréhensif. Ça aurait pu être pire ! Pour le reste, tu sais, le temps finit toujours par arranger les choses.

Pour le réveillon du 31, j’ai reçu une invitation des Morin. « Un petit repas simple », selon l’expression d’Isabelle. Je te laisse imaginer. Avec le cuisinier qu’ils ont, c’est carrément de la cuisine gastronomique. Il y avait, bien sûr, Stéphane, qui semble avoir élu domicile chez les Morin. Ces gens ont quelque chose de sincèrement accueillant. Ils sont un couple uni, un très beau couple. On voit qu’ils s’aiment sans faux semblant. L’un et l’autre ont trouvé leur voie. Lui en « adoptant » un être androgyne, elle en construisant des relations diverses et variées ; lui en allant jusqu’au bout d’un rêve, d’un désir, elle dans l’empathie ; lui dans la sensualité, dans la sensation pure, elle dans la profondeur des relations humaines ; lui dans l’exploration de l’exceptionnel, elle dans la compréhension. Un couple édifiant. Tout paraît fonctionner sans heurt. C’est du moins l’image qu’ils donnent.

Il y avait aussi un autre couple de quadras, disons quarante-cinq-cinquante ans, Carmen et Alex. Comment les décrire ? Un couple de séducteurs, c’est un point indiscutable. Leur manière de me dévisager, de me jauger, de m’apprécier en disait long sur leurs intentions. Des bobos également. Ils vivent sur une péniche vers la place de la Bastille : nous avions à peine terminé les présentations que j’étais déjà invitée à bord. Je peux t’assurer qu’ils n’y vont pas par quatre chemins, ces deux-là. Ce sont des libertins militants ! D’ailleurs, c’est eux qui ont proposé qu’on termine la soirée au Libertix. Luc Morin et Stéphane ont passé la soirée collés l’un à l’autre. S’il n’y avait eu ce regard bienveillant d’Isabelle sur eux, j’aurais sans doute été gênée. Mais elle paraissait si heureuse que les choses ont fini par me sembler naturelles.

De mon côté, une fois n’est pas coutume, j’ai joué le rôle de « toygirl ». Carmen et Alex, bientôt rejoints par Isabelle, ont passé la soirée à m’embrasser, à glisser les mains sous mes vêtements, à me peloter, à s’approprier mon corps. Je ne faisais rien. Je me laissais faire. D’habitude, je suis une fille plutôt active, j’aime prendre les devants, ou les disputer à mon partenaire s’il est entreprenant, mais pour une fois, je me suis abandonnée à trois bouches gourmandes, six mains baladeuses, trente doigts intrusifs, trois langues chaudes et humides, et malheureusement, à une seule verge puisque Luc et Stéphane étaient trop occupés à se redécouvrir encore et encore sur le sofa d’à côté. J’aurais bien aimé que le jeune homme noir qui nous regardait depuis sa table nous rejoigne, mais sa compagne ne semblait pas de cet avis. J’ai dû me contenter de ses grands yeux qui me dévoraient : chaque fois que je jouissais, je voyais son désir, et mon plaisir en était décuplé. On s’occupait de moi et je frustrais ce beau mâle. Humm ! Délicieux.

J’espère que tu as passé un aussi bon réveillon que moi !

Gros bisous,

Bérénice

39e mail

Expéditeur : berenice.sunshine@gmail.com

Destinataire : shirley1981@gmail.com

Shirley,

Je n’avais pas sitôt envoyé mon précédent mail que je viens d’en recevoir un de Dimitri. Il sera à Paris le 3 ! Après-demain ! Je suis dans tous mes états.

Mille bisous à toi,

Bérénice

40e mail

Expéditeur : shirley1981@gmail.com

Destinataire : berenice.sunshine@gmail.com

Ce qui devait arriver… est arrivé ! Lucie a fugué. Fin des vacances de Noël, premier jour de lycée, et le soir, au lieu de rentrer chez elle, Lucie sonne à la porte de la maison avec son sac à dos.

— Je peux passer la nuit ici ?

C’est Thierry qui a ouvert la porte. Qu’est-ce que tu voulais qu’il lui dise ? Il la fait entrer, il m’appelle, Lucie tombe dans mes bras. Elle est à bout de nerfs. Elle éclate en sanglots. Je la cajole. Je lui caresse les cheveux : je sais qu’elle aime ça et que ça la calme. On va au salon, elle se blottit contre moi dans le canapé, et elle nous déballe tout. Tu imagines ce qu’une ado peut dire de ses « vieux parents ringards ». Je me dis qu’on a quoi, cinq-six ans de moins qu’eux… C’est là que j’ai pris conscience pour la première fois que l’âge, c’est une donnée parmi d’autres pour apprécier la jeunesse ou la vieillesse de quelqu’un. C’est peut-être ce qui plaît à Lucie chez nous. On a presque le double de son âge, mais on a les mêmes goûts, la même mentalité, le même petit grain de folie. Cette aventure m’apprend quelque chose d’essentiel sur moi : je n’ai jamais eu envie de vieillir, jamais envie d’être une adulte si devenir adulte signifie être triste par le poids des responsabilités. Je veux bien accepter les années (tu me diras que je n’ai pas le choix), mais je refuse de vieillir. Obstinément. Plutôt mourir.

Je mesure vraiment ce qui nous unit tous les trois. Lucie et moi, on est pareilles. Thierry nous aime sans nous juger. Il sera toujours là pour nous protéger. Il a le sens des responsabilités, mais il sait aussi s’en affranchir.

Il nous a regardées un long moment et nous a laissées toutes les deux dans les bras l’une de l’autre. Je l’ai entendu monter les escaliers. Quand il est revenu, il avait ce même air serein.

— J’ai appelé tes parents, Lucie.

Mon cœur s’est mis à sauter.

— Je les ai rassurés. Je ne leur ai rien dit pour nous trois. Ils savent juste que tu ne voulais pas rentrer à la maison, que tu ne savais pas où aller, alors tu as pensé à nous. Ils ont posé des questions, mais c’était juste pour la forme. Mes réponses évasives leur ont suffi. Peut-être ont-ils compris quelque chose. Peut-être pas. Ils sont rassurés. Tu es à l’abri, tu ne risques rien. Ils m’ont demandé combien de temps ça allait durer. Je leur ai dit qu’on allait parler avec toi, et qu’on garderait le contact avec eux. Ça a eu l’air de leur suffire. Ils font semblant de nous prendre pour des grands frères pour toi. Ou alors, ils le croient vraiment.

Il s’est servi un verre.

— Je les rappellerai demain ou après-demain.

Il nous a regardées, toutes les deux. Son visage était empreint d’un grand calme.

On s’est levées, Lucie et moi, et on est allées l’embrasser. Je crois qu’on a eu en même temps envie de lui faire l’amour. Toutes les deux ensemble. Toutes les deux à son service. Unies pour son plaisir.

Il s’est laissé porter.

Je ne sais pas comment cette histoire va finir, mais nous sommes arrivés à la croisée des chemins. Forcément quelque chose va se passer.

Je t’embrasse,

Shirley

41e mail

Expéditeur : berenice.sunshine@gmail.com

Destinataire : shirley1981@gmail.com

Shirley,

Je suis anéantie. Tout a été trop violent, trop fort. Les photos envoyées par Dimitri avaient déjà produit sur moi un effet puissant, mais quand je l’ai revu, j’ai senti que c’était l’homme de ma vie. Ce n’est pas qu’il soit plus jeune que moi et que j’aime les hommes jeunes. Ce n’est pas qu’il soit beau. Il l’est, c’est vrai, mais il n’est pas le seul. Stéphane est plus joli que lui, Luc Morin a un charme fou, j’ai des étudiants craquants, mais Dimitri est le seul à me faire vibrer à ce point. Ses cheveux mi-longs lui vont à merveille, mais même s’il se rasait le crâne, cela ne changerait rien. Je l’ai dans la peau.

Pour nos retrouvailles, il m’a imposé un scénario de sa composition. J’ai dit oui d’emblée, sans même l’avoir lu. Je crois que je suis prête à tout accepter de lui, même le contraire de moi-même. C’est de la pure folie.

Il m’a donné le nom de son hôtel et le numéro de sa chambre, et comme la première fois que nous avons fait l’amour dans sa chambre d’étudiant, il a voulu que ce soit moi qui vienne à sa rencontre.

Il m’attendait nu sur le lit.

Il m’avait écrit : « Je veux que toi, tu es ma putain la journée et nuit. »

Tout me fait craquer en lui : sa grammaire hésitante, la violence de ses désirs, l’ordre qu’il me donne de m’avilir. Tout. Il est l’archet qui fait vibrer ma corde intérieure. Il est la plume qui écrit sur ma page vierge. Il est ce que je n’ai jamais cherché, mais qui s’est imposé à moi sans que je ne demande rien.

Il était nu et il lisait un magazine de voitures de sport. Son sexe n’était pas encore en érection. Je me suis mise dans la peau d’une pute puisqu’il voulait que j’en sois une.

En le voyant si beau, tellement lui, tellement sûr, je me suis réfrénée pour ne pas me jeter sur lui, comme n’importe quelle fille folle de son homme l’aurait fait, et pour l’embrasser jusqu’à ce que ma salive se tarisse. J’en crevais d’envie, pourtant.

Je l’ai simplement regardé, je lui ai souri, et j’ai dit :

— Je vais me préparer dans la salle de bains.

Il voulait que je sois sa putain, alors, c’est sans doute ce qu’aurait fait n’importe quelle call-girl qu’il aurait commandée à la réception de l’hôtel. Je mourais d’envie d’aller le toucher, mais une pute ne l’aurait pas fait. J’ai tout de même remarqué que ma simple vue avait fait gonfler son sexe. Je ne lui étais donc pas indifférente. J’existais.

J’avais emporté ma trousse de maquillage ainsi que mon peignoir en soie. J’ai pris tout le temps nécessaire pour me préparer comme une pute de luxe. Il est le seul pour qui j’ai accepté de faire ça.

Quand je suis sortie de la salle de bains, il lisait toujours, ou faisait semblant. Je me suis plantée devant le lit, le peignoir entrouvert, comme sur la photo. J’ai aimé ce regard complexe qu’il a posé sur moi. Un mélange de désir de moi et d’envie de m’humilier, de me prendre comme une chienne et que je m’occupe de lui avec sensualité. Il y avait tout ça dans ses yeux.

J’ai avancé vers le lit comme une panthère. Je me suis mise à genoux au-dessus de lui, j’ai jeté la revue sur le sol et j’ai approché ma bouche de son entrejambe. J’avais un besoin intense de prendre son sexe dans ma bouche, de retrouver ce goût, d’être envahie par cette chair douce, mais je l’ai fait attendre. J’ai préféré le lécher partout : son ventre, le haut de ses cuisses, l’intérieur de ses cuisses, puis ses testicules, longuement, méticuleusement, en me délectant. Je les ai prises dans ma main, les ai soulevées pour dégager son périnée et son anus, et je les ai dégustées comme une glace à la vanille. Par petites touches d’abord, puis à grandes lapées. Je sentais son anus se contracter et se détendre. Il a fini par s’ouvrir, et j’y ai introduit la pointe de ma langue. Dimitri a gémi. Il a prononcé quelques mots en russe.

J’ai remplacé la pointe de ma langue par un doigt, et j’ai enfin pris son sexe dans ma bouche. J’attendais ce moment depuis si longtemps que mon vagin a eu un spasme. Dimitri s’est prêté au jeu de cette fellation avec un, puis deux doigts en lui. Je le sentais prêt à jouir à chaque instant. Ses testicules étaient gonflés et sur le point de lâcher le sperme qui attendait depuis si longtemps de m’envahir. Plusieurs fois je me suis étouffée avec sa verge. Quel bonheur ! J’ai fait durer son plaisir tant que j’ai pu. C’est une crampe à la joue qui m’a arrêtée, sinon je l’aurais pompé jusqu’à ce qu’il me supplie d’arrêter.

J’ai quitté mon peignoir et je me suis empalée sur sa longue verge. D’une main, je tenais ses couilles, de l’autre, je caressais son visage. Mais cette position n’était pas celle qu’il attendait. Il m’a demandé de me mettre à quatre pattes sur le lit. Tout ordre de sa part était un cadeau qu’il me faisait.

Dimitri s’est placé derrière moi et m’a pénétrée avec brutalité. J’ai poussé un cri de bonheur. Sa violence m’a fait jouir. Un orgasme intense et court. Un orgasme qui a presque paralysé mon bassin. Il a pris mes seins dans ses mains et les a pressés en me faisant l’amour. Puis il m’a tiré les cheveux. Il a joui en prononçant des mots que je ne comprenais pas, mais c’était indifférent. C’était des mots d’amour, même s’il me traitait de salope, de chienne, de traînée, de putain, ou de ce qu’il voulait.

Il a profité d’une érection qui ne faiblissait pas pour me sodomiser l’instant d’après. La douleur a été si forte que je me suis cambrée. Je me suis mordu les lèvres pour ne pas hurler. Ses coups de reins avaient la même force, la même bestialité. La douleur s’est estompée, et j’ai joui. Il frottait mon clitoris avec sa main. J’étais à lui. Tout entière à lui. Sans réserve. Sans discussion.

Puis Dimitri a voulu que nous prenions une douche ensemble. Nous nous sommes longuement embrassés sous l’eau brûlante. Mais mon envie de lui n’était pas retombée, alors je me suis accroupie, et je lui ai fait une nouvelle fellation. Une longue et très douce pipe. J’y ai mis toute mon application, tout mon savoir. Mon amant a fini par éjaculer une nouvelle fois dans ma bouche. Un seul jet, mais j’ai pu apprécier et me délecter du goût du sperme.

Nous sommes retournés dans la chambre. Nous nous sommes glissés dans le lit comme deux vieux amants. Moment de douceur. Moment de rêve.

C’est à la suite d’un baiser particulièrement langoureux que Dimitri m’a annoncé, dans son français approximatif, qu’il allait épouser une Russe. Une femme. Une autre. Une rivale. Une ennemie.

J’ai cru que l’univers s’effondrait. J’étais abasourdie, sonnée. Dimitri m’a expliqué qu’elle était la fille de son associé, et qu’il ne pouvait pas se passer de cette alliance avec ce protecteur puissant. Il n’aimait pas cette fille, mais il fallait qu’il se marie avec elle sinon son entreprise risquait d’être mise à mal par la mafia. J’avais la fin du monde devant les yeux. La limite de ce que peut l’amour.

Dimitri a encore voulu faire l’amour avec moi. Mon cœur meurtri ne m’a pas empêchée de tout donner. J’avais le secret espoir qu’il change d’avis si mon corps savait le convaincre. Je lui ai tout permis : me mordre, me tordre le bout des seins, me donner des claques sur les cuisses et sur les fesses, me sodomiser avec rudesse en introduisant dans le même temps ses doigts dans mon vagin. Dimitri est un prédateur. Il fait l’amour comme un animal carnassier, et j’aime ça. Il aurait pu aller beaucoup plus loin, m’uriner sur le visage, introduire des objets en moi, m’étrangler, m’étouffer. Je l’aurais laissé faire.

M’abandonner à lui. Je n’avais plus que ça.

Puis Dimitri m’a invitée au restaurant, et nous sommes revenus dormir dans sa chambre d’hôtel. Nous avions trop bu pour faire encore l’amour.

Petit déjeuner au champagne. Il a encore voulu me sodomiser avant de se rendre à ses rendez-vous de la journée. Il a voulu le faire sur le sol. Toute sa puissance est entrée en moi. C’était une épée qui pénétrait dans son fourreau.

Je l’aime.

Je l’aime à l’infini.

Nous n’avons pas pu nous revoir avant son départ de Paris. Son avion partait en début de soirée. Il m’a promis de revenir bientôt à Paris.

— Avec mes affaires, je suis plusieurs fois à Paris dans l’année. À chaque fois, on fait l’amour. C’est bien, non ?

Voilà. Il va falloir que je me contente de ça.

Ce n’est pas tant qu’il épouse cette fille qui me meurtrit. C’est de ne pas le voir tous les jours. De ne pas le toucher, sentir sa force chaque jour, chaque seconde. Cette fille, je m’en fiche. J’aime tellement Dimitri que je peux le partager avec une rivale.

Mais il va tant me manquer pendant ces cinq ou six semaines d’absence ! Je souffre déjà de ce vide. Aucune aventure éventuelle ne peuplera le désert de mon cœur.

Je pleure sur mon sort, en grande égoïste. Mais toi, ma chérie, est-ce que ça s’arrange de ton côté ?

Bisous de Paris,

Bérénice

42e mail

Expéditeur : shirley1981@gmail.com

Destinataire : berenice.sunshine@gmail.com

Ma pauvre chérie, il n’y a que toi pour te mettre dans des situations pareilles. Tu n’as plus qu’à apprendre le russe en accéléré et aller t’installer à Moscou !

Ici, Thierry a vraiment assuré. Il a rappelé le père de Lucie et il lui a annoncé que l’amante de sa fille, c’était moi. Il n’a rien dit pour lui. Apparemment, l’explication a été virile, mais le père a fini par revenir à la raison. Il a compris que s’il ne laissait pas sa fille libre de vivre cette aventure, il ne pourrait plus rien faire dans quelques semaines.

Thierry a argumenté intelligemment en expliquant que c’était la seule solution pour que Lucie ne se brouille pas avec ses parents. Je crois que le père de Lucie a fait contre mauvaise fortune bon cœur. La petite inquiétude, c’est la mère de notre merveilleuse amante. Elle était derrière son mari et d’après Thierry, c’était elle la plus virulente. Ça n’a pas du tout étonné Lucie. Elle dit que sa mère peut être méchante. Vraiment méchante. Du coup, sous la pression de sa femme, le père de Lucie a fini par dire qu’ils devaient réfléchir.

Tant pis s’ils me considèrent comme une dégénérée ; je me fiche de ce que peuvent penser les gens pourvu que Lucie soit avec nous. Je ne sais pas encore comment notre vie va s’organiser, mais nous sommes sortis d’une situation qui commençait à me peser. Vivre dans le mensonge me mine de l’intérieur.

Au fait, tu ne devais pas organiser un nouveau séminaire ? Où en es-tu avec ce projet ?

Bisous, et courage à toi ! Dimitri for ever, ce n’est certainement pas facile à vivre…

Shirley

43e mail

Expéditeur : berenice.sunshine@gmail.com

Destinataire : shirley1981@gmail.com

Hi Shirley,

Que ce mois de janvier me semble long ! Un calvaire. Une agonie.

Bien sûr, il y a Isabelle, que je vois quelquefois et qui m’entraîne dans son univers complètement décalé. Le plaisir que je trouve dans les mortifications et les punitions que nous nous infligeons à tour de rôle, et avec beaucoup de classe – c’est elle qui impose cet ingrédient – me permet de sublimer l’absence de Dimitri. J’ai aussi revu le couple de bobos, Alex et Carmen, qui vit sur une péniche. Trop besoin de câlins. Trop besoin que des mains caressent mes seins, que des langues me lèchent le clitoris. Trop besoin d’un sexe d’homme dans mon vagin. De quelque chose qui me manque, et qu’eux savent m’offrir.

Alex et Carmen me traitent comme leur fille. Leur fille avec qui ils auraient une relation incestueuse. Leurs manières douces contrastent avec la violence de Dimitri, et c’est bien. J’aime quand Alex me prend avec cet infini respect qu’un père doit à sa fille, et que Carmen me suce les seins. J’aime quand Alex s’introduit en moi par l’arrière, et que Carmen tète mon clitoris. C’est un peu comme s’ils me faisaient cadeau d’un trop-plein de plaisir et de sensualité. Ils jouissent de me faire jouir. Une jouissance tout en amour. Une jouissance reposante, ressourçante. Une jouissance quasi thérapeutique. J’imagine qu’ils compensent avec moi leur manque d’enfant.

C’est peut-être de la psychologie de hall de gare, mais c’est comme ça que je vois les choses.

Dimitri me hante. Je pense à lui chaque seconde. Je ne veux pourtant pas chercher un remplaçant à mon merveilleux amant russe. Je sais que celui que je trouverais ne serait qu’un ersatz, une pâle copie. Cette attente interminable qu’il m’impose fait sans doute partie de sa manière de me traiter ! De m’aimer. J’accepte cela comme tel. De toute façon, je n’ai pas le choix !

Et puis Dimitri m’écrit deux ou trois fois par semaine. Ses mails ne sont pas très longs. Son anglais est presque pire que son français. Il me répète toujours les mêmes choses, qu’il m’aime, qu’il a envie de me « baiser » (ce mot-là, il le connaît, et il l’utilise toujours à bon escient), qu’il se sent bien dans mes « trous » (encore un de ses mots favoris), qu’il compte les jours jusqu’à son prochain voyage à Paris où il pourra me « labourer » (il a cherché le mot dans un dictionnaire) ; j’ignore le russe ou ses argots, mais j’imagine que ça doit être puissant, renversant, comme lui. Je me suis demandé à la deuxième lecture de son mail s’il voulait écrire « labourer » ou « la bourrer »… Il parlait de mon « trou anal » (sic)… « la » ne colle ni avec anus, ni avec cul, ni avec la plupart des mots cochons qui désignent ce dont je crois qu’il parlait, mais entre les traductions et ses approximations linguistiques, tout est possible.

Pour faire diversion, j’ai aussi mes étudiants et le séminaire désormais mensualisé. Hier, comme tu le sais, le thème était « travestissement ». Comme le doyen de la fac ne tenait pas spécialement à être reconnu, j’ai proposé que ceux qui le voulaient puissent venir déjà travestis. Ceux qui le désiraient pouvaient prêter leur corps et leur tête aux transformations durant la séance. En fait, le résultat a été plus érotique que purement sexuel. On a passé beaucoup de temps à la mise en place des travestissements divers et variés, et assez peu de temps, en proportion, aux relations sexuelles. Bien sûr, il y en a eu, et le doyen a pu profiter pleinement de ce qu’il était venu chercher : se faire fesser et humilier par des garçons déguisés en filles, se faire sodomiser par des godes-ceintures, et même pratiquer la première fellation de sa vie. À en juger par son érection tout au long de cette initiation, il a paru apprécier sans réserve : je me suis dit qu’il devait avoir regretté de ne pas s’être permis plus de choses alors qu’il était jeune. Il faut reconnaître que le jeune homme qui a éjaculé dans sa bouche était particulièrement troublant : perruque rousse, maquillage sophistiqué, guêpière parfaitement ajustée, faux seins en silicone, jambes rasées.

Je n’ai pas pu m’empêcher d’accompagner le doyen en m’agenouillant derrière ce si délicat travesti, et de la pointe de ma langue, de m’amuser avec son anus. Un petit cul si mignon à grignoter sans modération. Je peux t’assurer que je m’en suis pas privée.

Pas sûr que je vais tout raconter à Dimitri…

Bisous et à très vite,

B.

44e mail

Expéditeur : shirley1981@gmail.com

Destinataire : berenice.sunshine@gmail.com

Bonjour Bérénice,

Nous sommes sous une montagne de neige. Ça fait deux jours qu’elle tombe sans arrêt, et il paraît que demain, ça va continuer. Du coup, l’aéroport est bloqué ! Je croise les doigts pour que le calme revienne. Ce serait quand même jouer de malchance si nous étions bloqués à Montréal pour les vacances de février !

Comme je te l’ai dit hier au téléphone, les choses se sont arrangées avec les parents de Lucie. Ils ont réfléchi, et ont fini par comprendre que rien ne pouvait endiguer cette vague d’amour qui nous unit, tous les trois. Ils ne savent pas la vérité, ou peut-être préfèrent-ils faire ceux qui l’ignorent. C’est sans doute plus simple pour eux d’imaginer que leur fille a une aventure avec une femme mariée plutôt que de la savoir en osmose totale avec un couple.

Comme tu me l’écrivais à propos de ce couple que tu vois parfois, c’est difficile de ne pas imaginer quelque chose d’incestueux quand un couple tombe amoureux d’une jeune personne d’un sexe ou de l’autre. Les gens ont du mal à comprendre la sincérité et la pureté de certaines relations qui sortent de la norme. Pourtant, je peux t’assurer que je n’ai jamais considéré Lucie comme ma fille, pas plus qu’elle ne cherche en moi une mère de substitution. Quand nous sommes tombées amoureuses l’une de l’autre, j’ai éprouvé exactement ce que j’avais ressenti pour Thierry lorsque nous nous sommes connus, lui et moi. Et Thierry n’est pas notre père. Nous sommes ses amantes. Dans ce trio, nous sommes à égalité parfaite.

Ce qui a été déterminant, c’est que Lucie a finalement accepté de parler à ses parents. Certes, ils ne sont pas tombés dans les bras les uns des autres, mais ils ont pu s’écouter. Lucie avait été bien briefée par Thierry, et elle n’est pas rentrée dans le jeu de la provocation avec eux. Surtout avec sa mère. Elle est en pleine rébellion par rapport à cette femme qui, il faut le dire, n’est pas très conciliante.

Du coup, Lucie s’est installée chez nous en toute légalité, du moins avec l’assentiment de ses parents. C’est une nouvelle vie qui commence. Je suis heureuse comme tu ne peux pas savoir. Pour fêter ça, Thierry nous a proposé de faire un voyage aux vacances de février. J’ai tout de suite dit : « Paris ! »

Du coup, on arrive le 11 et on repart le 22. Est-ce que ça coïncide avec tes vacances à toi ? Et surtout, est-ce que Dimitri sera là pendant cette période ? J’ai hâte de faire sa connaissance…

Mille bisous,

Shirley

45e mail

Expéditeur : berenice.sunshine@gmail.com

Destinataire : shirley1981@gmail.com

Hi Shirley,

Tu ne peux pas savoir comme je suis contente ! Dimitri arrive le 15 et il repart le 18. Tu veux que je nous organise un petit quelque chose, tous les cinq ?

Bisous,

Bérénice

Bibliographie

DU MÊME AUTEUR CHEZ LE MÊME ÉDITEUR

Osez faire l’amour partout sauf dans un lit

Osez vivre nu

Osez faire l’amour à 2, 3, 4

Osez réussir votre nuit de noces

Osez le Kama Sutra

Osez faire l’amour au bureau

Osez pimenter la vie sexuelle de votre couple

1001 secrets érotiques

669 gages érotiques

222 cadeaux sexy à offrir à votre amoureux/se

Cahiers de vacances érotiques

AVEC STÉPHANE ROSE :

Sexy Quiz Books

Comment rater sa vie sexuelle

Cet ouvrage a été numérisé
le 3 juin 2013 par Zebook.

Pour l’édition originale :

© Éditions La Musardine, 2013

ISBN de l’édition originale : 978-2-84271-782-7

Pour la présente édition numérique :

© Éditions La Musardine, 2013.

ISBN de l’édition numérique : 978-2-36490-410-1

En couverture :
© CSA Images/Printstock Collection / Getty Images

La Musardine

122, rue du Chemin-Vert — 75011 Paris

La copie de ce fichier est autorisée pour un usage personnel et privé. Toute autre représentation ou reproduction intégrale ou partielle, sur quelque support que ce soit, de cet ouvrage sans le consentement de l’auteur ou de ses ayants droit ou ayants cause, est interdite (Art. L122-4 et L122-5 du Code de la Propriété intellectuelle).

Selon la politique du revendeur, la version numérique de cet ouvrage peut contenir des DRM (Digital Rights Management) qui en limitent l’usage et le nombre de copie ou bien un tatouage numérique unique permettant d’identifier le propriétaire du fichier. Toute diffusion illégale de ce fichier peut donner lieu à des poursuites.

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com